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22 OCTOBRECovid 19 peut être guéri en 48 heures

07/12/2020 - L'utilisation de l'amantadine en médecine et
COVID-19
Le chlorhydrate d'amantadine et d'autres dérivés d'amantadine sont les seuls médicaments disponibles (à
ce jour) qui affectent directement l'inactivation du virus SRAS-CoV-2, en modifiant éventuellement son
environnement de développement d'acide à alcalin. Et ils ont aussi potentiellement de nombreux autres
mécanismes d'action, y compris des mécanismes éventuellement inexplorés . (1,2,3)

L'amantadine a de nombreuses utilisations aujourd'hui. Analyzer toutes les études dans le domaine de
la neurologie sur les effets de l'amantadine sur le système nerveux dans des maladies telles que :
accidents vasculaires cérébraux, lésions cérébrales ou lésions cérébrales graves - l'amantadine est
la plus efficace. Il est utilisé dans les services de neurologie car il régénère les cellules cérébrales. Selon
la recherche, 89% des patients utilisant l'amantadine ont amélioré leur santé, dont 54% qui se sont
améliorés de manière significative. (4,5,6,7 ) . (4.6) 

D'après nos propres observations - chez les patients atteints de COVID-19 - le traitement par l'amantadine
provoque la régression des changements inflammatoires et la régénération des poumons. C'est
beaucoup mieux et plus rapide que chez les patients non traités par l'amantadine. Tous les
traitements sont raccourcis . Par exemple, lorsque l'on compare des patients hospitalisés qui
prenaient de l'amantadine sous leur propre responsabilité à des patients qui n'en prenaient pas, ils
quittaient l'hôpital plus rapidement, souvent beaucoup mieux à la sortie (données sur les patients
disponibles pour examen).

Certains patients atteints de COVID-19 et non traités par l'amantadine, développent des changements
d'auscultation dans les poumons même après plusieurs semaines. L'administration d'antibiotiques avec
l'amantadine même après cette période donne de très bons effets thérapeutiques (données
médicales disponibles pour examen).

Des publications anglaises ont récemment démontré que 78 % des personnes ont développé une
myocardite plus de 2 mois après avoir contracté le COVID-19 . Jusqu'à 60% ont montré qu'ils avaient
encore une myocardite active . Qu'ils étaient traités à domicile ou à l'hôpital. (8,9,10)

De ma propre observation, je peux dire que les patients qui ont reçu de l'amantadine, le processus de
leur convalescence et l'augmentation de la tolérance à l'exercice est plus rapide . Après tout, je ne
recommande pas un exercice excessif pendant 2-3 mois. De plus, sur la base de leur expérience
personnelle et de leurs observations, les patients recevant de l'amantadine présentation des
symptômes de douleur thoracique réduites .
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Je ne suis pas clinicien pour décrire les mécanismes d'action de l'amantadine. J'ai mentionné plus tôt qu'il y
avait probablement quelques points d'accrochage supplémentaires dans les cellules, dont certains que
nous ne connaissons probablement pas encore. Certaines réponses peuvent déjà être fournies par la
neurologie aujourd'hui.

Mes conclusions sont que l' amantadine est aussi efficace sur d'autres cellules que sur le système
nerveux. Il réduit l'inflammation et le gonflement des cellules (par exemple pulmonaires ou
cardiaques), augmente la régénération et limite leur réactivité, ce qui peut réduire ou atténuer ainsi
le nombre de complications après COVID-19 .

L'amantadine est un médicament très efficace dans le traitement du COVID-19 et en même temps, il agit
pour réduire les dommages dans de nombreux organes. J'appelle à la recherche et à l'inscription
immédiate de l'amantadine dans les schémas thérapeutiques COVID-19 en tant que principal et
unique médicament causal (jusqu'à présent) qui agit directement sur le virus SRAS-CoV-2, et en
même temps est un médicament extrêmement utile pour le traitement symptomatique .

Une fois encore, nous vous rappelons que vous ne pouvez pas traiter vous-même la maladie
COVID-19 avec le chlorhydrate d'amantadine. En plus du traitement à l'amantadine, il est essentiel
de traiter tout symptôme avec d'autres symptômes médicaux symptomatiques après examen et
surveillance médicale.

Sources scientifiques :
1. Structure et liaison médicamenteuse du domaine transmembranaire de la protéine d'enveloppe du

SRAS-CoV-2 dans les bicouches lipidiques -  https://www.nature.com/articles/s41594-020-00536-8

2. Traitement à l'amantadine pour les personnes qualifiées de COVID-19 - 
https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/PMC7290190/

3. L'amantadine en tant que médicament pour atténuer les effets du COVID-19 
https://www.sciencedirect.com/science/article/abs/pii/S030698772030654X

4. contrôlée par placebo de l'amantadine pour les lésions cérébrales traumatiques graves - 
https://www.nejm.org/doi/full/10.1056/nejmoa1102609

5. Médicaments neurorégénératifs (neuroprotecteurs) - 
http://www.neuroaktywacja.pl/farmakoterapia/102-leki-neuroregeneracyjne-neuroprotekcyjne

6. Procédure dans les états de conscience altérée - aspects sélectionnés 
termemedia.pl/f/f/94a3cee6a917b4c3135a23e551749eaf.pdf  ou  https://przychodnia-przemysl.pl/wp-
content/uploads/2020/12/Neuroprotekcja.pdf

7. Infusion de sulfate d'amantadine dans le traitement de la vigilance et des troubles de la conduite - 
https://www.researchgate.net/publication/289604840_Amantadine_sulfate_infusion_in_the_treatment_of_vigilance_and_drive_disorders

8. Les cardiologues soupçonnent que la maladie cardiaque peut être la conséquence du COVID-19 -
https://www.medonet.pl/koronawirus/to-must-know , article,  78673855.html

9. Conséquences à long terme du COVID-19 sur la santé - 
https://jamanetwork.com/journals/jama/fullarticle/2771581

10. Résultats de l'imagerie par résonance magnétique cardiovasculaire chez des patients récemment
guéris de la maladie à coronavirus 2019 (COVID-19) -  https://pubmed.ncbi.nlm.nih.gov/32730619/

DÉCLARATION 1 décembre 2020
Mesdames et Messieurs

Dans le cadre  de l'annonce du  ministre de la Santé du 30 novembre 2020 sur
l'ordre de prescrire le médicament chlorhydrate d'amantadine (il ne peut être
prescrit que dans : a) la maladie et le syndrome de Parkinson, b) la dyskinésie
tardive chez l'adulte - traitement), entrée en vigueur le 1er décembre, nous
informons cette :

À partir d'aujourd'hui, nous ne traiterons plus de nouveaux patients avec
COVID-19 avec de l'amantadine. Nous ne consulterons en aucun cas les
personnes de Pologne, veuillez ne pas appeler ni écrire de messages, nous
ne leur répondrons pas. Nous reviendrons au traitement à l'amantadine
lorsque le ministère de la Santé changera sa position sur cette question . 

https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=https://www.nature.com/articles/s41594-020-00536-8&usg=ALkJrhgTCx-gWiCoxoqugVJZ7c-l7MesXg
https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/PMC7290190/&usg=ALkJrhhyikYzGE6dYak530VYdZM0Uy-EQw
https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=https://www.sciencedirect.com/science/article/abs/pii/S030698772030654X&usg=ALkJrhi0jFdmKmeNsw4sXoXLuHqqokR0uw
https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=https://www.nejm.org/doi/full/10.1056/nejmoa1102609&usg=ALkJrhgU44Nk_Ihxr_YiD_sAUB0V8TPTZg
https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=http://www.neuroaktywacja.pl/farmakoterapia/102-leki-neuroregeneracyjne-neuroprotekcyjne&usg=ALkJrhiZh07Bggvbx4cHxEvl-FVBMVd1Eg
https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=http://termedia.pl/f/f/94a3cee6a917b4c3135a23e551749eaf.pdf&usg=ALkJrhjdIOQ9GHNAoLwNFSbzfQO6RQO1HQ
https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=https://przychodnia-przemysl.pl/wp-content/uploads/2020/12/Neuroprotekcja.pdf&usg=ALkJrhgtVLBDq4FNcJ-J4PMyaHzThmAzwQ
https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=https://www.researchgate.net/publication/289604840_Amantadine_sulfate_infusion_in_the_treatment_of_vigilance_and_drive_disorders&usg=ALkJrhi0m6Wg7k84NT0mJqA_ZyOL-dD2Sg
https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=https://www.medonet.pl/koronawirus/to-musisz-wiedziec,skutkiem-zakazenia-koronawirusem-moga-byc-powazne-choroby-serca,artykul,78673855.html&usg=ALkJrhicwt2LrBpcX9n3qcXjZwNS0XP-xA
https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=https://www.medonet.pl/koronawirus/to-musisz-wiedziec,skutkiem-zakazenia-koronawirusem-moga-byc-powazne-choroby-serca,artykul,78673855.html&usg=ALkJrhicwt2LrBpcX9n3qcXjZwNS0XP-xA
https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=https://jamanetwork.com/journals/jama/fullarticle/2771581&usg=ALkJrhhbQU0VOujQcU30R7v_I9JGv0P_ew
https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=https://pubmed.ncbi.nlm.nih.gov/32730619/&usg=ALkJrhgS1kyuBxofTLmYj-1jU_8gB0MJYw
https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=https://przychodnia-przemysl.pl/wp-content/uploads/2020/12/akt.pdf&usg=ALkJrhivsFT9HHUv8fE1bDSmbzk8_1BddA
https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=https://przychodnia-przemysl.pl/wp-content/uploads/2020/12/akt.pdf&usg=ALkJrhivsFT9HHUv8fE1bDSmbzk8_1BddA


21/05/2023 12:55Można wyleczyć Covid 19 w 48 godzin | Niepubliczny Zakład Opieki Zdrowotnej OPTIMA w Przemyślu

Page 3 sur 105file:///Library/Amantadine.webarchive

Dans le même temps, nous tenons à vous rappeler que le 26 novembre 2020, le
ministère de la Santé a publié une position selon laquelle les médicaments
peuvent être prescrits par un médecin en dehors des conditions d'enregistrement.

(mise à jour 2/2/2020) Des questions ont été posées sur la raison exacte de l'arrêt
du traitement. Je précise ci-dessous :

J'ai arrêté le traitement par l'amantadine parce que les patients ont perdu un
accès égal au médicament. Tout le monde devrait avoir accès à un effet médical.
Actuellement, une grande partie de mes patients ne peut pas bénéficier d'un
traitement à l'amantadine. Avec cette décision, la chance de sauver la santé et la
vie de nombreux malades a été supprimée. Les principes éthiques m'empêchent
de traiter les patients de manière inégale.

J'ai demandé à obtenir plus de médicaments il y a un mois (11/09/2020). Cet
appel a alors été adressé au ministère de la Santé, sans réponse. J'ai également
informé à l'avance qu'en l'absence d'accès au médicament, je ne continuerais pas
le traitement. 

Bien à vous, 
Włodzimierz Bodnar 
Pédiatre, spécialiste des maladies pulmonaires

Schéma de traitement COVID-19
À la demande d'un grand groupe de médecins et de la situation épidémiologique tragique en Pologne et
dans le monde, je propose un nouveau mon propre schéma thérapeutique. Soyez averti que je le mets à
disposition sur la base de mes observations et expériences. Il peut toujours être analysé et modifié en
fonction de votre propre expérience. Je réserve que je suis l'auteur de ce schéma. C'est mon projet
original, je l'ai créé, analysé et développé moi-même.

Les règles
Contact constant avec le patient

Le principe de base pour moi lorsque j'entreprends un traitement COVID-19 - le médecin doit avoir un
contact constant avec le patient et le devoir du patient est de rendre compte de sa santé tous les jours. Je
n'envisage pas de scénario de traitement différent. Le COVID-19 est une maladie très imprévisible et
dangereuse et peut être mortelle. En aucun cas, le patient ne peut démarrer ou arrêter le traitement de lui-
même sans consulter un médecin.

Fromage le plus tôt le mieux

Plus tôt nous entrons dans le traitement, mieux c'est, de cette manière nous raccourcissons la durée de
l'effet négatif du virus sur le corps et des complications ultérieures. Si nous avons des symptômes
caractéristiques, nous pouvons suspecter une infection au COVID-19 avec une probabilité élevée. À mon
avis, sans attendre le résultat du test, un traitement par chlorhydrate d'amantadine doit être commencé.
Nous effectuons un test quel que soit le traitement. Le test de force est positif et que les symptômes sont
positifs, nous commençons le traitement immédiatement.

Disqualification du traitement

Les patients souffrant d'arythmie sévère, d'insuffisance rénale ou de maladies mentales sont absolument
exclus du traitement à l'amantadine.

Variantes posologiques du chlorhydrate
d'amantadine
Option 1 - Symptômes de la maladie sans dynamique nette 

Amantadine 4 × 100 mg (soit 1 toutes les 6 heures) pendant 48 à 72 heures. La dose est réduite à mesure
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que la maladie du patient se stabilise. Réduction ultérieure du traitement à 2 × 1 - 100 mg. Il n'est pas
nécessaire d'administrer des doses élevées pendant trop longtemps.

Option 2 - parcours net et dynamique

Lorsque le cours est très aigu, très dynamique des premières heures, et se détériore d'heure en heure, à
mon avis, c'est une lutte contre le temps, où l'état du patient peut devenir très grave.

0 heure première dose 

2 heures deuxième dose 

le suivant toutes les 6 heures, pendentif administrateur 48 à 72 heures selon l'état du patient.

Ensuite, nous réduisons selon le schéma.

Option 3 - Personnes âgées aid un ventre réduit 

Lorsque le pris est plus prêté, nous donnons 100 mg toutes les 8 heures pendant 2-3 jours. Ensuite, nous
réduisons selon le schéma.

Option 4 - patients de plus de 75 ans, asymptomatiques, uniquement avec un test positif

Traitement recommandé avec amantadine 2 × 1 - 100 mg - prophylaxie pendant 14 jours.

Option 5 - à l'admission dans une salle d'hôpital 

Administration d'amantadine : 

Heure Zéro - 100 mg

Après une heure - 100 mg

Puis toutes les 6 heures, car les doses thérapeutiques sont suffisamment élevées - administrées
pendant 48 à 72 heures, nous passons aux doses d'entretien

On peut envisager d'administrer 200 mg immédiatement à zéro heure (sans intervalle de temps) pour
une saturation encore plus rapide, puis toutes les 6 heures comme ci-dessus

Soins de soutien

Le traitement avec des doses d'entretien doit être assez long. Il n'y a pas de moyenne d'or, chaque cas
devra peut-être être modifié. Il s'agit d'une période minimale de 7 à 8 jours, mais parfois même de 10 à 14
jours, selon la durée de la maladie et le moment où l'amantadine a été incluse.

Sans amélioration apparente

Si le patient ne montre pas d'amélioration spectaculaire après 2-3 jours et n'est pas encore complètement
stabilisé, on peut soupçonner qu'il peut déjà avoir des complications, par exemple une pneumonie. Il doit
être examiné et les poumons doivent être auscultés. Les changements audibles projetés absolument une
antibiothérapie, de préférence une combinaison de deux proposés par voie intramusculaire ou
intraveineuse. Nous n'utilisons pas de stéroïdes inutilement, sauf si nous devons les utiliser dans des
situations de crise. Au premier stade de la maladie, les réactions interstitielles produites à la tomographie
doivent disparaître après un traitement par amantadine.

(15/11/2020) En tant que pneumologue, lorsque l'auscultation présente des changements clairs dans la
pneumonie - je n'ose pas traiter avec des arrêtera oraux, même deux « car cela peut fonctionner ». Même
avec l'administration simultanée d'amantadine, cela ne garantit pas le succès. Oui, l'amantadine supprime
toujours le virus, mais le traitement de la pneumonie avec des oraux ne fonctionnera pas toujours. Je vous
préviens, dans cette maladie, il n'y a pas de temps pour cela ! Nous traitons avec deux préconisés par voie
intramusculaire ou intraveineuse car la flore bactérienne après 40 ans est mixte et l'administration d'un
antibiotique à faibles doses n'est pas très efficace. 

J'ai déjà écrit à plusieurs reprises que s'il n'y a pas d'amélioration évidente après le troisième jour, cela
signifie qu'il y a des complications causées par le virus. Il n'y a pas d'autre chemin. Tous les patients ont
le même effet de l'amantadine sur le virus, c'est-à-dire une inhibition et une stabilisation après 48
heures.Je souligne encore une fois que le patient doit être examiné et ausculté. J'ai mentionné que de
nombreux médecins, qui ne sont pas des pneumologues, n'entendent pas de petits changements
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auscultatoires des poumons. Et s'ils sont dans la région interscapulaire, ils sont tout simplement inconnus.
Il arrive que dans quelques cas, malgré une pneumonie très étendue, le patient ne présente pas de
modifications auscultatoires. J'ai moi-même été surpris à quelques reprises, par exemple l'exemple d'il ya 2
jours :

A mon avis, le patient ausculté sans changement. Il semblerait étendu dans un état médiocre, mais sur les
rayons X des changements infiltratifs très avancés et avancés dans les poumons. Par conséquent, je
vous demande encore une fois un diagnostic pulmonaire absolu au jour 3-4, en l'absence d'effet
spectaculaire dans le traitement par l'amantadine.Sin have des changements auscultatoires, nous
savons que le patient a une pneumonie et une surinfection bactérienne. Sinon, une tomodensitométrie ou
au moins une radiographie pulmonaire est nécessaire. Les réactions interstitielles elles-mêmes régressent
très rapidement, car l'élimination du virus entraîne une régression complète des changements
inflammatoires. Même si le patient est ausculté avant l'administration d'amantadine et que l'auscultation
reste maintenue, la stabilisation prend 48 heures. Pendant cette période de transition, le virus peut être
actif et une pneumonie active peut se développer.

La spécificité de la maladie COVID-19 et le
traitement symptomatique
Dans COVID-19, au premier stade, la majorité des lésions du côté inférieur droit des poumons sont
prédominantes. Dans cette maladie, il existe un traitement symptomatique complet comme dans d'autres
maladies. Tous les médicaments sont utilisés en fonction des symptômes. Je souligne toujours que
l'amantadine n'est pas un médicament pour quelque chose ou en retour. Nous n'arrêtons pas le traitement
symptomatique, l'amantadine est un médicament supplémentaire qui agit directement sur le virus, c'est-à-
dire le pathogène - inhibant son développement.

Effets secondaires

Attention! Il convient de rappeler que l'apparition d'une arythmie précoce nécessite l'arrêt de l'amantadine.
D'après mon expérience, c'est 1 à 2 cas sur 100 personnes.

Effets secondaires qui n'affectent pas le traitement

Dans la plupart des cas, nous ressentons une bouche sèche, ce qui n'est pas une contre-indication.
Lors de l'utilisation de chlorhydrate d'amantadine, au moins dans la première étape du traitement
intensif, nous recommandons l'administration d'une grande quantité de liquides, 3-4 litres.

Chez environ 10% des patients traités, une légère anxiété ou une agitation périodique, des troubles du
sommeil peuvent survenir le 3 à 5 jour.

Des somnifères sont recommandés en cas de troubles du sommeil. C'est absolument suffisant. Le
corps se repose dans un rêve et se régénère pleinement. Les symptômes disparaissent, mais ils ne
s'aggravent certainement pas.

Utilisation d'autres drogues

Chez les patients, nous n'interrompons jamais les médicaments utilisés dans le traitement des maladies
chroniques. En cas d'utilisation de diurétiques puissants, une modification du schéma thérapeutique ou
l'arrêt du traitement par l'amantadine doit être envisagé.

La spécificité de la maladie - insuffisance circulatoire

Chez de nombreux patients, au moment de la percée de la maladie, c'est-à-dire au 3-4ème jour, il y a une
baisse de la pression artérielle, une légère insuffisance cardiovasculaire temporaire. Les patients n'ont pas
de fièvre et les symptômes commencent à s'améliorer. Dans le même temps, la tolérance à l'exercice est
pire, même à la marche. J'appelle cela le moment de rebond, cela prend un maximum de 1-2 jours.

Recommandations pour les patients ayant des antécédents de maladie

De nombreux patients développent une insuffisance cardiaque partielle après avoir contracté le COVID-19.
Les patients peuvent fonctionner normalement, mais des symptômes d'insuffisance cardiaque peuvent
survenir à mesure que des efforts de plus en plus longs sont déployés. Il est recommandé de se remettre
d'au moins 3-4 semaines et d'une éventuelle consultation cardiologique.

Autres commentaires 
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Attention! Rester trop longtemps au soleil alors que les symptômes du COVID-19 sont présents peut
entraîner une aggravation dramatique de son évolution en quelques heures seulement. 

Une mise en garde spéciale
Le patient ne peut pas entreprendre le traitement seul ou l'arrêter. Le médicament est sur ordonnance
uniquement. Elle exhorte les médecins que les ordonnances ne peuvent pas être écrites à un patient à
l'avance à moins que le médecin ne traite la maladie. Lors de la rédaction d'une ordonnance pour une
réserve, il y a un risque que dans une situation critique le patient, n'ayant aucune aide de nulle part,
commence le traitement lui-même. Un traitement sans surveillance médicale peut être extrêmement
dangereux.

Il ne faut pas oublier que plus tôt on commence le traitement COVID-19, mieux c'est! Grâce à cela, le
patient n'a pas ou très peu de complications. Si les symptômes montrent qu'il peut s'agir du COVID-19,
nous entrons immédiatement, sans attendre les résultats du test, car nous l'attendons actuellement
pendant plusieurs jours. Nous faisons le test quel que soit le traitement. Si nous attendons, pendant ce
temps, les patients peuvent avoir beaucoup de complications.

Traitement actuel
L'utilisation exclusive d'antibiotiques n'est pas efficace pour traiter cette maladie. Le traitement actuel dans
le monde n'est pas un traitement causal mais un traitement symptomatique, il n'y a pas un seul médicament
avec un effet aussi spectaculaire de traitement de la maladie COVID-19. Le chlorhydrate d'amantadine
change radicalement cela, c'est le seul médicament à ce jour qui inhibe directement le développement et
l'impact du virus sur le corps.

(15/11/2020) S'il vous plaît, ne donnez pas de drogue juste pour donner quelque chose - et il n'y a aucune
raison de le faire. Par exemple, administrer des médicaments en réserve pour éviter un éventuel processus
de coagulation. L'administration d'inhalation de stéroïdes ou d'agents diastoliques en raison de la dyspnée
n'a aucune indication ou explication pour ce type de traitement. Ces médicaments ne peuvent être pris que
par les patients présentant des symptômes d'obstruction bronchique ou d'asthme, s'ils sont sous traitement
et ont des indications pour le moment. L'administration de stéroïdes est contre-indiquée. Administrer
uniquement en cas d'urgence. 

J'ai beaucoup de questions curieuses sur la saturation. Je conviens que mesurer la saturation en oxygène
est d'une certaine manière utile et peut refléter la gravité de la maladie. Dans le même temps, la mesure
constante du niveau par le patient et les fluctuations périodiques augmentent chez de nombreuses
personnes une grande anxiété et une grande peur, ce qui n'est pas bon pour la psyché du patient et peut
être en partie important dans l'efficacité du traitement. Il faut se rappeler que dans une évolution assez
sévère de la maladie, nous faisons face à une insuffisance circulatoire et même un petit effort, par exemple
aller aux toilettes, entraîne une nette diminution à court terme de la saturation - ce qui n'indique pas une
détérioration de la santé. Il provoque des fluctuations temporaires disproportionnées par rapport à l'état de
santé.

Nous pouvons inclure l'amantidine à n'importe quel stade de la maladie, tant que nous soupçonnons que le
virus peut encore être actif. Même le 10e ou le 14e jour de la maladie, et peut-être même plus tard, cela
déterminera la science du futur. L'introduction tardive de l'amantadine ne sauvera pas la santé du patient,
mais elle peut lui sauver la vie.

Les relations des guéris:

Bien à vous, Docteur Włodzimierz Bodnar, spécialiste des
maladies pulmonaires, pédiatre au NZOZ "Optima" à
Przemyśl

media@przychodnia-przemysl.pl

Rapports des patients sur le traitement par COVID-19 par le chlorhydrate
d'amantadine

mailto:media@przychodnia-przemysl.pl
https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=https://przychodnia-przemysl.pl/relacje-pacjentow-z-leczenia-covid-19-chlorowodorkim-amantadyny/&usg=ALkJrhhcAtrA0zqa8KvwpiCWX14tGsnBXw
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Lena
17 décembre 2020, 16:14

Il n'y a pas de drogue en Pologne.,. et l'annonce du ministre de la Santé du 16 décembre
2020. permet l'utilisation de K-ileku Vregyt même au - delà de ses indications pour le
médicament rejestracyjnymi..Chodzi remboursé: dans des emballages destinés à d'
autres marchés » .Ciekawe quand il échangé? Répondre

Ewelina
17 décembre 2020, 16:21

Le médicament non remboursé était disponible aujourd'hui au Dr. Optima à
Varsovie. Les informations sont apparues sur la page où se procurer le
médicament. Peut-être qu'il apparaîtra dans plus de pharmacies. Vous devez
suivre les pages où se procurer le médicament et qui en a. Réponse

MK
17 décembre 2020, 15:03

https://wpolityce.pl/polityka/531306-tylko-u-nas-ziobro-interweniowal-u-szefa-mz-ws-
amantadyny Et une interview avec les mines Warchoł. Au bout de trois trimestres, quelque
chose a changé. Répondre

Zbyszek Stonoga
17 décembre 2020, 15:16

Eh bien, quand Ziobro lui-même est intervenu, peut-être que quelque chose
sera Réponse

ana
17 décembre 2020, 12:25

POUR CEUX QUI N'ONT PAS DE FB, JE LE COLLE ICI: PROFESSEUR RICHARD
CHAZAN: Amantadine et infection par le SRAS CoV 2? Le secrétaire d'État au ministère
de la Justice a informé que grâce à l'amantadine, il s'est rétabli et ne sera pas vacciné car
il a déjà passé la maladie. Il a été immédiatement privé de culte et de foi. La Société
polonaise d'épidémiologie et des maladies infectieuses a déclaré qu'il n'y avait aucune
preuve substantielle de l'utilisation de l'amantadine et que le médicament était enregistré
dans la maladie de Parkinson. Et quelles sont les preuves de l'efficacité du médicament
remdesivir, approuvé pour le traitement de la polyarthrite rhumatoïde. ou pour l'utilisation
du plasma des convalescents chez les patients atteints de COVID-19? Bien sûr, il n'y en a
pas et la Société les recommande. De même, il est incompréhensible de recommander
des vaccinations aux convalescents.L'amantadine, avant d'être approuvée pour le
traitement de la maladie de Parkinson, était largement utilisée comme médicament
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antiviral pour la prévention et le traitement de la grippe A. Des centaines de mes patients
avaient reçu ce médicament bon marché au moment où l'OMS a recommandé
l'oseltamivir comme médicament le plus efficace (plusieurs fois plus cher, si peu de gens
pouvaient se le permettre). Il s'est avéré que les effets secondaires de l'oseltamivir
l'emportaient sur ses avantages, donc l'OMS a autorisé mais n'a pas recommandé son
utilisation, et en 2017, l'oseltamivir a été déplacé vers un ensemble d'adjuvants pour le
traitement de la grippe. Il est bon de savoir que plusieurs centres dans le monde mènent
des recherches sur l'utilisation de l'amantadine chez des patients infectés par un
coronavirus depuis plusieurs mois. De telles recherches ont également été lancées en
Pologne.Bien sûr, nous parlons d'administrer le médicament lorsque les symptômes
apparaissent. car ce n'est qu'alors qu'il est judicieux d'utiliser un médicament antiviral.
Monsieur le ministre comme le soi-disant Le convalescent ne se fera pas vacciner, ce qui
ne veut pas dire qu'il est un anti-vaccin, juste un gars qui pense logiquement. (Aujourd'hui,
toute personne qui ose douter de l'efficacité ou de l'innocuité d'un vaccin est qualifiée
dans les médias d'agent anti-vaccin). Puisque le Premier ministre et le ministre de la
Santé font appel à des récupérations pour donner du plasma pour obtenir leurs anticorps,
cela signifie théoriquement que ces personnes ont développé une immunité naturelle.
Bien sûr, nous ne savons pas, nous ne savons pas combien de temps l'immunité dure
après l'infection,nous ne savons pas combien de temps cela durera après la vaccination
et, jusqu'à présent, personne n'a mené de telles études en raison du peu de temps qui
s'est écoulé depuis la vaccination des premiers volontaires. Nous pourrons donc répondre
à ces questions dans un premier temps dans quelques mois, et plus précisément après la
fin des essais cliniques dans quelques années. Réponse

Docteur
17 décembre 2020, 14:01

Merci d'avoir collé, Facebook m'a bloqué irrévocablement sans avertissement
la semaine dernière après avoir écrit sur le "vaccin" sur les professeurs de
suie covid Eric Caumes et Shmuel Shapira. Facebook ne pouvait pas nier
leurs réalisations et le fait qu'ils soient des universitaires très connus, bien
mérités et bien informés, ils ont donc bloqué le diseur de vérité. Aujourd'hui, je
relis avec le professeur Matyja affirmant que le parquet devrait s'occuper des
personnes exprimant des doutes sur la stratégie vaccinale, hier Le professeur
Tomasiewicz a déclaré que c'était un scandale et qu'il était illégal d'utiliser
l'amantadine comme drogue non enregistrée dans le covid, et
malheureusement, il a légalement raison, bien que l'amantadine semble être
efficace. Le péché fondateur semble être l'amendement du droit pénal il y a
quelques mois,où, pour avoir porté atteinte au patient à la suite d'une faute
professionnelle involontaire, le médecin peut être puni d'un emprisonnement
absolu, sans possibilité de passer à un autre. Et le traitement à l'amantadine,
malheureusement légalement qualifié d'expérimentation, est soumis à de
telles sanctions. Cela n'a rien à voir avec la soi-disant loi sur le bon
samaritain, cela ne s'applique qu'au traitement covid selon les directives
officielles actuelles en Pologne et uniquement dans un contexte peu clair,
incomplet, uniquement criminel (mais pas complètement, comme certains
l'écrivent encore ici), tandis que le médecin répond toujours civilement et
professionnellement, mais ce n'est qu'en suivant les recommandations
officielles actuelles dans lesquelles l'amantadine n'est toujours pas
reconnue.il est soumis à de telles sanctions. Cela n'a rien à voir avec la soi-
disant loi sur le bon samaritain, cela ne s'applique qu'au traitement covid
selon les directives officielles actuelles en Pologne et uniquement dans un
contexte peu clair, incomplet, uniquement criminel (mais pas complètement,
comme certains l'écrivent encore ici), tandis que le médecin répond toujours
civilement et professionnellement, mais ce n'est qu'en suivant les
recommandations officielles actuelles, qui ne reconnaissent toujours pas
l'amantadine.il est soumis à de telles sanctions. Cela n'a rien à voir avec la
soi-disant loi sur le bon samaritain, cela ne s'applique qu'au traitement covid
selon les directives officielles actuelles en Pologne et uniquement dans un
contexte peu clair, incomplet, uniquement criminel (mais pas complètement,
comme certains l'écrivent encore ici), tandis que le médecin répond toujours
civilement et professionnellement, mais ce n'est qu'en suivant les
recommandations officielles actuelles dans lesquelles l'amantadine n'est
toujours pas reconnue.dans lequel les amantadines ne reconnaissent toujours
pas.dans lequel les amantadines ne reconnaissent toujours pas. Réponse
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Docteur
17 décembre 2020, 14:10

Et enfin, je ne suis pas d'accord avec le professeur Chazan selon lequel la
seule indication d'utilisation dans le covid est les symptômes. Après tout, il est
bien connu que de nombreuses personnes deviennent asymptomatiques et
ont ensuite de graves complications neurologiques ou pulmonaires. Le
professeur Pakulski a magnifiquement démontré l'effet protecteur central de
l'amantadine sur les poumons, et nous savons sur la protection neurologique
de lui, professeur Rejdak, et bien sûr des centaines de milliers de nos patients
neurologiques et psychiatriques qui ont pris le médicament et le prit. réponse

ana
17 décembre 2020, 12:22

regardez le dernier message du prof. Ryszardy Chazan à propos de l'amantadine
https://www.facebook.com/alicja.alba.1 réponse

Nika
17 décembre 2020, 14:53

Je n'ai pas trouvé de déclaration sur l'amantadine, pouvez-vous citer? La
déclaration de Mme Chorban n'ajoute rien à la discussion ici. Ce n'est pas un
forum pour les coronasceptiques comme Mme Chorban et les anti-vaccins. Le
Dr Bodnar lui-même a déclaré à plusieurs reprises que les vaccinations et le
traitement à l'amantadine ne sont pas exclus. Alors laissez chacun faire son
propre choix. Mme Chorban a déclaré: "Les gens sont toujours morts et
meurent (en Pologne, en moyenne 1 200 personnes par jour). Désormais, ils
meurent également non pas de coronavirus mais de coronavirus. Le nombre
de décès est encore plus faible que les années précédentes (c'est le cas à
travers l'Europe)." Fait intéressant, les statistiques à travers l'Europe et la
Pologne montrent quelque chose de complètement différent. une chose parle
de l'opinion de cette dame. Les gens sont toujours morts, laissons-les
continuer à mourir.Peut-être que Mme Chorban soutiendrait le Dr Bodnar
dans son difficile combat et empêcherait toute cette folie de restrictions et de
restrictions. Parce que rien ne peut faire avec la critique. Réponse

Jan
17 décembre 2020, 12:10

Bravo Docteur, vous devriez obtenir le prix Nobel pour cette découverte. Réponse

witek
17 décembre 2020, 11:15

y a-t-il des informations pratiques sur le sulfate d'amantadine, je veux dire des
expériences personnelles Réponse

Jarek
17 décembre 2020, 9:46

Sur le site Web wherepolek.pl, vous trouverez des informations sur le Viregyt-K disponible
(importation non remboursée), 50 capsules 100 mg, pour 59,97 PLN - actuellement dans
30 pharmacies. Réponse

Jarek
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17 décembre 2020, 9:49

https://www.gdziepolek.pl/produkty/82635/viregyt-k-kapsulki/apteki?
pvId=257461 Répondre

Marcin
17 décembre 2020, 10:24

J'ai appelé plusieurs pharmacies Optima. C'est censé être une erreur. Il n'y a
pas de remède. Réponse

Jarek
17 décembre 2020, 11:14

«Dans le même temps, le ministre de la Santé informe que des approbations
ont été délivrées pour l'admission temporaire de Viregyt-K sur le marché, sur
la base desquelles le produit est commercialisé dans des emballages
destinés à d'autres marchés. (...) Produits mis sur le marché dans des
emballages en langue étrangère et autres les produits contenant de
l'amantadine sur le marché peuvent être prescrits par un médecin pour toutes
les indications d'enregistrement et au-delà de ces indications conformément
aux connaissances médicales actuelles et peuvent être délivrés de la
pharmacie sans les restrictions résultant de l'avis ci-dessus. "
https://www.gov.pl/web/zdrowie/komunikat-ministra-zdrowia-w-sprawie-
kietaowania-i-wydaniu-produktu-leczniczego-viregyt-k Répondre

Agnès
17 décembre 2020, 12:16

Qu'est-ce que cela signifie en pratique? Réponse

Jarek
17 décembre 2020, 12:36

Les médecins peuvent prescrire Viregyt-K et les
pharmacies peuvent délivrer Viregyt-K dans un
emballage étranger (code EAN autre que
05909990320912). Vous pouvez également acheter
du chlorhydrate d'amantadine sous un autre nom
(autre fabricant qu'Egis). Probablement (si
nécessaire) le pharmacien peut également convertir
le chlorhydrate d'amantadine prescrit en sulfate.

Coudre
17 décembre 2020, 8:28

Une estimation ne sera pas arrêter les producteurs de virus de le faire. Réponse

ujek
17 décembre 2020, 7:38

Comme je l' ai lu ces déclarations « experts » ci - dessous, j'ai l'impression que c'est la
2ème partie de mGly S. Kinga Répondre

zxc
17 décembre 2020, 7:28
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Je me demande combien de personnes mourront à cause de ce type. Au lieu de chercher
de l'aide à l'hôpital, ils se soigneront avec un médicament qui ne fonctionne pas. Et puis,
quand la mort sera sur leur lit, il sera trop tard pour aider. Les gens si cela avait
fonctionné, 1,6 million de personnes ne seraient pas mortes. Et le producteur ferait
fortune. Quelqu'un en Pologne fait la promotion de ce médicament inutile. Réponse

MK
17 décembre 2020, 10:52

Aurions-nous plaisir avec un représentant du ministère de la Santé et ses
experts? Réponse

Robert
17 décembre 2020, 12:16

Je vous suggère de lire les recommandations officielles et de ne pas trop
vous en aller avec ce traitement. L'idée principale du «traitement» est «ne rien
faire, regarder, attendre que ça empire». La seule chose proposée est un
traitement symptomatique: oxygénothérapie, remplissage de la caisse
enregistreuse de Gilead en administrant un médicament qui n'est efficace
qu'en Pologne dans le cadre de recherches financées par le fabricant.
L'amantadine n'est peut-être pas efficace, mais jusqu'à présent, il n'y a pas
d'études à ce sujet (car il n'y a pas d'études au niveau de la fiabilité A). Il
n'existe pas non plus de tels tests pour le plasma. De plus, personne ne
mentionne que le plasma est administré dans très peu de pays. De nombreux
établissements médicaux mettent en garde contre l'administration de plasma,
par exemple aux États-Unis en raison de la possibilité de réactions auto-
immunes. C'est une protéine étrangère, après tout. Les complications
possibles sont divers lupus.Aucune différence de mortalité ou de symptômes
n'a été trouvée dans les essais randomisés avec placebo chez 333 patients.
En revanche, dans une étude rétrospective au Mexique sur 395343 patients,
où, après le rejet de patients avec des données incomplètes, 136.855 traités
avec divers médicaments, y compris l'amantadine (n = 319), il a été constaté
que les patients traités par amantadine + antibiotique avaient une mortalité
plus faible dans l'ensemble du pool de patients ( 6 fois le groupe de référence
qui n'a pas été traité pharmacologiquement). Les statistiques de mortalité
étaient significativement plus faibles dans tous les groupes, des patients
ambulatoires aux patients gravement malades. Et le fait que seulement deux
de ces quatre groupes de patients aient été inclus dans l'étude AOTM n'est
pas dû au taux de mortalité plus élevé dans le groupe de patients gravement
malades, mais àque le groupe de patients gravement malades était si petit
qu'il était difficile de tirer des conclusions statistiques, et bien que le taux de
mortalité soit plus de 2 fois inférieur, le niveau de signification est de 0,4, ce
qui ne permet pas une vérification efficace de l'hypothèse statistique.
L'amantadine + antibiotique s'est avéré être le traitement le plus efficace par
rapport à 6 autres médicaments antiviraux. Réponse

Robert
17 décembre 2020, 15:09

Le problème est qu'aucun producteur n'en fera fortune. L'amantadine est un
médicament dont la protection par brevet est expirée. Le traitement coûte 10
PLN. CHAQUE entreprise peut le produire en n'importe quelle quantité. Si la
production de masse commençait, toutes les entreprises de tous les pays
produiraient des médicaments à base d'amatadine. en Pologne, cela pourrait
être fait, par exemple, par adamed. Dans cette situation, comment de grandes
préoccupations pourraient-elles gagner? Leurs bénéfices sont des bénéfices
de droits de brevet. Quant à la recherche: le professeur Horban "grand
expert" l'a bien dit: seuls les fabricants ou le gouvernement américain mènent
des recherches sur l'efficacité des médicaments. Le fabricant teste
uniquement les médicaments pour lesquels il détient des droits de brevet.
Après cette période, il n'est plus intéressé par la production de drogue. Le
fenspiride est un bon exemple. Tant qu'il était couvert par la protection par
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brevet, cela aidait dans tout,pour les infections bactériennes et virales et en
Italie, il a même été enregistré comme médicament contre le mal des
transports. Après l'arrêt de la protection, le fabricant a déterminé que «les
effets secondaires l'emportaient sur les avantages thérapeutiques». Et en
Pologne, toutes les préparations à base de cette substance active ont été
retirées. Et ce n'était pas parce que cela avait des effets secondaires. Il n'a
tout simplement pas guéri. Mais avant cela, les pédiatres en particulier le
prescrivaient pour chaque rhume. Le fabricant à ce moment-là a trouvé un
autre médicament «miracle», qui a remplacé le chlorhydrate de fenspiride.
Auparavant, le même fabricant vendait un médicament amaigrissant qui
causait des troubles mentaux et un médicament pour le cœur qui aurait pu
entraîner la mort dans certains cas (sans effet thérapeutique dans des études
indépendantes).infections virales, et en Italie, il a même été autorisé pour un
traitement contre le mal des transports. Après l'arrêt de la protection, le
fabricant a déterminé que «les effets secondaires l'emportaient sur les
avantages thérapeutiques». Et en Pologne, toutes les préparations à base de
cette substance active ont été retirées. Et ce n'était pas parce que cela avait
des effets secondaires. Il n'a tout simplement pas guéri. Mais avant cela, les
pédiatres en particulier le prescrivaient pour chaque rhume. Le fabricant a
alors découvert un autre médicament "miracle", qui a remplacé le
chlorhydrate de fenspiride. Auparavant, le même fabricant vendait un
médicament amaigrissant qui causait des troubles mentaux et un médicament
pour le cœur qui aurait pu entraîner la mort dans certains cas (sans effet
thérapeutique dans des études indépendantes).infections virales, et en Italie,
il a même été autorisé pour un traitement contre le mal des transports. Après
l'arrêt de la protection, le fabricant a déterminé que «les effets secondaires
l'emportent sur les avantages thérapeutiques». Et en Pologne, toutes les
préparations à base de cette substance active ont été retirées. Et ce n'est pas
parce que cela a eu des effets secondaires. Il n'a tout simplement pas guéri.
Mais avant cela, les pédiatres en particulier le prescrivaient pour chaque
rhume. Le fabricant à ce moment-là a trouvé un autre médicament «miracle»,
qui a remplacé le chlorhydrate de fenspiride. Auparavant, le même fabricant
vendait un médicament amaigrissant qui causait des troubles mentaux et un
médicament pour le cœur qui aurait pu entraîner la mort dans certains cas
(sans effet thérapeutique dans des études indépendantes).les effets
secondaires l'emportent sur les avantages thérapeutiques. "Et en Pologne,
toutes les préparations à base de cette substance active ont été retirées. Et
pas parce qu'elle avait des effets secondaires. Elle ne guérissait tout
simplement pas. Mais auparavant, les pédiatres en particulier la prescrivaient
pour chaque rhume. au fil du temps, il a trouvé un autre médicament
«miracle» pour remplacer le chlorhydrate de fenspiride. Auparavant, le même
fabricant vendait un médicament amincissant qui causait des troubles
mentaux et un médicament pour le cœur qui, dans certains cas, aurait pu être
mortel (sans effet thérapeutique dans des études indépendantes).les effets
secondaires l'emportent sur les bénéfices thérapeutiques. "Et en Pologne,
toutes les préparations à base de cette substance active ont été retirées. Et
pas parce qu'elle avait des effets secondaires. Elle ne guérissait tout
simplement pas. Mais auparavant, les pédiatres en particulier la prescrivaient
pour chaque rhume. au fil du temps, il a trouvé un autre médicament
«miracle» pour remplacer le chlorhydrate de fenspiride. Auparavant, le même
fabricant vendait un médicament amincissant qui causait des troubles
mentaux et un médicament pour le cœur qui, dans certains cas, aurait pu être
mortel (sans effet thérapeutique dans des études indépendantes).Mais avant
cela, les pédiatres en particulier le prescrivaient pour chaque rhume. Le
fabricant à ce moment-là a trouvé un autre médicament «miracle», qui a
remplacé le chlorhydrate de fenspiride. Auparavant, le même fabricant
vendait un médicament amaigrissant qui causait des troubles mentaux et un
médicament pour le cœur qui aurait pu entraîner la mort dans certains cas
(sans effet thérapeutique dans des études indépendantes).Mais avant cela,
les pédiatres en particulier le prescrivaient pour chaque rhume. Le fabricant à
ce moment-là a trouvé un autre médicament «miracle», qui a remplacé le
chlorhydrate de fenspiride. Auparavant, le même fabricant vendait un
médicament amaigrissant qui causait des troubles mentaux et un médicament
pour le cœur qui aurait pu entraîner la mort dans certains cas (sans effet
thérapeutique dans des études indépendantes). Réponse

https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=https://przychodnia-przemysl.pl/mozna-wyleczyc-covid-19-w-48-godzin/%3Freplytocom%3D4181&usg=ALkJrhjZfZZVFHZ1TdcSoBMJWrS-IRbQKw#respond


21/05/2023 12:55Można wyleczyć Covid 19 w 48 godzin | Niepubliczny Zakład Opieki Zdrowotnej OPTIMA w Przemyślu

Page 13 sur 105file:///Library/Amantadine.webarchive

Jan
17 décembre 2020, 2:13

Dans le cadre de l'aide aux membres du forum. Comment acheter Viregyt K pour le
moment. Les gens disent que vous pouvez commander par téléphone dans une
pharmacie tchèque, puis récupérer en personne avec une ordonnance papier. Je ne sais
pas, c'est ce qu'ils disent;). Réponse

Jan
17 décembre 2020, 11:03

Et qu'est-ce que quelqu'un a vérifié fonctionne? Réponse

Christophe
17 décembre 2020, 14:02

Oui, cela fonctionne seulement que les Tchèques ferment la
frontière à partir de demain. Réponse

Barbara
16 décembre 2020, 23:24

https://wiadomosci.wp.pl/amantadyna-naukowcy-z-cambridge-potwierdzaja-odkrycie-
polakow-6586888034057024a?fbclid=IwAR3ua4XwTK8tU7lKgOuR20DC08Ugm19ZLcbE-
A0gS_tVJiyQFF9l6PmMMGk Répondre

Agnès
16 décembre 2020, 22:19

Monsieur le Docteur, je voudrais vous remercier pour les espoirs de guérir ce virus et pour
votre détermination à lutter contre ce «concret» avec lequel vous avez dû parler à M.
Pospieszalski. ils peuvent, afin de ne pas traiter le problème. Je prie le Seigneur et je
vous souhaite un Joyeux Noël et se reposer avant le combat continue. Répondre

Jedrzej
16 décembre 2020, 20:41

Quelle est cette merde écrite du ministère de la Santé. Les vaccins décrits par les
fabricants ne sont pas testés et ne savent pas quels effets secondaires peuvent survenir,
y compris la mort. Le fabricant n'est pas responsable de leur utilisation. Et cela n'empêche
pas le ministère d'introduire des moyens aussi dangereux dans le corps, après tout, c'est
une tentative ouverte contre la vie humaine par le ministère de la Santé et ce pseudo
gouvernement. Et voici un médicament testé et efficace à 100%, ils affirment qu'il a trop
peu de recherche. Après tout, c'est du crétinisme à l'échelle mondiale, tous ceux qui sont
derrière doivent être responsables du génocide ce n'est pas drôle drôle ces gens sont des
meurtriers au premier degré et vous arrêterez de blâmer la brousse et il n'est pas
nécessaire de l'expliquer ici,vous ne pouvez plus simplement l'écouter ou discuter avec
eux, vous devez prendre les cartes de leur médecin à vie Réponse

George
16 décembre 2020, 21:58

Je l'appuie pleinement - je ne suis pas avocat, mais peut-être qu'un recours
collectif devrait être intenté pour le risque pour la santé et la vie de ces
personnes, contre des millions de Polonais ignorants! Réponse
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jacekpl
16 décembre 2020, 19:53

pour concrétiser les réflexions des experts de SF, écoutons Un médecin conscient sur le
coronavirus - entretien avec Zach Bush https://youtu.be/n7LK4VBVC6s Reply

Kkk
16 décembre 2020, 19:19

En parlant du programme «It's Worth Talking» du 14 décembre, c'est formidable qu'une
telle confrontation ait eu lieu. Mais il était également difficile de regarder l'énorme
arrogance de cet "expert" HORBAN, qui a demandé à plusieurs reprises au Dr Bodnar s'il
connaissait l'acte sur la profession médicale - CE QU'IL PENSE !!! - plutôt, il devrait se
poser cette question: en tant qu'expert, IL devrait être le premier à associer des
médicaments antiviraux! Dans un pays où vivent environ 40 millions de personnes. Nous
laissons quelques personnes jouer comme ça ... et les payer! Laissez-le libérer la société
de son entreprise, nous vous en serons très reconnaissants, peut-être même qu'une
capture d'écran supplémentaire serait trouvée ... Guta a aussi pitié de commenter - veut
publier dans le magazine - ce que les gens soignés spécifiques là-bas ... Et chaque
semaine prend un péage. Le MENSONGE d'Horban, qui, interrogé par J.Pospieszalski ou
REMDESIVIR a été testé avant d'être introduit dans les cliniques - il a répondu: OUI, et
nous savons qu'il N'A PAS PASSÉ les 3 phases de test et a été introduit dans le
programme SARSTER dans 30 cliniques par PTEICHZ de manière complètement
expérimentale. Où était alors le COMITÉ BIOÉTIQUE? Réponse

Adam
17 décembre 2020, 7:34

et cet expert connaît-il "Primum non nocere" selon Hippocrate? Réponse

zxc
16 décembre 2020, 19:01

Si quelqu'un y va légèrement, même du pain avec de la confiture aide. J'ai traité 6
personnes avec de l'acétaminophène et je ne me vante pas de la télévision. Paracétamol
toutes les 6 heures, une semaine après COVID. Réponse

Victor
16 décembre 2020, 20:18

N'encombrez pas cet endroit de vos provocations. Chers modérateurs,
supprimez tout de suite ce type de déclaration. Laissez les trolls s'exhiber
ailleurs. Grâce à ce quasi forum, beaucoup ont sauvé leur vie ou leurs
proches. Réponse

zxc
17 décembre 2020, 7:18

Je ne donne pas simplement les faits. Personne de 75 ans et
plus, malade, fièvre de 38 degrés, toux sévère. C'était assez de
paracétamol toutes les 6 heures pendant 7 jours. Ne vous laissez
pas berner par de telles absurdités. Dans un léger cours, quoi
que vous preniez, vous récupérerez. L'essentiel du traitement est
l'hydratation et la réduction de la fièvre. Je le sais moi-même.
D'autres membres de la famille et amis étaient malades. Si vous
étouffez, vous ne pouvez pas vous aider à la maison. Parce que
vous avez besoin d'oxygène. Il n'y a pas de remède contre le
COVID, et ce sont les faits. Réponse
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Melioratror
17 décembre 2020, 12:26

Si vous dites "assez de paracétamol" sur Covid-19,
parce que nous ne parlons de rien d'autre ici, vous
vous êtes contredit lorsque vous avez écrit "Le
médicament pour COVID n'existe pas" à la fin. De
plus, les gens écrivent que dans Covid, il est très
difficile de vaincre la fièvre, alors ne traînez pas parce
que ce n'était pas Covid ou décrivez-le plus en détail
et sur plus d'une personne.

Jedrzej
16 décembre 2020, 20:51

Quelqu'un ici se vante-t-il? Quelle est cette interprétation malade? Réponse

Luke
16 décembre 2020, 18:37

Votre déclaration est comme une condamnation à mort. Vous vous lavez les mains pour
vivre au chaud. Les gens parleront pour vous, mais je peux voir que les médecins sont
intimidés et lâches. Vous pouvez voir que cette méthode fonctionne et pourtant vous
prenez du recul, c'est comme voir le crime et détourner le regard. C'est encore pire parce
que vous êtes les médecins que vous devez guérir. Je te méprise, ne te laisse jamais
avoir besoin d'aide et laisse passer les autres en te regardant mourir. Lâches. Réponse

Pointe
16 décembre 2020, 19:17

à qui ce texte? si vous avez confondu l'adresse avec le Dr Bodnar, il a guéri
plusieurs centaines de personnes, comme il l'a dit à ce sujet, il a obtenu la
réponse qu'il pourrait perdre le droit au traitement, car les procédures, en
passant, lisez attentivement le texte, vous découvrirez qu'il se battra pour le
dépistage des drogues. Réponse

jacekpl
16 décembre 2020, 17:31

Amantadine. Les scientifiques de Cambridge confirment la découverte de Polonais
https://wiadomosci.wp.pl/amantadyna-naukowcy-z-cambridge-potwierdzaja-odkarcie-
polakow-6586888034057024a Répondre

jacekpl
16 décembre 2020, 17:34

citation de l'article "Aucun des patients recevant de l'amantadine pour le
traitement n'a présenté de complications graves du COVID-19. Notre analyse
est cohérente avec l'hypothèse selon laquelle l'amantadine peut être
protectrice (...) en inhibant la réplication virale. D'autres études cliniques
devraient être menées pour confirmer la thérapeutique utilité de l'amantadine
dans le traitement du COVID-19. " - résume l'équipe d'experts de Cambridge.
Réponse

jsvs
16 décembre 2020, 18:36
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13 000 patients ... vieux et malades ... de quoi avez-vous besoin
de plus? Réponse

Marek
16 décembre 2020, 15:16

L'amandatine va-t-elle aider une personne de type covid léger souffrant d'obésité
extrême? Quelqu'un at-il des expériences avec le traitement des personnes obèses? Dès
le début de la pandémie, j'ai réussi à perdre 22 kg, mais pour un IMC normal, je dois
perdre 46 kg. Je suis déterminé à perdre du poids mais je sais de façon réaliste qu'avec
mon poids c'est un marathon pas un sprint et je ne le ferai pas dans quelques mois.
Partout, l'obésité (particulièrement extrême) garantit un COVID 19 sévère et la majorité
des jeunes décès sont obèses. Étonnamment, je ne souffre ni d'hypertension ni de
diabète. Je n'ai pas d'asthme ni d'allergies. Il y a un mois, je faisais une imagerie
abdominale et urinaire et tout va bien aussi. Sang et urine normaux aussi. Je n'ai que crp
élevé (11 à la normale à 5) et ob (36 à la normale à 15).Cependant, l'augmentation de
l'ESR et de la CRP sort de moi depuis plusieurs années et mon médecin de famille dit que
c'est probablement le résultat de l'intestin irritable (dont je souffre) ou de l'obésité. J'ai 39
ans. Réponse

Victor
16 décembre 2020, 20:34

Je ne suis pas médecin, mais j'ai tout lu sur l'amantadine. Puisqu'il aide les
personnes âgées et très malades, il aidera également le Seigneur. Mais ne
vous inquiétez pas, peut-être que le virus ne vous attrapera jamais, et si c'est
le cas, il y a de fortes chances que vous réussissiez. Un Américain sur deux a
un problème de surpoids extrême, et le taux de mortalité aux États-Unis est le
même (ou plus bas) que chez les Français «maigres». Et perdre du poids
sous contrôle (pas trop vite). Non seulement la graisse est perdue, mais aussi
le tissu musculaire. Et un tel muscle est aussi le cœur. La littérature (et
l'expérience d'un être cher) confirment qu'une perte de poids trop rapide peut
affaiblir le cœur, et c'est probablement la dernière chose dont vous avez
besoin. Ça va aller! Réponse

Anka
17 décembre 2020, 11:36

M. Marek Si vous souffrez du syndrome du côlon irritable, veuillez examiner la
réaction au gluten. Si vous jetez du gluten, du lait (lait animal) et du sucre
(pas de fruits et légumes), du soja et des produits chimiques dans les
aliments de votre alimentation, vous pouvez manger autant que vous le
souhaitez et vous perdrez du poids de toute façon. Le problème est qu'il faut
«se tenir près des pots» tout le temps;) De plus, le lait cause du mucus, donc
les infections vont aux bronches et aux poumons. Il y a quelques années,
mon mari de Zjd était dans un très mauvais état - infections chroniques,
problèmes neurologiques et gastriques. Le neurologue a "réglé" son cœur et
l'a sorti de la névrose, du reste du régime et de la supplémentation. Il n'a
perdu qu'environ 30 kg, mais c'était ce dont il avait besoin. La vitamine D fait
des merveilles pour lui (c'est en fait une hormone, pas une vitamine). Je
garde mes doigts croisés pour ta réponse

jacekpl
16 décembre 2020, 14:40

Le président américain, âgé de 74 ans, a reçu une dose intraveineuse du double anticorps
de Regeneron Pharmaceuticals et prenait également du zinc, de la vitamine D, de la
famotidine, de la mélatonine et de l'aspirine. https://www.abc.net.au/news/2020-10-
03/donald-trump-coronavirus-hospital-treated-experimental-drug/12728390 que diraient
les experts de dimanche :) Répondre
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witek
16 décembre 2020, 13:36

y a-t-il une différence particulière entre le chlorhydrate et le sulfate? at-il une influence
significative sur les résultats du traitement ??? Meilleures salutations et admirer Witek
Répondre

Veille
16 décembre 2020, 15:47

Veuillez lire les commentaires de końca- 25 octobre et prêter attention aux
déclarations CHEMISTE Réponse

Isabelle
16 décembre 2020, 17:30

J'ai également posé cette question car le chlorhydrate n'est pas disponible
pour moi, alors j'ai acheté du sulfate. J'ai appris que le sulfate est absorbé
moins bien et beaucoup plus lentement dans le corps (2-8 heures), le
chlorhydrate agit rapidement, on dit qu'il est absorbé jusqu'à 2 heures.
Cependant, je suis arrivé à la conclusion qu'il vaut mieux ressentir l'action
après 8 heures. que de se retrouver dans un hôpital avec apnée. Réponse

Chimiste
16 décembre 2020, 20:56

Mme Izabela, il est absorbé de la même manière, car le produit
de dissociation est un cation amantadine, le même que celui de la
dissociation du chlorhydrate, mais en raison de la solubilité plus
faible du sulfate (produit de solubilité plus faible et processus de
dissolution plus lent), la concentration maximale est plus faible et
atteinte plus lentement. Néanmoins, je déconseillerais de prendre
des doses plus élevées de sulfate que le régime du Dr Bodnar.
Dans les doses du calendrier, la thérapie doit être tout aussi
efficace, seul le premier effet d'amélioration peut apparaître un
peu plus tard. Réponse

Chimiste
16 décembre 2020, 21:19

Vous pouvez également utiliser le chlorhydrate de rimantadine.
fonctionne tout aussi efficacement - le Dr Rzemieniuk a écrit à ce
sujet il y a quelque temps, qui, en raison du manque de
disponibilité d'amantadine, a traité ses proches avec du
chlorhydrate de rimantadine. Réponse

Wojtek
17 décembre 2020, 11:58

Merci beaucoup. Je viens d'acheter Rimantin.
Toujours disponible

UI
16 décembre 2020, 13:03

salut! Concernant les déclarations de K. Tomasiewicz, j'espère que pour lui et ses
"experts" comme lui, il y a un endroit spécial en enfer où ils pourront faire frire pendant
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des siècles selon toutes les "procédures" requises. Nous devons réaliser ce que Sz. Dr
Bodnar. Je ne suis ni médecin, ni même chimiste, mais d'après ce que le Dr. l'amantadine
agit non seulement contre la covida mais aussi contre d'autres virus grippaux. Il augmente
simplement le pH dans les cellules où le virus doit avoir un environnement acide pour se
reproduire. Si cela fonctionne de manière aussi simple, réfléchissons aux conséquences
pour l'industrie pharmaceutique et au-delà. Les gens ont arrêté d'acheter des
médicaments anti-fièvre, des vitamines, des suppléments, des antibiotiques sur-
prescrits.Ils cesseraient de se faire vacciner contre la grippe, et encore moins de se faire
vacciner contre la covida. Les pharmacies réduiraient leur chiffre d'affaires et les hôpitaux
réduiraient le nombre de patients qu'ils reçoivent. Armageddon! Ce sont des milliards de
dollars par an qui ne seront pas gagnés! Voilà à quoi ça ressemble. Et à la fin, une telle
curiosité résultant de mes observations… Peut-être que c'est stupide ce que j'écris mais
pardonne-moi le profane. Je travaille dans une piscine et mon travail consiste à tester la
qualité de l'eau de la piscine. Il s'avère qu'il ne suffit pas de verser du chlore dans l'eau
pour que les virus, champignons, moisissures, etc. ne se multiplient pas. La condition doit
être remplie que le Ph de l'eau oscille entre 7,2 et 7,6. Donc ça doit être basique. Ce n'est
qu'alors que l'eau peut être maintenue propre. Ce n'est que dans de telles conditions que
les virus ne se multiplieront pas ... Je pense qu'il y a quelque chose à faire.
Salutations!Les pharmacies réduiraient leur chiffre d'affaires et les hôpitaux réduiraient le
nombre de patients qu'ils reçoivent. Armageddon! Ce sont des milliards de dollars par an
qui ne seront pas gagnés! Voilà à quoi ça ressemble. Et à la fin, une telle curiosité résulte
de mes observations. Je travaille dans une piscine et mon travail consiste à tester la
qualité de l'eau de la piscine. Il s'avère qu'il ne suffit pas de verser du chlore dans l'eau
pour que les virus, champignons, moisissures, etc. ne se multiplient pas. La condition doit
être remplie que le Ph de l'eau oscille entre 7,2 et 7,6. Donc ça doit être basique. Ce n'est
qu'alors que l'eau peut être maintenue propre. Ce n'est que dans ces conditions que les
virus ne se multiplieront pas ... Je pense qu'il y a quelque chose à faire. Salutations!Les
pharmacies réduiraient leur chiffre d'affaires et les hôpitaux réduiraient le nombre de
patients qu'ils reçoivent. Armageddon! Ce sont des milliards de dollars par an qui ne
seront pas gagnés! Voilà à quoi ça ressemble. Et enfin, une telle curiosité résultant de
mes observations… C'est peut-être stupide ce que j'écris mais pardonne-moi le profane.
Je travaille dans une piscine et mon travail consiste à tester la qualité de l'eau de la
piscine. Il s'avère qu'il ne suffit pas de verser du chlore dans l'eau pour que les virus,
champignons, moisissures, etc. ne se multiplient pas. La condition doit être remplie que le
Ph de l'eau oscille entre 7,2 et 7,6. Donc ça doit être basique. Ce n'est qu'alors que l'eau
peut être maintenue propre. Ce n'est que dans ces conditions que les virus ne se
multiplieront pas ... Je pense qu'il y a quelque chose à faire. Salutations!Et enfin, une telle
curiosité résultant de mes observations… C'est peut-être stupide ce que j'écris mais
pardonne-moi le profane. Je travaille dans une piscine et mon travail consiste à tester la
qualité de l'eau de la piscine. Il s'avère qu'il ne suffit pas de verser du chlore dans l'eau
pour que les virus, champignons, moisissures, etc. ne se multiplient pas. La condition doit
être remplie que le Ph de l'eau oscille entre 7,2 et 7,6. Donc ça doit être basique. Ce n'est
qu'alors que l'eau peut être maintenue propre. Ce n'est que dans ces conditions que les
virus ne se multiplieront pas ... Je pense qu'il y a quelque chose à faire. Salutations!Et à la
fin, une telle curiosité résultant de mes observations… Peut-être que c'est stupide ce que
j'écris mais pardonne-moi le profane. Je travaille dans une piscine et mon travail consiste
à tester la qualité de l'eau de la piscine. Il s'avère qu'il ne suffit pas de verser du chlore
dans l'eau pour que les virus, champignons, moisissures, etc. ne se multiplient pas. La
condition doit être remplie que le Ph de l'eau fluctue entre 7,2 et 7,6. Donc ça doit être
basique. Ce n'est qu'alors que l'eau peut être maintenue propre. Ce n'est que dans ces
conditions que les virus ne se multiplieront pas ... Je pense qu'il y a quelque chose à faire.
Salutations!6. Donc ça doit être basique. Ce n'est qu'alors que l'eau peut être maintenue
propre. Ce n'est que dans ces conditions que les virus ne se multiplieront pas ... Je pense
qu'il y a quelque chose à faire. Salutations!6. Donc ça doit être basique. Ce n'est qu'alors
que l'eau peut être maintenue propre. Ce n'est que dans ces conditions que les virus ne
se multiplieront pas ... Je pense qu'il y a quelque chose à faire. Salutations! Réponse

Irénée
16 décembre 2020, 13:50

Alcaliniser le corps nuit également au cancer! Réponse

Chimiste
16 décembre 2020, 21:13
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Le virus ne peut pas se reproduire dans l'eau car ce n'est pas un organisme
et nécessite la machinerie de la cellule hôte pour le faire. Je suppose que
vous versez (ou versez une solution) de l'hypochlorite de sodium - ce
composé s'hydrolyse, ce qui entraîne une augmentation du pH de l'eau,
tandis que les principaux facteurs viraux et bactéricides sont les produits
d'hydrolyse - l'acide hypochloreux HClO, qui a des propriétés oxydantes (et
donc désinfectantes), et est également libéré dans dans la première étape de
l'hydrolyse, le chlore atomique Cl (in statu nascendi), qui est un système
radical et paramagnétique (généralement un système excité) avec de fortes
propriétés bactéricides et virucides (provoque la dénaturation des protéines,
la décomposition des molécules organiques). Cependant, la durée de vie de
ce radical est très courte et se transforme généralement en chlore moléculaire
Cl2, ou se fixe à d'autres molécules,étant ainsi désactivé. Réponse

Kkk
17 décembre 2020, 8:45

Monsieur CHEMIK, que pensez-vous du dioxyde de chlore 0,3%
décrit par Andreas Kalcker / CDL? Réponse

Pointe
16 décembre 2020, 12:51

Bonjour. Cher docteur, je vous ai regardé à la télé, je suis plein d'admiration pour vous
quant aux mérites en matière d'argent pour la recherche, car c'est nécessaire, peut-être
que vous pouvez demander de l'aide aux Polonais, les gens soutiennent tellement de
projets que j'en suis sûr que pour leur bien propre et social, ils se feront un plaisir d'aider,
je soutiens personnellement de nombreuses associations caritatives, j'aiderai aussi votre
équipe, sinon pour moi (heureusement) c'est pour les autres, et donc pour moi-même.
J'envoie des salutations et je vous souhaite bonne chance. Réponse

Paul
16 décembre 2020, 11:13

BONJOUR, J'AI UNE QUESTION. Que puis-je transformer l'antibiotique Viregyt-K pour la
bronchite en Viregyt-K. Quelque chose pratique quelque chose quelqu'un?
L'azithromycine ne peut prétendument pas (sumamed) répondre

Włodzimierz Bodnar
16 décembre 2020, 11:49

Nous ne listons pas les pénicillines dans le covid 19. Les autres médicaments
ne sont pas pertinents. J'ai répété cela plusieurs fois. Amantadine en continu,
toujours 100 mg deux fois par jour, et en cas de pneumonie active, héparine
de bas poids moléculaire en plus. Réponse

Paul
16 décembre 2020, 19:20

Merci pour l'info. Réponse

Miki
16 décembre 2020, 17:36

En janvier, j'ai dû traverser de la dentelle, un énorme mal de gorge, une toux
sèche persistante, de la fatigue, une irritation et un nez bouché, plus un
essoufflement, une sensation d'oppression dans la poitrine, une respiration
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superficielle. Après le 3ème jour de cette condition, j'ai pris l'antibiotique
sommé de 3 jours et le 5ème jour après le traitement antibiotique, il y avait
une amélioration. Réponse

Marcin
16 décembre 2020, 10:26

Bonjour, j'ai une question sur le schéma thérapeutique du traitement dit d'entretien. Le Dr
Bodnar a écrit: "Il s'agit d'une période minimale de 7 à 8 jours, mais parfois même de 10 à
14 jours selon la durée de la maladie et le moment où l'amantadine est incluse". Est-ce
environ 1X par jour de 100 mg? Précisez s'il vous plaît. Réponse

Optima
16 décembre 2020, 10:41

Nulle part il n'a été écrit sur 1x100mg. Réponse

Marcin
16 décembre 2020, 10:59

C'est pourquoi j'ai demandé. Que signifie la dose d'entretien? Je
comprends que la durée maximale du traitement est une dose
d'entretien de 14 jours. Il s'agit de préciser si 100 ou 200 mg
doivent être administrés pendant ces 14 jours. Merci Répondre

Ala
16 décembre 2020, 11:06

2x100

Arek
16 décembre 2020, 10:24

Je suis un sceptique modéré quant à l'utilisation de l'amantadine (même si j'aimerais que
quelque chose fonctionne), mais j'ai de bonnes nouvelles pour ses adeptes. Il est peu
probable que le vaccin donne les résultats escomptés pour de nombreuses raisons, dont
la plus importante est l'échec du service de santé polonais (et pas seulement), qui n'aura
tout simplement pas le temps de vacciner même les plus nécessiteux, car avant de
vacciner le dernier, le premier peut ne plus avoir d'anticorps. Vacciner même 10 millions
de personnes, s'il n'y a pas de vaccin oral, est physiquement impossible en Pologne.
Parce que c'est 20 millions d'injections, soit env. 2 ans avec les plans actuels (pas même
les possibilités). Et ce n'est que ca. 30% de la population. Dans la pratique, ce sera bien
s'ils parviennent à vacciner les médecins et autres personnels médicaux volontaires.
Réponse

jacekpl
16 décembre 2020, 10:04

L'article à lire https://dorzeczy.pl/kraj/165143/spor-o-amantadyne-ekspert-upomina-
wiceministra-skandaliczna-wypowiedz.html (ce qui a aidé le sous-ministre "eau bénite"),
l'expert répondra au puzzle, ce qui est différent patient en Chine, Canada. Réponse de la
troisième colonie

Don César
16 décembre 2020, 9:29
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Il y a eu une déclaration du professeur Krzysztof Tomasiewicz de Lublin au sujet de
l'amantidine. Cela devrait être mal jugé. Il existe une relation causale entre les effets d'un
médicament donné et une maladie donnée. Le Dr Bodnar, utilisant l'amantidine pour la
première fois, ne savait pas si cela fonctionnerait. Mais il a vu la connexion et a pris une
chance. Le plus important est d'agir rapidement dans ce cas et d'éviter des complications
tragiques. L'allégation selon laquelle le médicament est très ancien et a perdu la
protection par brevet est erronée. Il faut toujours s'efforcer dans le traitement de ne pas
développer de résistance aux médicaments et aux antibiotiques. À l'étranger dans le soi-
disant Au combat ou de manière normale, les médecins recherchent divers médicaments
pour minimiser les épidémies. Comme je l'ai écrit plus tôt, parfois un médicament selon
les connaissances médicales ne devrait pas fonctionner pour un patient donné. Et
pourtant ça marche. C'est pourquoi il peut aussi en être ainsi ici.Ce n'est pas une panacée
pour tous les cas, mais lorsque cela est possible pour la santé et le bien-être du patient, il
doit être utilisé. Réponse

Jarek
16 décembre 2020, 8:03

Selon les statistiques du site Web wherepolek.pl, Viregyt-K est complètement racheté et
ses ventes du mois dernier étaient comparables à la popularité avant le 25 octobre. À leur
tour, les ventes d'Amantix au cours des 2 derniers jours ont bondi comme les 28 et 31
octobre. Rimantin est vendu plus souvent depuis le 1er novembre, mais il est loin des
deux précédents (et c'est l'option la plus chère, mais la plus «légale»). À mon avis, le récit
du Dr Bodnar devrait être crédité d'une stabilisation de l'hospitalisation au niveau de 22
000 (ce qui n'a cependant pas réussi à sauver plusieurs milliers de personnes de la mort).
Cet effet s'est déjà estompé, mais l'impulsion commerciale actuelle d'Amantix devrait se
traduire par des statistiques dans les deux prochaines semaines (nouvelle baisse des
hospitalisations et réduction des nouveaux cas en dessous de 10 000 par jour).Comme
d'habitude, ils disent à la télé qu'il y aura des recherches sur l'amantadine et de ne pas les
traiter tant qu'elles ne seront pas terminées ... Réponse

Jan
16 décembre 2020, 1:11

M. Dr. Bodnar. Veuillez vous référer à Rimantin. Il est toujours disponible en pharmacie et
probablement plus personne n'osera le bloquer. J'ai vu des rapports selon lesquels il
fonctionne de la même manière que Viregyt-k avec l'amantadine et ne provoque pas de
réactions indésirables, en particulier cardiologiques. Peut-il remplacer l'amantadine?
Réponse

Marek de BB
16 décembre 2020, 0:33

J'ai peur que ce n'est qu'après la troisième vague, espérons-le, que des gens qui
connaissent l'efficacité de ce médicament descendent enfin dans la rue pour protester
contre les mauvais traitements infligés aux citoyens. Peut-être qu'alors seulement
quelqu'un remarquera quelque chose, peut-être même dans le monde. J'ai lu aujourd'hui
qu'en raison de l'absence de remède contre la maladie, il est possible de commander des
vaccinations urgentes. C'est terrible. L'amantadine est donc en conflit avec la procédure
de vaccination d'urgence. Dans le cas de l'existence d'un médicament, les études de
vaccination durent 2 ans. Réponse

Patient_w_potrzebie
15 décembre 2020, 23:59

Bonjour, est-ce que l'un de vous a une référence à un médecin (interniste ou
pneumologue) qui traite Viregyt K à Varsovie selon les schémas du Dr Bodnar? Nous
avons un médicament, mais nous ne savons pas si nous devons prendre d'autres
médicaments. Il y a une semaine, cela a commencé avec une fièvre, puis une fièvre
légère, de légères douleurs aux cuisses (moi) et ma femme pendant 1 jour de tous les
muscles (mais pas forts). Et maintenant, nos sinus font mal (j'utilise même une pommade
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nasale antibiotique topique sur le côté du sinus frontal douloureux). Nous n'avons pas fait
de test de cov, mais c'est clairement viral. Veuillez aider. Notre adresse e-mail:
groovejet@wp.pl Répondre

Patient_w_potrzebie
15 décembre 2020, 23:54

Bonjour, est-ce que l'un de vous a une référence à un médecin (interniste ou
pneumologue) qui traite Viregyt K à Varsovie selon les schémas du Dr Bodnar? Nous
avons un médicament, mais nous ne savons pas si nous devons prendre d'autres
médicaments. Il y a une semaine, cela a commencé avec une fièvre, puis une fièvre
légère, de légères douleurs aux cuisses (moi) et ma femme pendant 1 jour de tous les
muscles (mais pas forts). Et maintenant, nos sinus font mal (j'utilise même une pommade
nasale antibiotique topique sur le côté du sinus frontal douloureux). Nous n'avons pas fait
de test de cov, mais c'est clairement viral. Veuillez aider. Réponse

Alexandre
15 décembre 2020, 22:27

Il semble que ce ne soit pas la première fois que l'amantadine s'avère être un remède
efficace contre une maladie mortelle - et en même temps, c'est un médicament qui est
obstinément ignoré et empêché d'être incorporé dans le schéma thérapeutique.
https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/PMC5158130/ Dengue - le taux de mortalité est
de 1 à 5%. Il infecte annuellement 400 millions (!) De personnes, dont un demi-million va
dans les hôpitaux. Il cause 25 000 morts par an. Il n'y a pas de vaccin ou de médicament
efficace pour cela. L'étude liée a montré que tous les patients recevant 3 x 100 mg par
jour en 1 à 2 jours se sont rétablis et se sont débarrassés de tous les symptômes de la
maladie. Il n'y a eu aucun effet secondaire. En 1988, une étude de 10000 cas ont montré
une très grande efficacité de l'amantadine dans le traitement de la dengue. Malgré cela,
rien ne s'est passé sur le sujet avant 2015,lorsque l'étude liée a été menée. Depuis 2015,
aucune autre mesure n'a été prise. . Des scientifiques du monde entier sont constamment
à la recherche d'un nouveau médicament et d'un vaccin efficace contre la dengue.
Réponse

Marek de BB
16 décembre 2020, 0:38

Très intéressant. Sur un autre baril, en cherchant de l'amantadine, j'ai trouvé
des sites vétérinaires. Le médicament est également administré aux animaux
avec une grande efficacité. Réponse

Włodzimierz Bodnar
16 décembre 2020, 0:55

Très bon article et rien n'en est sorti Je pense que nous allons commencer
nous-mêmes des recherches sur l'amantadine, l'équipe est là et je vais parler
à mon conseiller juridique du reste.
https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/PMC5158130/ Denga Répondre

Pointe
16 décembre 2020, 12:40

Bonjour. Cher docteur, je vous ai regardé à la télé, je suis plein
d'admiration pour vous quant aux mérites en matière d'argent
pour la recherche, car c'est nécessaire, peut-être que vous
pouvez demander de l'aide aux Polonais, les gens soutiennent
tellement de projets que j'en suis sûr que pour leur bien propre et
social, ils se feront un plaisir d'aider, je soutiens personnellement
de nombreuses associations caritatives, j'aiderai aussi votre
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équipe, sinon pour moi (heureusement) c'est pour les autres, et
donc pour moi-même. J'envoie des salutations et je vous souhaite
bonne chance. Réponse

Andrew
16 décembre 2020, 20:53

nous avons donc besoin de quelqu'un pour organiser
une collecte de fonds en ligne. Je n'en sais rien, mais
j'ajouterai volontiers ma brique. y a-t-il quelqu'un sur
ce forum qui peut s'en occuper professionnellement?

Irena
16 décembre 2020, 22:49

Nous sommes heureux de soutenir votre équipe. Réponse

Magdalena Murawska
17 décembre 2020, 0:11

Docteur, si vous avez besoin de biostatistique, je suis à votre
service. J'ai une grande déclaration dans la planification des
essais cliniques et les publications scientifiques. Mon site:
Biostatcode.org Répondre

Jan
16 décembre 2020, 9:32

Dans ce monde commercialisé, il s'agit de plus en plus souvent de chasser un
lapin, pas d'attraper. C'est ainsi que les gens apprennent à extorquer de
l'argent. Réponse

j.jacek
15 décembre 2020, 21:59

Tranquillement, la drogue entre dans les salons !!! Mais il y a une résistance du ministère
de la Santé. L'amantadine un médicament contre le COVID-19? Un tel postulat a été
présenté par le vice-ministre de la Justice, Marcin Warchoł, qui devait prendre
arbitrairement la drogue et se rétablir rapidement. https://wiadomosci.wp.pl/amantadyna-
adam-niedzielski-mowi-o- Skutku-ubocznym-6586610590038816a Je soutiens de tout
mon cœur et je remercie le Dr. Bodnar. Réponse

jacekpl
15 décembre 2020, 21:57

pour lire https://primaryimmune.org/resource/polish-patient-and-family-handbook-3rd-
edition-pnoprawnikdlapacjentowiichrodzin https://www.youtube.com/watch?
v=eF2L52bSsIg https: //www.genetyczne. pl / maladies-génétiques / maladie-bruton-
symptômes-diagnostics-traitement /
https://mpw.pl/files/1385867231/file/Webinar_Immunol._COVID-194.pdf Répondre

Krzysztof_K
15 décembre 2020, 21:40

Lien vers l'article scientifique du Prof. Roger F Butterworth (rb@enceph.com) du
Département de médecine de l'Université de Montréal sur le potentiel de l'amantadine
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dans le traitement du Covid-19: https://researchinfotext.com/article-details/Amantadine-
Parkinson-rsquo-s-Disease-and -COVID-19 Vous pouvez bien sûr traduire en utilisant
Google Translate. Réponse

Alexandre
15 décembre 2020, 19:52

Bonjour, Mon reflet et un tel rêve en même temps. Je pense que toutes les personnes qui
ont été traitées avec de l'amantadine pour COVID-19, que ce soit directement du Dr. W.
BODNAR, ou avec l'aide d'un autre médecin qui a osé le faire, ou même en utilisant
indépendamment le schéma de traitement d'OPTIMA, pourrait / devrait enregistrer une
courte vidéo avec un mobile où ils se présenteraient par leur nom et décriraient leur «cas»
en deux phrases. Ensuite, ils ont d'abord envoyé l'enregistrement à OPTIMA (afin que le
plus grand nombre possible de témoignages tangibles soient recueillis «en un seul
endroit» - à la source) et ensuite par toutes les routes Internet disponibles. D'une part, ce
serait une expression de gratitude envers ces personnes pour leur vie et leur santé, ainsi
que leur réelle aide dans la lutte contre le virus. Des centaines de vidéos avec de tels
témoignages,ce qui inonderait Internet ne pouvait guère être négligé. Et les non-médecins
ne peuvent être punis pour rien, donc les non-médecins n'ont rien à craindre. Bien que,
bien sûr, ce serait merveilleux si les médecins qui se soignent de cette manière (même
pour eux-mêmes et leurs familles) commencent également à se révéler «massivement».
C'EST UNE ACTIVITÉ VRAIMENT RÉELLE POUR LUTTER CONTRE L'ÉPIDÉMIE ET 
EN MÊME TEMPS SAUVER LA VIE D'AUTRES PERSONNES. Personnellement, je n'ai
pas été malade, ni personne de ma famille, et je dis honnêtement que je prie pour que
nous ne tombions pas malades jusqu'à ce que l'amantadine redevienne un médicament
légal, que les médecins peuvent traiter librement et sans crainte. salutations Aleksandra
Grażewiczqui guérissent de cette manière (même pour eux-mêmes et leurs familles) ont
également commencé à «apparaître à grande échelle». C'EST UNE ACTIVITÉ
VRAIMENT RÉELLE POUR LUTTER CONTRE L'ÉPIDÉMIE ET EN MÊME TEMPS
SAUVER LA VIE D'AUTRES PERSONNES. Personnellement, je n'ai pas été malade, ni
personne de ma famille, et je dis honnêtement que je prie pour que nous ne tombions pas
malades jusqu'à ce que l'amantadine redevienne un médicament légal, que les médecins
peuvent traiter sans crainte. salutations Aleksandra Grażewiczqui guérissent de cette
manière (même pour eux-mêmes et leurs familles) ont également commencé à
«apparaître à grande échelle». C'EST UNE ACTIVITÉ VRAIMENT RÉELLE POUR
LUTTER CONTRE L'ÉPIDÉMIE ET EN MÊME TEMPS SAUVER LA VIE D'AUTRES
PERSONNES. Personnellement, je n'ai pas été malade, ni personne de ma famille, et je
dis honnêtement que je prie pour que nous ne tombions pas malades jusqu'à ce que
l'amantadine redevienne un médicament légal que les médecins peuvent traiter sans
crainte. salutations Aleksandra Grażewiczque les médecins peuvent traiter librement et
sans crainte. salutations Aleksandra Grażewiczque les médecins peuvent traiter librement
et sans crainte. salutations Aleksandra Grażewicz Réponse

Gretel
15 décembre 2020, 21:12

C'est une excellente idée, ce serait bien si au moins guéri par le docteur
répondait positivement à l'appel. Réponse

Zeno
16 décembre 2020, 11:48

Je ne pense pas que cela aidera parce qu'il y a un accord. Ils ne sont pas
après les preuves, ils sont après avoir bloqué ce médicament. Ce n'est même
pas le haut niveau d'ignorance montré par la "sainte trinité", c'est
l'extermination planifiée et délibérée des personnes âgées et malades.
Réponse

Christophe
15 décembre 2020, 19:46
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Entretien d'aujourd'hui avec notre docteur en superstation
https://www.youtube.com/watch?v=PLOsT-_JLrU Reply

Christophe
15 décembre 2020, 14:15

Bravo, bravo! Après le programme d'hier avec la participation de notre médecin et
probablement après les informations que le médecin a données sur la publication des
résultats, nous avons finalement eu une réaction: le ministère de la Santé a chargé
l'Agence de recherche médicale de mener des essais cliniques dans deux centres. Nous
verrons seulement si ce sera une recherche fiable et honnête ou un écran de fumée et
notre propre rwd au cas où la vérité se révélerait qu'il existe un médicament bon marché
qui guérit la covida. Une fois de plus, je m'incline devant le Docteur et je suis très heureux
d'être un patient de sa clinique. https://wydarzenia.interia.pl/raporty/raport-koronawirus-
chiny/polska/news-amantadyna-w-leczeniu-covid-19-minister-zdrowia-zlecilem-
bad,nId,4928324 Répondre

Kris
15 décembre 2020, 16:29

Je ne crois pas que quoi que ce soit changera de si tôt, c'est juste un écran
de fumée. Les études d'approbation prendront toutes du temps et des
personnes tombent malades et meurent faute d'accès au médicament
efficace VIREGYT-K, et ont donc été bloquées. Et la deuxième chose est, ce
virus a-t-il été isolé ??? Moi-même, quand je suis tombé malade il y a six et
deux ans en mars avec la grippe, le médecin m'a prescrit le médicament
antiviral Viregyt-K. Mesdames et Messieurs, souvenez-vous de ce qui s'est
passé cette année depuis mars. L'OMS n'a annoncé que des TESTS TESTS
TESTS cliniques fermées, contact limité avec un médecin, téléportation
uniquement. Vous avez la grippe, votre médecin vous référera à un test PCR
et vous êtes positif. Quarantaine et isolement Parce qu'il n'y a pas de remède
contre le covid, seulement le paracétamol, etc., et si la condition s'aggrave,
appelez une ambulance.Mais malheureusement, nous sommes joués par des
mondialistes et des sociétés pharmaceutiques. Notre gouvernement et les
autorités ne se soucient pas de nous guérir, ne tombez pas malades, seuls
les vaccins sont forcés dès le début. Alors passons à la réflexion ... Merci, M.
Dr. Bodnar et tous les médecins qui, malgré la pression des chambres
médicales, aident nos patients. Et mépris pour ceux qui rendent les choses
difficiles ... Merci Réponse

Violoncelliste
15 décembre 2020, 13:35

Docteur ... J'écoute votre discours avec enthousiasme et beaucoup d'émotion, je regarde
des interviews, j'analyse ..... Je n'ai pas de mots pour exprimer à quel point vous devez
être un homme aimé ... Merci. Réponse

Anna
15 décembre 2020, 20:35

Je n'ai pas non plus de mots pour exprimer notre gratitude à un si merveilleux
docteur Bodnar. Docteur, merci, nous sommes avec vous depuis le début et
nous le serons. Réponse

stj
15 décembre 2020, 13:24

https://wpolityce.pl/spoleczenstwo/530966-amantadyna-czyli-duzy-problem-resortu-
zdrowia Andrusiewicz et le ministère de la Santé sous un feu nourri :) Répondre
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Derviche50
15 décembre 2020, 13:22

https://www.youtube.com/watch?v=no7XZSZurdY Répondre

Bogdan
15 décembre 2020, 12:35

Nous, Polonais, remercions Dieu pour le courage du Seigneur et du Seigneur! Louange
au Seigneur et prière contre le mépris et l'humiliation des «pseudo-professeurs de
médecine» qui détruisent les autres sans raison, parce que «non, parce que non».
AOTMiT croit certaines conclusions mexicaines peu claires, et NE CROIT PAS LES
VRAIS MÉDECINS POLONAIS ET LEURS TESTS et autres tests, il n'en a choisi qu'un et
BLOQUÉ LE TRAITEMENT AVEC VISION AMANTADINE - c'est malade et incroyable !!!
Réponse

jacekpl
15 décembre 2020, 12:13

Vaccins COVID-19 qui réduisent les symptômes mais ne bloquent pas
https://www.medrxiv.org/content/10.1101/2020.12.13.20248142v1 Répondre

Isabelle
15 décembre 2020, 12:06

Bonjour Docteur. Je vous écris de Vienne car, sur la base de votre expérience, j'ai
demandé à mon médecin une prescription d'amantadine. Il m'a prescrit PK-Merz
(Amantadinhemisulfate) .J'ai donc une question, quelle est la différence entre le
chlorhydrate d'amantadine recommandé par le Seigneur et l'hémisulfate d'amantadine?
Est-ce même comme ça? Je vous serais reconnaissant de votre réponse. Avec beaucoup
de respect, Izabela S. Répondre

Irena Chełm
15 décembre 2020, 12:31

PK-Merz est du sulfate d'amantadine et non du chlorhydrate d'amantadine. Le
sulfate fonctionne "plus lentement", il est pire / plus long / absorbé par
l'organisme. Le chlorhydrate est le meilleur - il garantit une action rapide dans
des conditions difficiles! Réponse

Isabelle
15 décembre 2020, 15:23

Merci beaucoup pour la clarification. Le problème est que,
malheureusement, à Vienne, le chlorhydrate n'est pas disponible
pour moi, la dame de la pharmacie a dit que je préférerais ne pas
l'obtenir en Autriche, j'ai obtenu du sulfate sans aucun problème,
bien sûr sur ordonnance. Cela peut (si vous devez le prendre)
fonctionner plus lentement, mais il vaut mieux que cela prenne
quelques heures que de ne pas l'avoir à la maison. Merci encore
pour l'information, meilleures salutations de Vienne. Réponse

Marcin B.
15 décembre 2020, 15:45

Veuillez acheter en Allemagne. Les pharmacies les
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enverront probablement aussi en Pologne en
Autriche. J'ai acheté Amandatin et j'avais Amantix sur
ma prescription.

MK
15 décembre 2020, 10:14

Bravo docteur! Enfin décontracté, avec distance et confiant. Comme quelqu'un l'a écrit ici,
il y a une guerre en cours. Guerre contre le virus. Est-il éthique de mener des recherches
sur les mourants? Dr Mengele s'incline. Répondre

Le dentiste
16 décembre 2020, 1:33

Docteur! Vous avez écrasé de mérites! Nous guérissons. Nous voyons les
effets. Est-ce que quelqu'un connaît quelqu'un qui a des complications après
un traitement à l'amantidine dans le sars -covid 19 ?? Pour l'instant, nous
défendons la vie de nos patients - contre la marée. Chez tous les patients
présentant des symptômes, les symptômes disparaissent. Tout le monde se
sent mieux et surtout plus en sécurité, ce qui est très important. Il ne s’agit
pas d’une pandémie virale mais d’une pandémie d’ignorance sous couvert de
procédures… LE MÉDICAMENT FONCTIONNE, EST ENREGISTRÉ ET
MÊME SI QUELQU'UN CROIT TRÈS BIEN - il a agi sur le virus. Merci,
DOCTEUR, POUR L'HÉROISME ET LA VÉRITÉ. LA VÉRITÉ DÉFENDRA.
Réponse

Kkk
15 décembre 2020, 10:04

MERCI DOCTEUR. Si la disponibilité de Viregyt-k n'est pas restaurée après ce
programme. De plus, le médicament n'ira pas dans les cliniques - nous aurons une
réponse claire et officielle CE QUI SE PASSE ICI !!! Et qui est responsable de cette
situation par son nom - se qualifiant pour le bureau du procureur! Réponse

Grégory
15 décembre 2020, 11:55

On sait depuis longtemps ce qui se passe ici. Il n'est pas rentable de guérir
les gens et, Dieu nous en préserve, ils n'ont pas de complications. Les gens
doivent être traités pendant longtemps et de manière inefficace pour injecter
de l'argent dans les sociétés pharmaceutiques. Nouveau vaccin chaque
année + traitement des complications postérieures + traitement des
complications après Covid pour les survivants non vaccinés. Un médicament
bon marché et efficace n'a pas de sens économique. La plupart des
téléviseurs fonctionnent dans les bars d'entreprise. 90% des publicités sont
des médicaments pour tout, donc dans les médias tels que Polsat, TVN et
autres, rien n'est mentionné sur les médicaments efficaces, mais les vaccins
sont pompés et vantés. Ça ne va pas bien contre cette propagande à succès
qu'est un vaccin ... Répondez-moi

Grégory
15 décembre 2020, 12:12

Toujours PS pour mon entrée. Vous vous demandez ce que les
dirigeants en retirent? Quelques points: 1. Ils apparaissent
comme les sauveurs de la nation aux yeux des gens qui achètent
sans penser au charabia qui sort de leur bouche. Ils montrent
comment ils combattent la pandémie et ses conséquences. 2. Ils
savent que la fin de la pandémie signifierait l'obligation de lever

https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=https://przychodnia-przemysl.pl/mozna-wyleczyc-covid-19-w-48-godzin/%3Freplytocom%3D3998&usg=ALkJrhgr48hU-w8yxl6AT1YM-O60ARz0Zg#respond
https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=https://przychodnia-przemysl.pl/mozna-wyleczyc-covid-19-w-48-godzin/%3Freplytocom%3D4056&usg=ALkJrhgOqLyvZboPlah058kiKPaWSdgXsA#respond
https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=https://przychodnia-przemysl.pl/mozna-wyleczyc-covid-19-w-48-godzin/%3Freplytocom%3D3997&usg=ALkJrhjudHfnreBU1jUFL9zSV2tCJ8zfrQ#respond
https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=https://przychodnia-przemysl.pl/mozna-wyleczyc-covid-19-w-48-godzin/%3Freplytocom%3D4006&usg=ALkJrhiFzR-gTWkx06aoYwsmdXFpyLo7fQ#respond


21/05/2023 12:55Można wyleczyć Covid 19 w 48 godzin | Niepubliczny Zakład Opieki Zdrowotnej OPTIMA w Przemyślu

Page 28 sur 105file:///Library/Amantadine.webarchive

les restrictions, ce qui entraînerait le déclenchement d'énormes
protestations de la part des personnes qui ont souffert des
interdictions introduites. 3. Ils ne peuvent admettre qu’ils n’ont
rien fait avec l’amantadine depuis mars et qu’ils l’ont même
interdite maintenant car cela signifierait qu’ils ont directement
contribué à la mort de milliers de personnes qui pourraient être
sauvées avec ce médicament, et dans mille autres, ils ont causé
des complications qui se produiront. les a suivis pour le reste de
leur vie. Plus de 23 000 personnes sont mortes en Pologne
depuis le début de la pandémie. C'est un génocide! Réponse

Marcin B.
15 décembre 2020, 17:29

Je suis entièrement d'accord avec le Seigneur. C'est
un génocide planifié.

Christophe
15 décembre 2020, 9:53

Le médicament est facilement disponible en Italie - Mantadan 100 mg. Prix - 8 euros.
Réponse

Agnès
15 décembre 2020, 11:25

Où puis-je obtenir une e-prescription? Réponse

Agnès
15 décembre 2020, 11:33

Où puis-je obtenir une e-prescription? mon mail
diginick.77@gmail.com Répondre

Christophe
15 décembre 2020, 11:37

Entrée à partir du 10 décembre 11.11 ..

Marcin B.
15 décembre 2020, 17:33

S'il vous plaît lire mon message le 12 décembre
2020, 6h47

Christophe
15 décembre 2020, 11:35

Quelques messages ci-dessous, une personne avec le surnom
de Kornelia a écrit comment l'obtenir. Réponse

Un dentiste de l'ouest de la Pologne
15 décembre 2020, 8:59
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Bonne journée . Je veux partager quelques idées. J'ai un patient atteint de névralgie qui
prend de la carbamazépine depuis plusieurs mois. Sa femme a contracté le covid-19
(environ 3 semaines), il n'a présenté aucun symptôme malgré les comorbidités
(également BPCO). Les patients ont environ 65 ans. Je m'interroge sur la relation entre
les systèmes GABA et le glutamatergique.? Je salue toutes les personnes curieuses avec
un esprit ouvert. Réponse

jacekpl
15 décembre 2020, 14:51

depuis le navigateur www
https://naukawpolsce.pap.pl/aktualnosci/news%2C360231%2Cw-
poszukiwanie-nowego-leku-próblekowego.html
http://www.phmd.pl/api/files/view/29660.pdf https : //www.kidney-
international.org/action/showPdf? pii = S0085-2538% 2815% 2955339-8
https://physoc.onlinelibrary.wiley.com/doi/full/10.1113/expphysiol.2007.041350
Répondre

AnnaWH
15 décembre 2020, 3:33

Veuillez revenir aux commentaires du 11 novembre, Monika CHEMIK- 11 novembre 2020,
18:12 (réponse pyt.Ewy au 10 novembre 2020, 20:24) Répondre

Christophe
15 décembre 2020, 3:09

Peut amantadine être remplacé par rimantadine? Réponse

AnnaWH
15 décembre 2020, 3:36

S'il vous plaît revenir aux commentaires du 11 novembre, CHEMIK- Monika
11 novembre 2020, 18:12 (réponse à la question d'Ewa le 10 novembre 2020,
20:24) J'ai écrit cette réponse sur votre commentaire par erreur :) Répondre

Grégory
15 décembre 2020, 2:07

Une honte totale des soi-disant «professeurs». Les grands-parents de la forêt ne
pouvaient même pas s'exprimer correctement. Horban parlait de fou. Cet homme devrait
perdre sa position immédiatement. s ... fils ... Les gens meurent, et ils ne sont aveuglés
que par les procédures ... Quelle position ... n'importe quel monde ... Réponse

Un m
15 décembre 2020, 2:31

Eh bien, ce sont les masques peuvent  cacher messieurs Prof. -
Embarras. Le professeur Bodnar, que vous ne grandissez pas jusqu'à ses
talons, il n'a pas le temps pour vos procédures, car il guérit les personnes
dont l'État a laissé les patients seuls. Les gens signalent trop tard - faites
appel. Où sont-ils censés signaler? Aux urgences? Avant que les files
d'attente ne soient? Et tout le monde se rend à l'hôpital pour de l'oxygène
ou un ventilateur parce que la radiographie ou la tomodensitométrie
pulmonaire COVIDu vous ne pouvez pas le faire, car selon les directives
après 12 semaines,  c'est à dire. ABSURDE! Réponse
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Joanna
16 décembre 2020, 16:41

la tomographie ne peut être effectuée qu'après 12 semaines? Et
que se passera-t-il si cela est fait plus tôt? Réponse

Michael
15 décembre 2020, 2:04

https://vod.tvp.pl/video/warto-rozmawiac,14122020-2355,50937598 Répondre

Mariusz
15 décembre 2020, 9:01

J'ai la femme d'un médecin. Dieu, c'est une honte pour toute la communauté
médicale. J'espère qu'il ne lira pas cet article. Réponse

Jaroslaw
15 décembre 2020, 2:03

Le docteur Vladimir Zelenko a également traité avec succès le covid depuis le printemps,
mais pour autant que je sache, il devait maintenant quitter la ville où il avait vécu pendant
de nombreuses années. Quelqu'un lui a fait beaucoup de mal. Il n'a pas non plus eu de
cas mortel, il n'a même pas eu à envoyer personne à l'hôpital. J'aurais aimé garder la
vidéo expliquant sa méthode. Il a également traité avec une combinaison, c'était de
l'hydroxychloquine, du zinc et je pense de l'azithromycine. https://gs24.pl/usa-lekarz-
vladimir-zelenko-twierdz-ze-ma-effeczne-lekarstwo-na-koronawirusa-pacjentom-podaje-
pochodna-chlorochiny/ar/c1-14888471 Répondre

Jaroslaw
15 décembre 2020, 1:52

Forger du béton est difficile - les médecins américains n'ont pas non plus la tâche facile.
Ce qui a été dit ici - pour discréditer un traitement efficace, il suffit de donner la mauvaise
dose ou de falsifier l'efficacité. https://www.bitchute.com/video/mDYg1Al630Ur/ Répondre

Donné aux États-Unis
15 décembre 2020, 1:26

Le débat d'aujourd'hui est un spectacle embarrassant de certains des plus hauts
fonctionnaires de ce pays encore existant, comment vous pouvez traiter un médecin qui
sauve les malades d'une mort garantie, après tout, une pandémie est un état de guerre -
l'ennemi est un virus (seulement il est trop petit pour que de grands fonctionnaires le
voient). pendant la guerre, des membres ont été amputés pour maintenir quelqu'un en vie
et nous ne pouvons pas donner quelques comprimés qui sont disponibles depuis
plusieurs décennies et qui n'ont PAS "" "" écrit "" "ne sont que nocifs" "" et sont même
recommandés dans le cas du virus de la grippe. jours moraux, de telles positions
devraient être prises par des personnes pour qui la PAROLE, L'HONNEUR LOGIKA, etc
... devrait être la valeur suprême 1, je me demande ce que nous allons dire à nos enfants,
petits-enfants, arrière-petits-enfants. Réponse

Anna
15 décembre 2020, 1:12

Je pense à deux fois - quoi de neuf :) Je suis après Covid, tomodensitométrie des
poumons sans traces de Covid -19. Personnel médical - aviez-vous Covid? R - oui j'ai un
test. Résultats des tests sans trace de Covid -19 - AMANTADINE pris au bon moment.
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Cher Dr WŁODZIMIERZ BODNAR, c'est grâce à son engagement, son honnêteté, son
empathie et son grand professionnalisme que les patients traités à l'amantadine sont en
bonne santé, vivants et remercient Dieu qu'il y ait du désordre dans tout cela Quelqu'un
qui n'a pas peur de parler - seule l'amantadine arrêtera le coronavirus. Ma famille et moi
nous sentons en sécurité. Docteur. MERCI :) Répondre

Christophe
15 décembre 2020, 22:12

Il se trouve que ma sœur était également une patiente du Dr Bodnar à
Przemyśl. Elle avait Covid et elle m'a fait connaître l'amantadine. Cela n'a pas
duré longtemps après un mois et moi, vivant à Tarnów, j'ai été infectée. À ma
demande, mon médecin m'a assigné Viregyt-k (amantadine) et je l'ai pris
pendant une semaine. Ce n'était pas du tout un accident léger, mais au bout
de 16 jours, je me suis tranquillement remis du travail. Je suis vivant, je ne me
suis pas retrouvé à l'hôpital, je n'étais pas un patient du Dr Bodnar, mais
grâce à lui et à l'amantadine, j'ai en quelque sorte été infecté. Après ma
maladie, j'ai radiographié les poumons, vérifié le cœur, tout allait bien, et
quand j'ai fait les anticorps IGG, j'avais 23,8. Quelque chose a chassé le virus
et fabriqué les anticorps. Merci, Dr Bodnar. Réponse

jacekpl
15 décembre 2020, 1:01

Quel a été le traitement de la citation du président américain sur le site Web israélien «Par
exemple, le médicament anti-ulcéreux Famotidine, qui coûte environ 5 dollars par mois,
protège les systèmes cardiovasculaire et antiviral, et s'est récemment révélé efficace
contre Covid-19. C'était l'un des médicaments utilisés dans le cocktail pour soigner le
président Trump », a déclaré Rogosnitzky. Réponse

Bartek
15 décembre 2020, 0:59

J'ai regardé "It's Worth Talking". Il n'y a qu'une seule méthode pour que ce pseudo-
professeur en masque, dont je ne veux même pas me souvenir du nom, guéri de cette
"pensée protocolaire", devrait être infecté par le coronavirus et en dernier recours, sortir
de cet amant avec dyna ..... et le risquer pour lui. punition divine;) Réponse

Robert
15 décembre 2020, 0:41

Je ne pensais pas que vous pouviez être aussi primitif que ces professeurs. Le
programme est une menace et prouve qu'il vaut mieux mourir par procédure que se
remettre de la procédure. Réponse

Bartek
15 décembre 2020, 1:02

.... très bien habillé en mots Répondre

Irena
15 décembre 2020, 14:37

Bravo M. Robert, rien de plus à ajouter. Réponse

Jan
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15 décembre 2020, 0:33

Dr Bodnar. "Ça vaut la peine de parler" d'aujourd'hui 10-0 pour le Seigneur. Les
professeurs sont tout simplement sidérés. Vous pouvez voir qu'il y a un problème avec
eux. Ils ont montré un manque d'empathie exceptionnel. Échec total. Réponse

Anna
15 décembre 2020, 1:09

Je suis après Covid, CT scan de suivi des poumons sans signe de Covid-19.
Personnel médical - aviez-vous Covid? R - oui j'ai un test. Résultats des tests
sans trace de Covid -19 - AMANTADINE pris au bon moment. Cher Dr
WŁODZIMIERZ BODNAR, c'est grâce à son engagement, son honnêteté, son
empathie et son grand professionnalisme que les patients traités à
l'amantadine sont en bonne santé, vivants et remercient Dieu qu'il y ait du
désordre dans tout cela Quelqu'un qui n'a pas peur de parler - seule
l'amantadine arrêtera le coronavirus. Ma famille et moi nous sentons en
sécurité. Docteur. MERCI :) Répondre

Patricia
15 décembre 2020, 0:26

Je vous remercie! Ce combat doit être difficile pour vous. Nous sommes avec le Seigneur.
Le programme a révélé la vérité. Il y a clairement un manque de volonté de la part du
gouvernement de mener des recherches supplémentaires et de permettre le traitement de
l'amantadine. Par conséquent, nous vous remercions de nous donner espoir dans ce
monde trompeur. Réponse

Irena Chełm
15 décembre 2020, 0:13

Le programme "It's Worth Talking" sur 2020, ainsi que l'entrée Twitter du ministre Warchoł,
nous le devons à la guerre contre la montagne dans la coalition au pouvoir! Qui a permis
à MJ Pospieszalski d'accéder à la liberté? Qui est à la tête de TVP - quelle est cette
option? Allumez votre réflexion! Peut-être que cette guerre sera salutaire pour un homme
gris ordinaire de notre pays - privé de secours et condamné à mort au nom de pas
d'argent, au nom de MAMMON! Je n'ai jamais pensé que je dirais ces mots un jour -
Bravo Lord ZIOBRO !!!! Réponse

Anna
15 décembre 2020, 0:59

Mme Irena, je partage la réflexion. Ils savent que la machine à amantadine a
démarré. Ceux qui sont les premiers à «découvrir» la vérité sur l'amantadine
prendront le relais. Maintenant, ce sont de purs stratagèmes pour prendre le
pouvoir. Espérons que l'amantadine se défendra avec ces coups de langue.
Salutations Répondre

Nowak
14 décembre 2020, 23:25

Pour enregistrer cet épisode et le partager autant que possible, laissez le public enfin se
réconcilier avec ses yeux. Les gens doivent être mis au courant ... parce que ce sera
après nous ... Les dirigeants ont du sang sur les mains, bloquant la disponibilité d'un
médicament efficace, le chlorhydrate d'amantadine. Laissez-les se vacciner eux-mêmes
et leurs familles avec cette boue. DOCTEUR BODNAR, IL EST GRAND !!! NOS HÉROS
!!! JE VOUS REMERCIE !!! Réponse
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Marc
14 décembre 2020, 23:20

Pospieszalski n'a pas déçu, j'espère qu'il apportera le sujet aux prochains programmes,
même si, comme certains le disent, cela pourrait être le dernier épisode de M. Jan. Nous
avons pu voir de nos propres yeux dans quel pays nous vivons, nous avons vu les
conseillers de ce gouvernement, je m'excuse auprès des grands-pères forestiers qui
pensent qu'ils sont les maîtres de la vie et de la mort, pour eux les plus importants sont
les procédures. Dworczyk n'est pas meilleur, il n'obéit qu'aux ordres, nous l'avons fait
dans l'histoire de l'humanité auparavant. Docteur, je vous souhaite une grande
persévérance dans la lutte contre ce système inhumain. Réponse

Gretel
15 décembre 2020, 0:44

À mon avis, c'était malheureusement le dernier programme avec la
participation de Jan Pospieszalski. Malgré de gros efforts, il était impossible
de ne pas remarquer la fureur du ministre Dworczyk, à qui M. Jan posait des
questions très précises et extrêmement irritantes au ministre. La manière dont
le ministre a répondu - ne laisse aucune illusion sur le sort du chef ...
Réponse

Mariusz
14 décembre 2020, 22:31

Où puis-je voir le programme «Ça vaut le coup de parler» avec le Dr Bodnar? Réponse

Michael
14 décembre 2020, 22:35

Aujourd'hui 23h50 sera sur TVP1, demain il sera disponible sur
https://vod.tvp.pl/video/warto-rozmawiac,07122020,50829283 Sauf s'ils
bloquent. Réponse

Christophe
15 décembre 2020, 8:32

C'était un lien vers l'émission précédente. Le lien approprié est:
https://vod.tvp.pl/video/warto-rozmawiac,14122020-
2355,50937598 Répondre

jacekpl
14 décembre 2020, 22:31

pour écouter Grzegorz Braun EXPLIQUE https://www.youtube.com/watch?
v=rZVqueZkCTA Répondre

Gosia
14 décembre 2020, 22:31

Félicitations Docteur, je suis très heureux que cette rencontre ait eu lieu. Nous avons tous
pu voir comment le sujet de l'amantadine est traité en direct. Le langage corporel a montré
qui disait la vérité. Le rédacteur en chef a décrit tout ce qui est essentiel. Pour un
médicament bon marché, personne ne paie pour prouver qu'il fonctionne. C'est hors de
mon esprit. Les gens perdent la vie et prétendent être sourds. Je ne souhaite à personne
la maladie, mais quand ils sont confrontés au covid et que leurs médicaments ne
fonctionnent pas, vont-ils chercher le dernier recours, ou vais-je attendre les tests et toute
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la bureaucratie. Docteur, merci beaucoup encore. Gosia de Ząbki Répondre

jacekpl
14 décembre 2020, 22:09

le ministre n'a pas regardé les programmes médicaux élaborés par de vrais médecins.
matériel à regarder Duc C.Vuong https://youtu.be/4J0d59dd-qM Répondre

Zeno
14 décembre 2020, 22:44

Au contraire, quelqu'un paie bien le ministre. Vous pouvez voir ce qui se
passe depuis un certain temps maintenant. Il est dommage que les Polonais
soient tombés amoureux. Réponse

Derviche50
14 décembre 2020, 22:01

Après avoir regardé le programme sur TVP3: - L'amantadine ne peut pas être utilisée
dans le traitement du COVID, car aucun essai clinique n'a été réalisé. - Les vaccins ne
sont pas testés mais DOIVENT être utilisés. Les conclusions sont claires. Réponse

John Wick
14 décembre 2020, 21:59

... des mots de grande admiration et d'appréciation pour la force des arguments que le
"pseudo-professeur" n'avait pas - Docteur, vous êtes GRAND .... Répondre

Irena
14 décembre 2020, 21:34

Il y a un instant, j'ai regardé la discussion sur Tv3 de Wrocław dans le programme Ça vaut
la peine de parler du Dr Bodnar et du prof. Horban et Gut Le docteur Bodnar gardait sa
classe, il était concret, il ne se laissait pas provoquer par de «grands» professeurs qui
montraient leurs chaussures et se couvraient de procédures. Cependant, c'est vraiment le
combat de David avec Goliath. Au final, c'est le «petit» qui a gagné. Je le souhaite
également au Dr Bodnar et à nos patients. Réponse

Don César
14 décembre 2020, 21:24

J'ai regardé le programme avec le Dr Bodnar. Je suis très positivement impressionné.
Comme un grand maître d'échecs exceptionnel, il a résisté à toutes les attaques d'une
manière super professionnelle. Il n'y a pas eu de discussion de facto sur le fond de
l'affaire. Seulement généralement beaucoup. En tant que personne qui commente à
plusieurs reprises le gagnant du débat, je mentionne le Dr Bodnar. Réponse

Kkk
14 décembre 2020, 20:28

Seul le chlorhydrate d'amantadine a un sens dans le traitement de Covid et de la grippe,
en particulier lorsque le conseiller en chef du professeur HORBAN donne de fausses
informations aux responsables gouvernementaux. Les tests complets du vaccin devraient
être terminés en janvier 2023, avec des informations sur les contre-indications graves
dans la notice. Il est illégal d'insister sur le fait qu'elle est prête! Réponse
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Christophe
14 décembre 2020, 18:42

Concernant l'approvisionnement en amantadine - la pharmacie de Gorlitz réalise les
prescriptions sous la forme d'un scan au format pdf. Le médicament Amantadin 100 mg
coûte 17,62 euros + frais de port 7,5 euros. Il est possible d'effectuer un virement sur un
compte de pharmacie polonais. L'ordonnance doit être envoyée à l'adresse du propriétaire
de la pharmacie, située du côté polonais de Nysa à Zgorzelec. La pharmacie est Engel-
Apotheke, Thomas Neumann Tél.: + 49- (0) 3581-764686 USt.-ID: DE173752855 Berliner
Straße 48 Fax: + 49- (0) 3581-764687 St.-Nr.: 207/252 / 01916 02826 Görlitz Répondre

Irena
14 décembre 2020, 22:59

salut! Pouvez-vous m'écrire un peu plus sur la commande du médicament à
la pharmacie? J'ai une prescription en PDF. Adresse: dforemniak@wp.pl
Salutations et merci. Réponse

Christophe
14 décembre 2020, 23:35

J'ai envoyé à l'e-mail donné. Réponse

Irena
15 décembre 2020, 14:47

salut! Je n'ai pas reçu l'e-mail. Je ne sais pas s'il y a
une erreur. Pouvez-vous s'il vous plaît renvoyer?
Merci et cordialement.

Christophe
15 décembre 2020, 17:13

Je l'ai renvoyé.

Barbara
15 décembre 2020, 5:22

Pourriez-vous s'il vous plaît m'envoyer des informations sur la façon de
commander ce médicament? Meilleurs vœux. Barbara Répondre

Barbara
15 décembre 2020, 5:26

Je n'ai pas encore donné mon e-mail: barbara.stojan@gmail.com Répondre

Christophe
15 décembre 2020, 9:33

Je l'ai envoyé à l'adresse e-mail. Réponse

Katarzyna
15 décembre 2020, 10:26
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Bonjour, pouvez-vous me donner des informations sur la façon d'obtenir une
ordonnance? Merci pour l'espoir. Réponse

Christophe
15 décembre 2020, 11:52

Une personne avec le surnom de Kornelia a écrit à ce sujet le
10/12 à 11.11 Répondre

Irénée
14 décembre 2020, 18:41

Peut-être que Ziobro fera quelque chose à ce sujet. Cela peut être payant pour lui.
Réponse

ET
14 décembre 2020, 22:22

plutôt pas, car il aurait dû changer la loi, qu'il avait durcie il y a quelques mois,
à son initiative la loi a été durcie - pour une faute sans faute, la peine
d'emprisonnement absolu. Un scandale juridique et médical qui n'existe nulle
part dans le monde.A l'époque, les médecins rapportaient qu'il serait
pratiquement suicidaire d'utiliser des thérapies expérimentales ou seulement
en dehors des indications d'enregistrement. mais dans les commentaires,
l'électorat a applaudi que c'était bien, parce que les médecins seraient
impunis. peut - être était un plan, d' abord à resserrer radicalement la loi
pénale pour aucun défaut en faute avec les applaudissements du public
Répondre

Imka
14 décembre 2020, 17:40

Quel homme serez-vous? Réponse

Paul
14 décembre 2020, 16:04

ce porte-parole Andruszkiewicz devrait être battu ..., ils l'ont laissé invisible, pourquoi
protéger Szumowski et Cieszyn, la taupe effrayante a encore pris des bonus Répondre

MK
14 décembre 2020, 15:16

https://wpolityce.pl/polityka/530785-rzecznik-mz-studzi-emocje-wokol-amantadyny
Malheureusement, ils préfèrent vacciner plutôt que traiter. Abandonne l'espoir. Réponse

stj
14 décembre 2020, 16:34

Peut être vacciné et traité. Objectivement, il n'y a pas de contradiction, alors
pourquoi clôturer artificiellement ce sujet. Réponse

MK
14 décembre 2020, 21:42
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D'accord, mais à condition que la disponibilité du médicament ne
soit pas limitée. Réponse

stj
14 décembre 2020, 13:36

https://wpolityce.pl/spoleczenstwo/530768-warchol-wzialem-anantadyne-piorunujacy-efekt
Le vice-ministre de la Justice Warchol rend justice à amantadyna! Réponse

Ania
14 décembre 2020, 14:33

Bravo pour le vice-ministre de la Justice. Comme vous pouvez le voir, ceux
qui sont au sommet du gouvernement doivent tomber malades pour permettre
au chlorhydrate d'amantadine d'entrer dans le "protocole" covid. C'est triste.
Dr Bodnar, je suis de tout cœur avec vous, vous êtes un homme avec un
GRAND cœur. Je salue cordialement tout le monde et vous souhaite bonne
chance. Réponse

Don César
14 décembre 2020, 13:24

En observant le sujet des vaccins covid en Pologne et dans le monde, les conclusions
suivantes peuvent être tirées. Il y a une chose dans les publications et déclarations
disponibles. Soit un optimisme super officiel, soit un super pessimisme. Vous êtes tous
vaccinés et c'est tout. Il n'y a aucune information qui permettrait un choix libre et sans
restriction du patient. Ce n'est qu'après le début de comment en Angleterre sont apparues
des informations qui auraient probablement dû être connues du public plus tôt. Même une
brochure hypothétique, des brochures sur les vaccins, devrait déjà être disponible.
Certains médecins soulignent également que les personnes qui ont des anticorps ne
devraient pas faire cela. Et si quelqu'un après avoir pris la première dose, pour diverses
raisons, ne peut pas prendre la seconde. Que faire alors? Il y a aussi d'autres questions
importantes. Réponse

jacekpl
14 décembre 2020, 14:15

regardez sur la page pdf sur la grippe porcine et testez combien de porcs sont
morts après avoir reçu le vaccin Réponse

jacekpl
14 décembre 2020, 12:45

le programme pour le programme de statistiques
https://player.vimeo.com/video/490385066 Répondre

jacekpl
14 décembre 2020, 11:57

Pour écoute et réflexion Une infirmière de l'épicentre. Entretien avec Erin Marie Olszewski
https://youtu.be/C3XTy4sNnjA Reply

Margaret
14 décembre 2020, 11:44

Nous exigeons la mise en œuvre immédiate du traitement à l'amantadine en Pologne !!!
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Comment bloquer le traitement efficace d'une telle maladie !!! Applaudissements pour le
Dr Bodnar - grâce au Seigneur, la foi dans les médecins est de retour! Réponse

Abandonné
14 décembre 2020, 9:34

À la fin, un écrivain plus grand a guéri
https://twitter.com/marcinwarchol/status/1338217328417386501 Répondre

Paul
14 décembre 2020, 9:10

https://mgr.farm/aktualnosci/wiceminister-sprawiedliwosci-amantadyna-dziala-na-covid-co-
na-to-ministerstwo-zdrowia/?Jcampaign=Problematic+wpis+wiceministra+o+amantadynie
Przedsiębiorstwosource = salesmanagomedium = webpush Réponse

Paul
14 décembre 2020, 8:58

https://twitter.com/marcinwarchol/status/1338217328417386501?
ref_src=twsrc%5Egoogle%7Ctwcamp%5Eserp%7Ctwgr%5Etweet Répondre

Victor
14 décembre 2020, 12:02

CECI EST UN MESSAGE à partir duquel quelque chose peut bouger. Si
quelqu'un se soucie du sort futur de l'amantadine, laissez-le inonder M.
Warchoł et lui demander de tenir parole. Je l'ai déjà fait. Réponse

jacekpl
13 décembre 2020, 22:46

à écouter Le Dr Radosław Czosnowski dit toute la vérité sur le COVID-19, l'effondrement
des soins de santé et la mauvaise politique du PiS! https://www.youtube.com/watch?
v=Q624_GpcKjQ Répondre

gosc2
14 décembre 2020, 22:26

Ce n’est pas seulement le PIS qui a des problèmes, ce sont tous les
gouvernements du monde et nous devrions être heureux que le PIS soit au
pouvoir, car il a une idée de l’économie et il fait quelque chose pour la société,
même si ce n’est peut-être pas ce que nous voudrions. Nous avons donc des
résultats économiques et économiques. parfait par rapport à la plupart des
pays, par exemple de l'UE! Réponse

jacekpl
13 décembre 2020, 20:22

à écouter Dr Wodarg Je déconseille de prendre le vaccin! Le coronavirus n'est pas si
dangereux! https://www.youtube.com/watch?v=yktbAervtPo Elle nous a sauvés en 2009
Ministre Ewa Kopacz maintenant quelle est l'option Répondre

Kkk
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13 décembre 2020, 20:55

Oui, une entrevue avec le Dr Wodarg mérite d'être regardée. Il analyse les
épidémies précédentes, bien que ce virus soit plus virulent après tout. Witold
Gadowski - un publiciste, en a déjà parlé en mars sur la base de recherches
menées entre le laboratoire de 3e étape en Caroline du Nord et le laboratoire
de Wuhan. Réponse

gosc2
14 décembre 2020, 22:22

Lis le livre Le scandale de la grippe "de l'époque et sous la direction de Tusk
et Kopacz en 2009. Ce qu'ils disaient étaient des contes de fées et plusieurs
milliers de jeunes Polonais sont morts pour rien. Malheureusement, lorsque
ce livre a été écrit 5 ans après le scandale, il est difficile de déterminer
exactement combien de personnes sont mortes. grippe comme peu qui a été
efficace partout dans le monde, mais pas en Pologne. Leur version OMS
connaissait la vérité et les auteurs de ce livre la révèlent !! Donc votre version
ment! donc je veux milliards vacciner des gens et ceux qui vivront aurai jetons
et il implantés sera le drame de ce monde. il vaut la peine de lire le tapis. R.
Brzoza. réponse

Wojtek
15 décembre 2020, 7:59

Si vous mentionnez le vaccin contre la grippe porcine, vous
devez également indiquer quelle compensation les pays de l'UE
ont payé pour les complications après ce vaccin. Bien entendu, le
fabricant a exclu sa responsabilité. Réponse

Wojtek
13 décembre 2020, 20:06

Si je vous envoie une e-déclaration sur la sélection d'un prestataire de soins primaires (via
la plateforme e-patient) à la clinique Optima, puis-je être soigné chez vous? Je préférerais
que mes contributions soient déposées au bon endroit, pas dans un POZ gardé comme
une forteresse. Avec eporad et erecept. Réponse

asdf
14 décembre 2020, 8:33

Je me joins à la question. Réponse

Michael
15 décembre 2020, 1:02

Très bonne question. Réponse

Observateur
13 décembre 2020, 18:40

Mesdames et Messieurs, mais notre gouvernement et le ministère de la Santé ne se
soucient pas de nous guérir si quelqu'un d'autre croit en cette absurdité, ce qu'ils disent
est faux et naïf ... vous avez un exemple de blocage d'une thérapie efficace avec le
chlorhydrate d'amantadine et d'attaques contre le Dr Bodnar par certains professeurs qui
ils sont dans les poches des sociétés pharmaceutiques. Salutations très cordiales au Dr
Włodzimierz Bodnar et à tous les employés de la clinique Optima. Merci beaucoup pour
votre courage et votre aide. MERCI également aux médecins qui entreprennent la
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consultation et le traitement selon variantes de M. Dr. Bodnar. Je vous remercie. Mme
Kornelia, M. Marcin B, Merci pour votre aide altruiste. Répondre

jacekpl
13 décembre 2020, 12:59

à lire https://www.frontiersin.org/articles/10.3389/fmed.2020.594295/full Reply

MK
13 décembre 2020, 14:34

Il n'est pas nécessaire de casser une porte ouverte. À quel point le traitement
par le chlorhydrate d'amantadine est-il plus simple? Et prouvé in vivo. Je ne
peux pas comprendre l'obstruction de notre ministère de la Santé. Ce
médicament antiviral a été testé il y a déjà 100 ans. J'ai l'impression que nous
participons à une performance incompréhensible dirigée par des inconnus.
Réponse

Cerisier des oiseaux
12 décembre 2020, 21:44

Docteur, êtes-vous en contact avec le prof. Rejdak? https://radio.lublin.pl/2020/11/prof-
konrad-rejdak-o-mozliwej-roli-amantadyny-w-terapii-covid-19/ Il semble que la meilleure
solution serait de mener un essai clinique. Quel est l'obstacle à une telle étude? Il semble
qu'il y aurait beaucoup de gens prêts à participer à l'étude avec le médecin. Réponse

Zeno
13 décembre 2020, 17:11

Tout le monde sait tout, mais il y a un accord avec le ministre de la Santé
dans le rôle principal. Au lieu de commander plus de médicaments, il a dû les
retirer des pharmacies. Réponse

Viole
12 décembre 2020, 19:58

J'ai une question, est-ce que quelqu'un connaît un médecin de Warmia et Mazury qui
aidera dans le traitement avec ce médicament. Veuillez m'envoyer un message à
wioletta.fortress@o2.pl. Je serai reconnaissant pour l'information. Réponse

Veille
13 décembre 2020, 13:04

Le 11 décembre, il y avait des informations à la télévision régionale sur TVP3
d'Olsztyn sur le docteur Włodzimierz Bodnar. Mirosław Koryśko, un
orthopédiste d'Elbląg, a également déclaré qu'il avait utilisé un traitement à
l'amantadine avec de très bons résultats. Réponse

Viole
13 décembre 2020, 22:01

Madame Ewa, je cherchais un contact avec le Dr Koryśko, mais
je n'ai pas pu les trouver. Réponse
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Veille
14 décembre 2020, 0:01

http://szpitalmiejski.elblag.pl/oddzial3

Nadia
12 décembre 2020, 19:27

Il me reste des médicaments importés de l'étranger, dont je n'ai plus besoin, mais je crois
que bloquer l'accès des patients aux traitements est un scandale. Réponse

Viole
12 décembre 2020, 20:02

Mme Nadia, je serai ravie de la racheter. Veuillez me contacter à
wioletta.fortress@o2.pl. Je vous serai reconnaissant pour un contact rapide.
Salutations. Réponse

Katie
12 décembre 2020, 22:18

Je suis également heureux de racheter! Merci de bien vouloir me contacter.
Mon contact e-mail: Misio_ja@wp.pl Cordialement! Réponse

Paul
13 décembre 2020, 11:49

Madame Nadia, si vous l'avez encore, je la rachèterai avec plaisir. Mon mail:
pawel8287@gmail.com S'il vous plaît contactez-moi, meilleures salutations
Répondre

G2
13 décembre 2020, 23:59

Très. Veuillez contacter quelqu'un qui pourrait guider le patient avec ce
médicament. Nadia a-t-elle toujours ce médicament? Veuillez me contacter à
englom@poczta.onet.pl. Je salue Répondre

Maria
15 décembre 2020, 11:23

Madame Nadia, si vous avez ce médicament à retirer, je serai ravi de le
racheter. Veuillez m'envoyer un message à mg49@poczta.onet.pl Merci
d'avance Maria Répondre

Ania G.
12 décembre 2020, 19:27

Bonjour, en regardant ce qui se passe concernant la découverte sensationnelle du Dr
Bonder, "balayant" l'affaire sous le tapis et discréditant à la fois le médicament et le
médecin lui-même, j'ai une conclusion fondamentale. Il n'est pas nécessaire de se
tromper sur le fait qu'ils laisseront les gens être traités avec ce médicament. Pour une
raison simple, personne ne gagnera de l'argent. 1-pack de Viregit K coûte environ 20 PLN
et d'après ce que j'ai lu, c'est suffisant pour un traitement pour 2 personnes. C'est donc 10
PLN par personne. Pendant ce temps, diverses sociétés pharmaceutiques ont dépensé
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des millions à la recherche de médicaments miracles et de vaccins. Et les États ont
dépensé des millions pour les acheter. Un traitement avec un tel médicament Remdesivir
coûte environ 10 000 PLN pour une personne. Le miracle du vaccin coûte des sommes
énormes. Notre gouvernement a acheté à la fois les vaccins et le deuxième médicament,
alors comment est-il censé autoriser le traitement avec un médicament de 20 PLN? Sortit
de,combien je suis moi-même un homme naïf. Quand j'ai découvert le traitement du Dr
Bonder, j'ai cru que les médecins commenceraient à traiter les patients avec Amantadine
Covid-19 dans les hôpitaux, que les gens arrêteraient de mourir dans les décès que les
hôpitaux sont maintenant devenus. Il me semblait qu’une percée allait enfin intervenir et
que la pandémie serait surmontée. Et ce qui est arrivé? Au lieu de la fanfare, de
l'ignorance et de la chaussure, et plus le Dr Bonder gagnait d'adeptes grâce à Internet,
plus c'était pire. Jusqu'à la situation actuelle, où personne en Pologne ne peut
officiellement traiter Covid-19 Viregytem K. Pourquoi pas? Parce que le médicament est
efficace parce qu'il aide et qu'il ne rentre pas. Il suffit de lire la société qui livrera le vaccin
à la Pologne. Devant nos yeux vient la vérité nue sur nous les gens.Quand j'ai découvert
le traitement du Dr Bonder, j'ai cru que les médecins commenceraient en fait à traiter les
patients avec Covid-19 Amantadine dans les hôpitaux, que les gens arrêteraient de mourir
dans les centres de la mort que les hôpitaux sont maintenant devenus. Il me semblait
qu’une percée allait enfin intervenir et que la pandémie serait surmontée. Et ce qui est
arrivé? Au lieu de la fanfare, de l'ignorance et de la chaussure, et plus le Dr Bonder
gagnait d'adeptes grâce à Internet, plus c'était pire. Jusqu'à la situation actuelle, où
personne en Pologne ne peut officiellement traiter Covid-19 Viregytem K. Pourquoi pas?
Parce que le médicament est efficace parce qu'il aide et qu'il ne rentre pas. Il suffit de lire
la société qui livrera le vaccin à la Pologne. Devant nos yeux vient la vérité nue sur nous
les gens.Quand j'ai découvert le traitement du Dr Bonder, j'ai cru que les médecins
commenceraient à traiter les patients avec Amantadine Covid-19 dans les hôpitaux, que
les gens arrêteraient de mourir dans les décès que les hôpitaux sont maintenant devenus.
Il me semblait qu’une percée allait enfin intervenir et que la pandémie serait surmontée. Et
ce qui est arrivé? Au lieu de la fanfare, de l'ignorance et de la chaussure, et plus le Dr
Bonder gagnait d'adeptes grâce à Internet, plus c'était pire. Jusqu'à la situation actuelle,
où personne en Pologne ne peut officiellement traiter Covid-19 Viregytem K. Pourquoi
pas? Parce que le médicament est efficace parce qu'il aide et qu'il ne rentre pas. Il suffit
de lire la société qui livrera le vaccin à la Pologne. Devant nos yeux vient la vérité nue sur
nous les gens.que les médecins commenceront réellement à traiter les patients avec
Covid-19 Amantadine dans les hôpitaux, que les gens arrêteront de mourir dans les décès
que sont devenus les hôpitaux. Il me semblait qu’une percée allait enfin intervenir et que
la pandémie serait surmontée. Et ce qui est arrivé? Au lieu de la fanfare, de l'ignorance et
de la chaussure, et plus le Dr Bonder gagnait d'adeptes grâce à Internet, plus c'était pire.
Jusqu'à la situation actuelle, où personne en Pologne ne peut officiellement traiter Covid-
19 Viregytem K. Pourquoi pas? Parce que le médicament est efficace parce qu'il aide et
qu'il ne rentre pas. Il suffit de lire la société qui livrera le vaccin à la Pologne. Sous nos
yeux vient la vérité nue sur nous les gens.que les médecins commenceront réellement à
traiter les patients avec Covid-19 Amantadine dans les hôpitaux, que les gens arrêteront
de mourir dans les décès que les hôpitaux sont maintenant devenus. Il me semblait
qu’une percée allait enfin intervenir et que la pandémie serait surmontée. Et ce qui est
arrivé? Au lieu de la fanfare, de l'ignorance et de la chaussure, et plus le Dr Bonder
gagnait d'adeptes grâce à Internet, plus c'était pire. Jusqu'à la situation actuelle, où
personne en Pologne ne peut officiellement traiter Covid-19 Viregytem K. Pourquoi pas?
Parce que le médicament est efficace parce qu'il aide et qu'il ne rentre pas. Il suffit de lire
la société qui livrera le vaccin à la Pologne. Sous nos yeux vient la vérité nue sur nous les
gens.Il me semblait qu’une percée allait enfin intervenir et que la pandémie serait
surmontée. Et ce qui est arrivé? Au lieu de la fanfare, de l'ignorance et de la chaussure, et
plus le Dr Bonder gagnait d'adeptes grâce à Internet, plus c'était pire. Jusqu'à la situation
actuelle, où personne en Pologne ne peut officiellement traiter Covid-19 Viregytem K.
Pourquoi pas? Parce que le médicament est efficace parce qu'il aide et qu'il ne rentre pas.
Il suffit de lire la société qui livrera le vaccin à la Pologne. Devant nos yeux vient la vérité
nue sur nous les gens.Il me semblait qu’une percée allait enfin intervenir et que la
pandémie serait surmontée. Et ce qui est arrivé? Au lieu de la fanfare, de l'ignorance et de
la chaussure, et plus le Dr Bonder gagnait d'adeptes grâce à Internet, plus c'était pire.
Jusqu'à la situation actuelle, où personne en Pologne ne peut officiellement traiter Covid-
19 Viregytem K. Pourquoi pas? Parce que le médicament est efficace parce qu'il aide et
qu'il ne rentre pas. Il suffit de lire la société qui livrera le vaccin à la Pologne. Devant nos
yeux vient la vérité nue sur nous les gens.parce que ça aide et ça ne va pas. Il suffit de
lire la société qui livrera le vaccin à la Pologne. Devant nos yeux vient la vérité nue sur
nous les gens.parce que ça aide et ça ne va pas. Il suffit de lire la société qui livrera le
vaccin à la Pologne. Sous nos yeux vient la vérité nue sur nous les gens. Réponse
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Gretel
12 décembre 2020, 20:15

Mme Anna. M. Doctor ne s'appelle pas Bonder, il s'appelle Włodzimierz
Bodnar! Réponse

Ania G.
12 décembre 2020, 22:18

Bonjour, bien sûr que vous l'êtes. Je m'excuse pour l'erreur au
nom du docteur :)) Répondre

Epsilon
12 décembre 2020, 19:03

https://przemysl.naszemiasto.pl/koronawirus-nowe-zakazenia-12122020-w-przemyslu-
zobacz-ilu-mamy-chorych/ar/c14p1-20984919 Un effet très intéressant - il y a un nœud
dans la courbe de la mort. Est-ce lié à la durée du traitement local à l'amantadine? Et
comment augmente-t-il en décembre? Comment est-il corrélé à la disponibilité des
médicaments? À analyser. PS. sur Amantix il n'y a pas de restrictions? Réponse

Veille
12 décembre 2020, 16:43

PETITION https://www.petycjeonline.com/dostep_badania_leczenie_viregyt_k_covid19
Répondre

Isabelle
15 décembre 2020, 9:14

Madame Ewa, cette pétition peut-elle être publiée en petits groupes? J'ai
signé, cela vaut peut-être la peine d'être rendu public? Cordialement, Iza
Répondre

Romek
12 décembre 2020, 15:01

Le prochain programme de Mme Łosiewicz à la télévision WPOLSCE.PL Un entretien
avec un médecin, orthopédiste d'Elbląg. http://wpolsce.pl/magazyn/13046-amantadyna-
kuje-eksperyment-medyczny Répondre

Lande
12 décembre 2020, 14:02

La scène chez l'orthopédiste d'hier à l'occasion de cette injection, qui en Pologne n'est
pas en ampoules et devait être apportée de Berlin. - docteur, que pensez-vous du
traitement du covid selon la méthode d'un médecin de Przemyśl? - un collègue, un
médecin, pratique sur lui-même. Il s'affaiblit actuellement, mais il se sent beaucoup mieux.
Il dit qu'il a suivi exactement les règles du Dr Bodnar. Ca a du sens. ---------- C'est à
Stargard. Alors combien de temps et de large Pologne, le faux officiel, et les médecins les
leurs. Surtout tranquillement et pour moi-même. Réponse

Gretel
12 décembre 2020, 18:02

Le problème est que "tranquillement et pour moi". On ne veut pas croire que
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la communauté médicale, si nombreuse en Pologne et solidaire sur d’autres
sujets, se taise sur la question de l’amantadine (à de très rares exceptions
près), et quand elle guérit «en silence», elle se soigne elle-même, ses parents
et amis. Triste. Réponse

Christophe
12 décembre 2020, 13:20

Le lundi 14.12. à 20h35 sur tvp3 l'émission de Jan Pośpieszalski "Ça vaut la peine de
parler" sera diffusée. Le sujet est les vaccins et les médicaments existant actuellement sur
COVID 19. L'invité inclura Notre Dr Bodnar.
https://twitter.com/i/status/1337107680952000516 Répondre

John Wick
12 décembre 2020, 14:13

..... belle équipe - le chef et deux professeurs (peut-être que je me trompe)
"anti-amantide" contre notre médecin solitaire. Je vous admire pour votre
courage, votre héroïsme, votre fermeté et votre persévérance dans la lutte
pour la santé de vos patients. Je baisse la tête vers toi. Réponse

jacekpl
12 décembre 2020, 13:11

pour écouter https://www.radiomaryja.pl/multimedia/porady-lekarskie-genetyczne-
szczepionki-na-covid-19/ https://www.radiomaryja.pl/wp-content/uploads/2020/12/2020.12.
10.poradyLekarskie.mp3? _ = 1 réponse

«Zbig314
14 décembre 2020, 22:32

Après avoir regardé le programme, ça vaut le coup de parler, les yeux grands
ouverts. Support complet pour Dr. Bodnar, et le rôle du conseiller du Premier
ministre, du ministre de la Santé et du chef du Conseil médical suprême est le
rôle des contractants de l'Agenda Event 201, sur lequel ces activités ont été
conçues. Réponse

Kkk
12 décembre 2020, 12:53

Concernant le rappel du chlorhydrate d'amantadine. Le Ministre de la Santé a demandé
au PRÉSIDENT DE L'AGENCE D'ÉVALUATION ET DE TARIFICATION DES
TECHNOLOGIES MÉDICALES de recommander et de fournir du matériel d'analyse pour
les médicaments contenant du chlorhydrate d'amantadine. Le PRESIDENT ROMAIN AX-
WISE a répondu: fragment "nombre limité de preuves, incertitude, pas de validité - en
bref. Cher M. AX - veuillez ne pas nous guillotiner, si vous n'êtes pas sûr, veuillez vous en
assurer. Le nombre de preuves est très grand et limité. was.Prosze seulement dans une
mise à jour matérielle, parce qu'il ya dans le monde beaucoup. le terme « manque de
légitimité » est pas tout à fait logique ... dans une situation si critique à la santé des
citoyens et l'économie du pays n'a pas besoin dilettantes profesjonalistów-! Répondre

Christophe
12 décembre 2020, 12:05

Le chlorhydrate d'amantadine est disponible en Ukraine sans ordonnance - le nom du
médicament est Neomidantan, le coût est d'environ 400 hryvnia, soit au taux de change
actuel de 64 PLN. Il ne manque pas dans les pharmacies, même les pharmacies des
petites villes en ont. Je peux envoyer une photo à priv. Réponse
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Isabelle
15 décembre 2020, 9:19

Je répondrai

Don César
12 décembre 2020, 11:15

Aujourd'hui, il y avait une émission de dr. Urszula Krupa à propos du vaccin contre le
covid 19. J'ai appelé la radio et il est peut-être disponible sur le portail radio. Je
recommande fortement d'entendre quand il sera disponible. C'était la première fois que
j'entendais des faits. Pas de super optimisme et pas de super pessimisme. Réponse

Marcin B.
12 décembre 2020, 6:57

Meilleurs vœux au Dr Włodzimierz Bodnar et à tous les employés de la clinique Optima.
Merci pour votre courage. Vous êtes des héros. Réponse

Antoni
11 décembre 2020, 23:37

Bonjour encore Certaines personnes répondent aux commentaires ici inclus par moi,
entre autres. (Certains) Ils répondent parce que c'est une question d'argent - j'ai tout lu et
je n'ai aucun doute. Tant que quelqu'un donne son e-mail et propose de l'aider, il n'y a pas
de réponse, et à ce moment-là, la personne publie des commentaires sur le site OPTIMY
- c'est-à-dire qu'elle est active - active mais où elle le souhaite. C'est étrange. Certaines
personnes de ce fil proposent de l'aide pour l'achat de viregyt-k au prix de 1000 PLN avec
collection personnelle. Il y a quelques personnes «utiles» à qui j'ai contacté et le sujet
s'est retrouvé à environ 1000 PLN par colis et de l'argent de main en main. Eh bien,
désolé, mais il semblait que nous nous entraiderions dans ce fil et que nous ne
gagnerions pas d'argent comme en mars et avril sur les masques. Je n'ai pas 1000 PLN
par colis,qui coûte en Allemagne au taux de 5 PLN / 1 euro = 100 PLN. Certaines
personnes sur le forum de ce site veulent gagner leur vie. Que cette affaire ne se termine
pas misérablement. Type d'entreprise: vous n'avez pas - vous mourez, vous avez - vous
vivez. Jusqu'à récemment, je lisais cette page, ou plutôt les commentaires, mais je ne
peux pas. Même ici, vous pouvez voir la spéculation et le désir de profit. Et le médecin
Bodnar ne fait que perdre. Cordialement, Dr. Bodnar. Espérons que quelqu'un finira par
s'en occuper et ramènera le médicament. Nous, pauvres, avons ce que j'ai écrit plus tôt.
Je l'utilise depuis plus d'un an et c'est bien mieux que quand je ne l'ai pas utilisé.
salutationsMême ici, vous pouvez voir la spéculation et le désir de profit. Et le médecin
Bodnar ne fait que perdre. Cordialement, Dr. Bodnar. J'espère que quelqu'un finira par
s'en occuper et ramènera le médicament. Nous, pauvres, avons ce que j'ai écrit plus tôt.
Je l'utilise depuis plus d'un an et c'est bien mieux que quand je ne l'ai pas utilisé.
salutationsMême ici, vous pouvez voir la spéculation et le désir de profit. Et le médecin
Bodnar ne fait que perdre. Cordialement, Dr. Bodnar. J'espère que quelqu'un finira par
s'en occuper et ramènera le médicament. Nous, pauvres, avons ce que j'ai écrit plus tôt.
Je l'utilise depuis plus d'un an et c'est bien mieux que de ne pas l'utiliser. salutations
Réponse

Antoni
11 décembre 2020, 23:47

J'ajouterai que ceux qui liront le fil trouveront ceux qui sont prêts à aider, mais
pour plus d'argent. Lisez simplement les commentaires un par un et revenez
également à votre réponse. Cordialement et je vous souhaite à tous que le
Gouvernement rétablisse l’état d’origine de la drogue. Nous en profiterons
tous. Cordialement une fois de plus. Réponse
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Optima
11 décembre 2020, 23:50

Veuillez nous contacter à ce sujet à media@przychodnia-przemysl.pl - nous
tenons à préciser que le commerce de la drogue est interdit. Réponse

Marcin B.
12 décembre 2020, 6:47

Bonne journée. J'ai également reçu une offre d'achat d'un package pour 1000
PLN. Je n'ai pas utilisé. Ces personnes sont des hyènes ordinaires. Ils
recherchent des revenus faciles, de préférence du malheur humain.
Cependant, ne vous découragez pas. Contrairement aux apparences, il n'y en
a pas tellement, la grande majorité des gens ici sur le forum sont des gens
normaux, sincères qui aident de manière désintéressée. Merci beaucoup à
tous. J'ai acheté une e-prescription de cette façon - veuillez entrer dans
Google: e-prescription en ligne, veuillez rechercher la page commençant par
la lettre Tele ...... et l'adresse Web se terminant par .net, elle peut être
marquée comme une publicité. Commandez ensuite une e-prescription et
remplissez le formulaire un par un. J'ai demandé Viger, le médecin a ordonné
Amantix. J'ai payé 68 PLN. Ils envoient des e-mails et des SMS avec un code
de prescription électronique.J'ai demandé une impression informative au
format pdf. Ils l'ont envoyé sans problème. Dans une pharmacie allemande,
j'ai acheté Amandatin - ratiopharm (ils ont accepté la prescription polonaise
au format pdf pour Amantix). J'ai reçu la confirmation de commande et ils ont
envoyé la facture avec les données pour le transfert (vous pouvez utiliser, par
exemple, Transferwise pour payer en euros). J'attends l'envoi. Le coût est
inférieur à 30 euros avec l'expédition - pour un paquet de 100 pièces. Vous
pouvez également écrire à Mme Kornella (j'ai eu un lien d'elle avec un autre
moyen d'obtenir une ordonnance pour laquelle je tiens à vous remercier) et
lire ses articles sur les pharmacies à Francfort (Oder) - 8 décembre 2020, 16 :
38, publiez également miles19 - 8 décembre 2020, 22:59 Cordialement
Marcin B.J'ai reçu la confirmation de commande et ils ont envoyé la facture
avec les données pour le transfert (vous pouvez utiliser, par exemple,
Transferwise pour payer en euros). J'attends l'envoi. Le coût est inférieur à 30
euros avec l'expédition - pour un paquet de 100 pièces. Vous pouvez
également écrire à Mme Kornella (j'ai eu un lien d'elle avec un autre moyen
d'obtenir une ordonnance pour laquelle je voudrais vous remercier) et lire ses
articles sur les pharmacies à Francfort (Oder) - 8 décembre 2020, 16 : 38,
publiez également miles19 - 8 décembre 2020, 22:59 Cordialement Marcin
B.J'ai reçu la confirmation de commande et ils ont envoyé la facture avec les
données pour le transfert (vous pouvez utiliser, par exemple, Transferwise
pour payer en euros). J'attends l'envoi. Le coût est inférieur à 30 euros avec
l'expédition - pour un paquet de 100 pièces. Vous pouvez également écrire à
Mme Kornella (j'ai eu un lien d'elle avec un autre moyen d'obtenir une
ordonnance pour laquelle je voudrais vous remercier) et lire ses articles sur
les pharmacies à Francfort (Oder) - 8 décembre 2020, 16 : 38, publiez
également miles19 - 8 décembre 2020, 22:59 Cordialement Marcin B.Vous
pouvez également écrire à Mme Kornella (j'ai reçu un lien d'elle avec un autre
moyen d'obtenir une ordonnance pour laquelle je voudrais vous remercier) et
lire ses articles sur les pharmacies de Francfort (Oder) - 8 décembre 2020,
16:38, également miles19 - 8 décembre 2020, 22 : 59 Cordialement Marcin
B.Vous pouvez également écrire à Mme Kornella (j'ai reçu un lien d'elle avec
un autre moyen d'obtenir une ordonnance pour laquelle je voudrais vous
remercier) et lire ses articles sur les pharmacies de Francfort (Oder) - 8
décembre 2020, 16:38, également miles19 - 8 décembre 2020, 22 : 59
Cordialement Marcin B. Réponse

Marcin B.
12 décembre 2020, 7:19

Je n'ai pas vérifié la disponibilité d'Amantix dans les pharmacies
polonaises. Je n'ai entendu parler d'aucune restriction de vente.
Vigeryt K, comme chacun sait, est impossible à obtenir. Je voulais
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acheter un remplaçant pour Vigerite, c'est pourquoi j'ai acheté
Amantadin en Allemagne. Réponse

Irena
13 décembre 2020, 23:56

Amantix est toujours disponible.

Viole
12 décembre 2020, 13:52

A Marcin B. J'ai une question, avez-vous décrit les maux en
remplissant les formulaires et le médecin vous a-t-il appelé?
Avez-vous seulement rempli le tableau des médicaments
demandés? Je demande un indice, car j'aimerais aussi acheter
un médicament. Réponse

Marcin B.
12 décembre 2020, 14:12

Bonne journée. Dans le formulaire, j'ai décrit les
plaintes, les mains tremblantes et la raideur
musculaire. Oui, le médecin m'a appelé. Salutations.

Iga
12 décembre 2020, 15:36

Bonjour. Je vais décrire brièvement mon aventure
avec Telemedica. Mon fils était malade. ( en octobre).
J'ai essayé de trouver un médecin qui me donnerait
une ordonnance pour Viregyt. J'ai écrit covid sous la
forme de télémédecine. Le médecin a appelé, j'ai dit
ce qui se passait. Mme odtzekla qu'elle ne donnera
pas d'ordonnance, l'éthique médicale ne lui permet
pas de le faire, car ce n'est qu'un problème médiatisé
sur Internet et un viregytem ne fera que nuire à son
fils. Comme j'ai payé 68 PLN pour le contact, le
médecin m'a prescrit des injections d'anticoagulant.
Félicitez-la et pour cela. J'ai reçu Vitegyt d'un inconnu
de ce blog, pour lequel nous sommes très
reconnaissants. Le fils s'est guéri, ainsi que sa
femme et sa mère. Grâce à l'aide d'un étranger, je
sais qu'il y a encore des gens désintéressés qui
veulent aider les autres dans le besoin. Vous ne
pouvez pas tout évaluer par une seule mesure. Mais
désolé de lire sur les escrocs,qui avait déjà fait le
plein de drogue pour s'enrichir de malheur humain.

Viole
12 décembre 2020, 20:17

Mme Igo, pouvez-vous décrire à quoi ressemblait ce
traitement? Cela peut être sur
wioletta.fortress@o2.pl.

Paul
12 décembre 2020, 13:34
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Comme de l'eau minérale 1,5 L pour 20 PLN lors du "Tysiąc Lecia Flood",
seuls les effets sont beaucoup plus graves. C'est du pur sqr ..... !! Mais c'est
ainsi que le monde est construit, malheureusement :( Répondre

Miko
11 décembre 2020, 17:24

Il y a un médecin aux États-Unis qui, comme le Dr Bodnar, se bat pour un médicament qui
agit contre le virus. Le médecin s'appelle le Dr Pierre Kory et le médicament s'appelle
IVERMECTIN, veuillez consulter ces informations https://youtu.be/Tq8SXOBy-4w
Répondre

Hannah
11 décembre 2020, 18:26

Vers le lien ci-dessus sur le Dr Pierre Kory - entretien avec lui:
https://www.youtube.com/watch?v=fSL7sqOudoE Répondre

Ania b
11 décembre 2020, 2:21

Y A-T-IL UN MÉDECIN de LOWER SILESIA qui soignera mon père? Nous sommes de
Wrocław. L'état de papa se détériore, cela fait déjà 9 jours ... nous ne pourrons pas arriver
à Przemyśl ... Je laisse un e-mail privé à contacter: andzikb@tlen.pl Répondre

Adam
10 décembre 2020, 16:14

Il vaut la peine de regarder le programme cd de P. Dorota Łosiewicz;
http://wpolsce.pl/magazyn/13046-amantadyna-kuje-eksperyment-medyczny Répondre

Hannah
10 décembre 2020, 17:56

Le lien fourni ci-dessus - un programme très important de D. Łosiewicz - le
rapport d'un médecin d'Elbląg sur la façon dont il a été traité positivement
avec l'amantadine et qu'il connaît de nombreuses personnes de la
communauté médicale qui se soignent elles-mêmes et leurs proches avec ce
médicament. Réponse

Edek
10 décembre 2020, 16:02

N'hésitez pas à me contacter. edek1960@o2.pl Répondre

Michau
10 décembre 2020, 0:02

Il y a plus de 3 semaines, j'avais des symptômes de type covido (je ne suis pas sûr car je
ne me suis pas testé). Légère fièvre pendant 3-4 jours, max 37,3-38, toux légère, nez qui
coule légèrement. Après 5 jours, la fièvre a disparu, mais le nez qui coule et un léger mal
de gorge ont persisté. Aujourd'hui, depuis la deuxième semaine déjà, j'ai une boule dans
la gorge que je ne peux ni avaler ni étouffer. Se sentir littéralement comme si quelqu'un
étouffe le cou. Je respire normalement, je ne tousse pas, je n'ai pas d'essoufflement, je
me sens bien et pratiquement plein d'énergie. Le médecin m'a ausculté deux fois et
l'auscultation est propre, le spécialiste ORL n'a rien remarqué d'inhabituel dans la gorge.
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Serait-ce quelque chose de postovid? Quelqu'un a-t-il eu des symptômes similaires? Je
comprends que dans ce cas, le traitement à l'amandatine n'a plus de sens? Je suis un
peu inquiet que cette condition ne se soit guère améliorée depuis 2 semaines.salutations
Réponse

Jack
10 décembre 2020, 13:28

La boule dans la gorge est très souvent psychologique (globus hystericus -
oui, c'est le vrai terme). Avez-vous été soumis à beaucoup de stress
récemment? La deuxième cause peut être que votre gorge est très sèche.
Réponse

Marek
9 décembre 2020, 9:11

Et Amantix 100 a aussi cet effet, peut-il être pris avec C19? et peut-être comment?
Réponse

Veille
9 décembre 2020, 16:47

Veuillez regarder dans les commentaires, en particulier pour les déclarations
du chimiste d'il y a plusieurs jours. Le thème de Amantix est apparu à
plusieurs reprises. Répondre

miles19
8 décembre 2020, 11:44

Il n'y a pas de problème avec la disponibilité de l'amantadine en Allemagne, du fait que le
Brandebourg autorise l'entrée 24 heures sur 24 sans test, je recommande Francfort
(Oder) - les pharmacies acceptent les prescriptions polonaises sans aucun problème, il
suffit de commander par téléphone / e-mail (certaines pharmacies "disent même" en
polonais) . Le coût des comprimés d'Amantadin-Strada 100 est d'environ 17-19 EUR
(double emballage polonais). Réponse

Aga
8 décembre 2020, 15:18

Veuillez fournir les coordonnées spécifiques d'une telle pharmacie en
Allemagne, adresse, e-mail, numéro de téléphone. Et la question sous quelle
forme la prescription doit-elle être, qu'elle soit manuelle ou imprimée par
ordinateur? Et quel nom du médicament faut-il inscrire dessus, Viregyt K ou le
nom allemand du médicament? Veuillez donner une réponse précise

Cornelia
8 décembre 2020, 16:38

Je suis juste un peu sur le sujet, comme je l'ai écrit à plusieurs
pharmacies de Francfort (Oder) (en raison de l'impossibilité de
compléter une e-prescription pour un paiement à 100%). Je
voulais voir si les pharmacies locales reconnaissent ma e-
prescription au format pdf. Je pense que je peux dire que cela a
fonctionné - j'ai envoyé le fichier par e-mail et j'ai reçu les
données pour le transfert du médicament et de l'expédition. Il se
peut que la deuxième des pharmacies réponde également de
cette façon - je n'ai toujours pas reçu de réponse à la prescription.
Dans tous les cas, ces deux pharmacies ont la possibilité
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d'expédier le médicament en Pologne pour 5 EUR, c'est-à-dire
que le coût final, selon la société pharmaceutique, se situe entre
22 et 25 EUR pour 100 comprimés. C'est la seule option pour moi
car je viens de la région de Podkarpacie. Bien sûr, vous pouvez
également commander et récupérer en personne La pharmacie
qui a répondu en premier a un service en anglais.Polonais (j'ai
reçu de tels e-mails). Voici les informations - M-Apotheke Südring
Alexej-Leonow-Straße 2A 15236 Frankfurt (Oder) Tél.: 0335.500
55 67 suedring@m-apotheken.de Je pense que c'est un moyen
relativement simple d'obtenir un médicament, c.-à-d. -réceptions
même pour quelques colis (j'avais pour 2x50 comprimés) à
travers une e-visite privée (cela se résume à payer pour une telle
visite, donner dans les commentaires ce qu'elle devrait être et
recevoir le code et le fichier pdf avec la prescription au bout de 5
minutes) et sa mise en œuvre dans une pharmacie allemande
avec expédition. Que l'histoire «espagnole» ne se répète pas,
c'est-à-dire que les pharmaciens locaux, sous l'influence d'un
grand nombre d'enquêtes, refuseront d'effectuer des e-
prescriptions polonaises en pdf. accident.Si quelqu'un a des
doutes, je peux vous informer de la situation après l'envoi du
transfert et la réception des informations finales sur l'envoi.
Réponse

Cornelia
8 décembre 2020, 16:40

Bien sûr, j'avais une prescription pour Viregyt K.

Marcin
9 décembre 2020, 9:30

Mme Kornelia, Mme Viregyt était sur sa prescription
et avez-vous rempli la prescription en Allemagne?
Autant que je sache, Viregyt n'est pas disponible là-
bas. J'ai également contacté des pharmacies en
Allemagne, mais je n'accepte que les ordonnances
sur papier. Dois-je comprendre que cette pharmacie
(suedring@m-apotheken.de) a reconnu votre e-
prescription?

Cornelia
9 décembre 2020, 12:17

M. Marcin, c'est vrai, j'avais Viregyt sur ma
prescription (2 op). Comme il a déjà été mentionné,
les pharmaciens locaux proposent de l'amantadine
de Stada ou Ratiopharm (100 comprimés). La
différence réside dans le prix. Oui, cette pharmacie a
reconnu ma prescription électronique en tant que
fichier pdf. Hier, j'ai reçu une réponse de la deuxième
pharmacie, également positive. Le pharmacien m'a
assuré qu'il commanderait de l'amantadine pour moi
et a fourni les détails de paiement. Ici, la
communication était germano-polonaise (l'auteur du
deuxième e-mail était un pharmacien portant un nom
de famille polonais). Voici les informations: Sonnen
Apotheke, info@sonnen-apotheke-ffo.de,
Spitzkrugring 1 15234 Frankfurt (Oder), Téléphone:
0335 6802919

David
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9 décembre 2020, 21:28

Bonne journée. Et de qui pouvez-vous obtenir une
telle prescription? Quel médecin acceptera de
décharger Mon tesc a un besoin urgent d'aide. Il a
covid19. Très mauvais état. Veuillez aider.

Cornelia
10 décembre 2020, 11:11

M. Dawid, je peux fournir un lien, veuillez me donner
une adresse e-mail.

Pologne du nord
10 décembre 2020, 13:52

Bonjour, j'ai aussi besoin d'une ordonnance. Les
médecins, intimidés à l'avance, faciliteront les
choses, peut-être un service éprouvé. Mon e-mail
prusywschodnie@protonmail.ch

Romek
10 décembre 2020, 14:41

Mme Kornelia, pourrais-je demander un lien vers la
page où je recevrais l'ordonnance? salutations

Cornelia
10 décembre 2020, 16:08

Monsieur Romek, merci de m'envoyer une adresse e-
mail ou de m'écrire à: mikelp@wp.pl Cordialement.

Ewelina
11 décembre 2020, 9:50

Bonjour Mme Kornelia, faites-moi savoir de quel côté
vous aviez l'ordonnance. Merci d'avance!!
ewelinapodkul@wp.pl

Ania b
11 décembre 2020, 10:49

Mme Kornelia. Merci de bien vouloir me contacter.
Mon email andzikb@tlen.pl Merci d'avance

Asie
15 décembre 2020, 0:21

Bonne journée. S'il vous plaît, aidez-moi, où avez-
vous obtenu la prescription électronique? S'il vous
plaît laissez-moi savoir à asiaem712@gmail.com
Merci d'avance.
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miles19
8 décembre 2020, 22:59

e-mail info@lenneapo.de Mme Jeske parle polonais. Lenné
Apotheke (Lenne arcade, mais ils sont à l'extérieur) Karl-Marx-
Straße 192 15230 Frankfurt (Oder) Répondre

Iga
9 décembre 2020, 22:06

À DAVID !!!! Lire le commentaire d'Andrzej du 8
décembre à 8h34

Cornelia
8 décembre 2020, 15:52

J'ai une question, y a-t-il une différence entre l'amantadine de Stada et
Ratiopharm? Je vous serai reconnaissant de votre réponse. Réponse

miles19
8 décembre 2020, 23:02

Les deux sont des chlorhydrates, il n'y a donc aucune différence.
Le troupeau coûte environ 2 EUR moins cher (17,60 EUR) que
Ratiopharm (19,60 EUR). Réponse

Cornelia
9 décembre 2020, 11:50

Merci beaucoup pour votre réponse. Salutations.

Marcin
9 décembre 2020, 13:41

Merci pour votre réponse. J'ai déjà contacté des pharmacies. Je
peux peut-être l'obtenir, mais je ne connais pas non plus la
différence entre les deux produits. La substance active est la
même. J'ai encore une demande d'ordonnance électronique.
Quel site Web avez-vous utilisé? vous pouvez nous contacter en
privé, si cela vous convient le mieux: mpiskala@o2.pl Répondre

Sophia
8 décembre 2020, 10:52

Vous avez un trésor à Rzeszów et vous devez veiller le jour et la nuit, car la truie n'est pas
Le médecin italien avait une invention pour guérir le cancer, mais le gang ne l'aimait pas.
Personnellement, je fais confiance à ce médecin plutôt qu'à un vaccin dont je ne connais
rien. Je vous souhaite beaucoup de santé et vous salue de Białystok. Réponse

Leslieatoni
8 décembre 2020, 2:59

раскрутить свой сайт бесплатно https://seo-runs.com как раскрутить свой сайт без
вложений Répondre
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NOIR
7 décembre 2020, 22:36

Site intéressant avec différents noms du médicament amantadine
https://medicalbrandnames.com/alzheimers-and-parkinsons/symmetrel.html Répondre

Don César
7 décembre 2020, 18:14

Il existe des informations selon lesquelles l'Autorité de régulation des médicaments de
Swissmedic en Suisse a conclu que les informations nécessaires pour l'approbation de 3
vaccins différents contre Covid 19. Les données sur la sécurité, l'efficacité et la qualité
font défaut. Quels mots importants et sages. Réponse

m @ jor
8 décembre 2020, 18:23

Don Caesar, savez-vous quelles sont les procédures en Suisse? Parce que si
vous ne savez pas, mordez votre langue et ne soyez pas confus. Réponse

Kkk
9 décembre 2020, 11:03

D'accord, M. Don Caesar, pas de tests de sécurité, pas d'informations sur le
mécanisme d'action de l'ARNm, pas de temps pour la vérification - au lieu de
bonnes annonces qu'il est innovant ... - merci. Dites NON aux vendeurs de
vaccins! Jusqu'à présent, la seule préparation possible semble être la
préparation polonaise avec des anticorps contre les guérisseurs. Réponse

jacekpl
7 décembre 2020, 15:48

Dr Zbigniew Martyka: en cas de complications post-vaccination, le patient sera laissé seul
https://www.pch24.pl/dr-zbigniew-martyka--w-razie-powiklan-poszczepiennych-pacjent-
zostanie-sam,80425,i.html Répondre

Anna
7 décembre 2020, 14:20

bonjour, veuillez me contacter par e-mail de l'étudiant, mon adresse est ania9945@wp.pl
salutations Répondre

Veille
7 décembre 2020, 14:14

ADRESSE DE PETITION
https://www.petycjeonline.com/dostep_badania_leczenie_viregyt_k_covid19 Répondre

Waldemar
7 décembre 2020, 12:45

Pourquoi ce sujet n'est-il pas soulevé par les soi-disant l'opposition, après tout, des
mesures claires et décisives qui libéreront la Nation --- Le monde de la pandémie gagnera
certainement des partisans pour un tel groupement. Après cela, il sera possible de
modifier efficacement l'équilibre des pouvoirs au Parlement polonais et au Sénat.
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Réponse

Jola
7 décembre 2020, 13:15

Il y a une conférence du député SOŚNIERZ A Confederation avec M. DR
Bodnar Réponse

Robert
7 décembre 2020, 17:07

Je ne l'associerais pas à la politique. J'ai du mal à imaginer la nomination du
prof. Flisiak avec un porte-parole en la personne du prof. Simona ou le Dr
Grześkowiak pourraient aider avec le traitement à l'amantadine. Réponse

Viole
9 décembre 2020, 2:05

Aujourd'hui, selon certaines informations, le député Wiesław Buż de Rzeszów
a soumis une interpellation à Morawiecki et lui a demandé pourquoi ils ne
faisaient pas de recherche sur l'amantadine, quel est le coût social et
économique de l'absence de cette recherche et s'ils avaient l'intention de
tester la thérapie. C'est là que le député de gauche a flashé, car son parti
soutient généralement la vaccination obligatoire du Covid19. Réponse

gosc2
14 décembre 2020, 23:24

Je recommande le livre "Affaire grippe". qui concerne la grippe porcine à partir
de 2009, lorsque Tusk et Kopacz se sont associés aux statistiques et ont
officiellement annoncé que 182 personnes étaient décédées lorsque l'OMS
avait révélé la vérité sur plusieurs milliers de victimes, dont des jeunes. avec
Sor, qui, avec Balcerowicz, a ruiné la Pologne en 1987. Réponse

Waldemar
7 décembre 2020, 12:32

Pourquoi nous ne traitons pas la méthode DR Bodnar en Pologne. Après tout, pour être
vacciné, vous devez être en bonne santé et il existe un remède contre les virus qui a fait
ses preuves depuis les années 1960. Et le ministère bloque cette méthode, à laquelle le
Premier ministre peut répondre: les gens meurent, ou peut-être est-ce une euthanasie
cachée. Réponse

Mai
7 décembre 2020, 8:37

Avez-vous le numéro de téléphone ou l'email de contact de quelqu'un pour Dr. Bodnar?
Veuillez répondre ou envoyer un e-mail à théorangegamerpl@gmail.com Répondre

Jan
7 décembre 2020, 0:04

J'ai reçu 1 paquet de Viregyt K, mais que faire si je ne connais aucun médecin qui
entreprendra un tel traitement. Le Dr Bodnar s'est retiré et où dois-je aller. Si nécessaire,
chaque instant coûte cher car la maladie peut progresser rapidement. Vous devrez vous
guérir. Quelle heure ai-je vécu. Réponse
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Jola
7 décembre 2020, 12:46

Vous devez vous guérir, s'il y a des médicaments, pas de problème pendant 3
jours 4 * 1 plus tard 2 * 1 pendant 5 jours Réponse

gosc2
14 décembre 2020, 23:28

Vous trouverez les déclarations du dr. Bodnar comment il a traité les malades.
Recherchez un hôpital à Przemysl ou similaire et répondez à ce message

Ampère
6 décembre 2020, 22:18

Bonjour à tous. A propos de la décision de ce gang de connards le 30/11/2020 assis
comme vous pouvez le voir dans la poche de la "grande ferme" - régnant les malades, au
sens propre et figuré, et les professeurs "pour sept douleurs" qui les conseillent, la seule
façon d'obtenir le médicament est probablement farmazon.cz (Magda a probablement
écrit à ce sujet le 27/11/2020 et elle a reçu le colis) Aujourd'hui, j'ai commandé 2 articles,
en payant 274 PLN avec des centimes via transferwise. Il reste à attendre et à espérer
que cela viendra. En Ukraine, obtenir "Neomidantan" n'est pas non plus si facile parce
que "les nôtres étaient déjà là." qui a dû émigrer de Pologne.Alors qu'il se tenait dans
l'escalier de l'avion, il a dit les mots dont je me souviens encore - "J'aime ce pays, mais je
déteste ce pays". .. aujourd'hui, je peux souscrire à ses paroles à 100%. Réponse

Pologne du nord
7 décembre 2020, 10:41

Bonjour, rien de plus, rien de moins. Envoyez les informations lorsque le colis
arrive, vous devez être seul. Réponse

Ampère
7 décembre 2020, 20:17

OK je. Je vais insérer des informations, suivez cette page!
Salutations! Réponse

stj
7 décembre 2020, 15:13

Farmazoni promet que dans une semaine, ils auront une livraison et ils
l'enverront :) Répondre

Paul
7 décembre 2020, 15:21

Je l'ai également commandé du côté "twin". Le colis est arrivé, le médicament
a le même aspect que sur la photo de Magda. J'ai publié une description
détaillée ici sur le site Web de la clinique, mais elle n'a pas été modérée: (Je
suppose pourquoi ... Répondre

Dariusz

https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=https://przychodnia-przemysl.pl/mozna-wyleczyc-covid-19-w-48-godzin/%3Freplytocom%3D3592&usg=ALkJrhjBnKbZ4OlC1QIhAcAXwX8kZ4PeQw#respond
https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=https://przychodnia-przemysl.pl/mozna-wyleczyc-covid-19-w-48-godzin/%3Freplytocom%3D3949&usg=ALkJrhh7xKWdcE774N_uwkI93LNvO8Rp1Q#respond
https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=https://przychodnia-przemysl.pl/mozna-wyleczyc-covid-19-w-48-godzin/%3Freplytocom%3D3577&usg=ALkJrhjimZLJ4LqU0wlyYxHk-HU-c9rEMw#respond
https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=https://przychodnia-przemysl.pl/mozna-wyleczyc-covid-19-w-48-godzin/%3Freplytocom%3D3588&usg=ALkJrhgFIZSNfo6SRGqys07li2mYG8ss8Q#respond
https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=https://przychodnia-przemysl.pl/mozna-wyleczyc-covid-19-w-48-godzin/%3Freplytocom%3D3618&usg=ALkJrhjtCC6MMS279rppXF7bU9820prZmw#respond
https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=https://przychodnia-przemysl.pl/mozna-wyleczyc-covid-19-w-48-godzin/%3Freplytocom%3D3607&usg=ALkJrhjHvetfCBBH8BJpm1Gn6i1BrMPxdQ#respond
https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=https://przychodnia-przemysl.pl/mozna-wyleczyc-covid-19-w-48-godzin/%3Freplytocom%3D3608&usg=ALkJrhjDBouxz_f-Egi8l_bN_zub5qu9Mg#respond


21/05/2023 12:55Można wyleczyć Covid 19 w 48 godzin | Niepubliczny Zakład Opieki Zdrowotnej OPTIMA w Przemyślu

Page 56 sur 105file:///Library/Amantadine.webarchive

7 décembre 2020, 17:08

Bonsoir, pouvez-vous fournir l'adresse du site jumeau de
Farmazon? Réponse

Paul
7 décembre 2020, 18:01

pilzona.com, je pense que c'est le même
"propriétaire". Dans les données pour le transfert de
farmazon.cz, il y a le nom Pilzona Corporation LTD.

Viole
6 décembre 2020, 17:17

La bonne nouvelle: j'ai contacté Maja Gidian et elle a mentionné qu'elle travaillait à
l'annulation de l'annonce du ministère de la Santé sur le blocage de Viregit K. des
patients. Peut-être que les avocats garantiront le droit des patients à accéder aux
médicaments enregistrés, comme le garantit la Constitution. Réponse

Iga
6 décembre 2020, 19:06

Si c'était possible, ce serait le meilleur cadeau du Père Noël pour nous.
Réponse

Viole
6 décembre 2020, 19:22

L'avocat Piotr Schramm a également mentionné dans son profil
qu'il s'occupait de cette affaire. Pour nous, le cadeau est le fait
même qu'il y a des gens honnêtes qui luttent contre l'anarchie et
l'espoir de résultats pour nous tous. Réponse

Cornelia
8 décembre 2020, 15:42

Où pouvez-vous trouver les déclarations du client?
S'agit-il du profil Facebook d'Optima?

Viole
9 décembre 2020, 2:15

Avocat Piotr Schramm a mentionné qu'il traitait de
l'annulation de l'annonce concernant Viregyt K sur
son profil Facebook le 2 décembre 23.51, posté avec
une seringue et une main avec un gant bleu ...
l'avocat a répondu à Kamil Miłosz, qui a été choqué
par l'annonce ...

Cornelia
9 décembre 2020, 11:55

Madame Wiola, merci beaucoup pour votre réponse.
Salutations.
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jacekpl
6 décembre 2020, 13:39

pour écouter https://www.youtube.com/watch?v=VuLVVGJMM0U Répondre

jacekpl
6 décembre 2020, 13:42

https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/PMC4624045/ Répondre

Kkk
5 décembre 2020, 23:20

Lien vers le programme À propos de l'interdiction de traitement à l'amantadine Regardez
le film «URGENT! Le gouvernement du PiS interdit le traitement COVID-19 à
l'amantadine! Un "médicament" seulement un vaccin? S et R! " sur YouTube
https://youtu.be/ry0OADYZZck Répondre

Adam
5 décembre 2020, 23:15

Lien avec le programme de P. Łosiewicz avec les patients;
http://wpolsce.pl/magazyn/12986-koronawirus-czy-amantadyna-leczy-covid-19 Répondre

stj
5 décembre 2020, 21:31

Entretien avec M. Doktor hier, 4 décembre à 13h00 sur la radio WNET
https://wnet.fm/2020/12/04/dr-wlodzimierz-bodnar-ministerstwo-zdrowia-ranicza-dostep-
do-amantadyny-pnec-alternektyw-dla -szczepionki / Je ne pense pas qu'il y avait ce lien
sur notre blog. Réponse

Ophtalmologiste de Wrocław
5 décembre 2020, 17:37

Je recherche un médecin de Wrocław ou des environs qui traitera avec l'amantadine, je
voudrais établir une coopération avec des amis et consulter quelqu'un. Veuillez me
contacter à priv: yaku3@wp.pl. . Cordialement, Joanna Répondre

jola
7 décembre 2020, 12:50

RIMANTIN2 * 2 TABL fonctionne également efficacement Répondre

Lopulist de Wrocław
5 décembre 2020, 17:33

Aujourd'hui, j'ai appris que Viregyt K était apparu dans une pharmacie de Wrocław, MAIS
... ils ne voulaient pas le vendre à un patient qui n'a pas la maladie de Parkinson! (il avait
une prescription à 100%) Est-ce légal? Réponse

Lande
5 décembre 2020, 19:36
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Plutôt pas légal. C'est une preuve tangible de génocide. Cependant, il est
conforme à la décision du ministère de la Santé du 1er décembre 2020.
lorsqu'il est interdit aux pharmacies de vendre du Viregit K autre que le
médicament remboursé. Réponse

Kkk
5 décembre 2020, 17:02

Il faut retirer ce rationnement sur Viregyt-k, c'est ridicule, à la télé. à chaque station,
vantez les millions de pandémies, et que "l'oxygène ne manquera à personne" - merci
pour l'oxygène, je préfère Viregyt. Les personnes atteintes de la maladie de Parkinson ont
Amantix, pires sont les patients atteints de la grippe A et d'autres combinaisons de virus
corona? Quelle grossièreté. S'il y a des publicités, par exemple, de Neosine comme
préparation antivirale, Viregyt devrait être d'autant plus recommandé, d'autant plus que
l'étude de Rejdak confirme la possibilité d'utiliser même une protection virale. Vraiment, le
sang prend d'assaut. Peut-être qu'un «volontaire» «parlerait» personnellement à
quelqu'un - en termes masculins? Réponse

jacekpl
5 décembre 2020, 13:58

de www https://rozmowy.eu/stalo-sie-grzegorz-braun-donosi-na-morawieckiego Répondre

MK
5 décembre 2020, 11:48

DEMANDE À L'ADMINISTRATION de mettre la discussion sur des pages numérotées.
Cela facilitera l'accès à vos précédents messages intéressants Répondre

un médecin de Lublin
5 décembre 2020, 12:16

En me rassemblant autour des pharmacies, j'ai appris des conversations avec
les pharmaciens qu'eux-mêmes et les médecins qui venaient dans les
pharmacies ont commencé à traiter le covid-19 avec Amantix (sulfate
d'amantadine) avec un effet positif similaire à Viegyt. Personnellement, j'ai
guéri mon amie Viregyt (j'ai réussi à l'avoir avant le rationnement),
heureusement, 10 jours après l'infection, elle n'a pas encore eu de
complications. Après 14 heures après la première dose, elle s'est arrêtée
fiévreuse. Je demande des rapports directs si quelqu'un a traité des patients
avec Amantix. Réponse

MK
5 décembre 2020, 16:31

Veuillez lire les messages de CHEMIK des dix premiers jours de
novembre. Et à peu près Amantix est moins soluble, donc l'effet
n'est pas si spectaculaire, mais il est efficace. Rimandine
fonctionne également. Réponse

Jola
7 décembre 2020, 12:53

RIMANTIN2 * 2 TABL fonctionne également efficacement
Répondre
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Tomek
16 décembre 2020, 11:45

Savez-vous exactement quelle est la posologie et les
intervalles de temps à prendre pour Rimantin?

jacekpl
5 décembre 2020, 11:20

z broyage www L'amantadine peut-elle être utilisée comme médicament pour le traitement
du SRAS-Cov-2? https://www.eurekaselect.com/node/183729/article/amantadine-can-be-
used-as-a-drug-for-sars-cov-2-treatment Répondre

jacekpl
5 décembre 2020, 11:26

https://researchinfotext.com/article-details/Amantadine-Parkinson-rsquo-s-
Disease-and-COVID-19 Répondre

JerzyM
5 décembre 2020, 16:02

Art très intéressant. Aperçu; amantadine vs covid-19. Merci !
Réponse

preatorius
5 décembre 2020, 8:44

Le risque d'événements indésirables dits graves dans les vaccins C-19 individuels Article
complet: https://childrenshealthdefense.org/defender/covid-vaccine-candidates-safety-
concerns/ Lien vers le tableau de l'article: https: // childrenshealthdefense.org/wp-
content/uploads/covid_chart-1024x448.jpg Jusqu'à 21% des événements indésirables
possibles avec le vaccin Moderna! Définition sur Wikipedia:
https://pl.wikipedia.org/wiki/Ci%C4%99%C5%BCkie_zdarzenie_niepo%C5%BC%C4%85dane
Répondre

Cerisier des oiseaux
5 décembre 2020, 1:29

Docteur, veuillez lire les opinions des experts: https://www.aotm.gov.pl/zalecenia-
kliniczne/covid-19/ Il y a une opinion négative sur l'amantadine parmi eux. Si je
comprends bien, la raison principale est l'étude suivante. qui, si je comprends bien,
répond à vos critères pour la "simple analyse de l'efficacité de l'amantadine" que vous
proposez, n'a été effectuée qu'à Mexico, et non en Pologne. Dans tous les cas, veuillez le
lire et l'évaluer. "L'étude Mancilla-Galingo est une étude observationnelle rétrospective de
319 patients traités par l'amantidine contre 114 143 patients qui ne recevaient pas
d'antiviraux et d'antibiotiques.Dans l'étude, des différences significatives dans la réduction
du risque de décès en faveur de l'amantadine prise avec des antibiotiques versus
l'absence de traitement antibiotique ou antiviral ont été observées dans la population
générale (HR = 0,15 (IC à 95%: 0,04, 0,59); p = 0,007) , ainsi que dans la sous-population
de patients non critiques (HR = 0,13 (IC à 95%: 0,02; 0,9); p = 0,04) et de patientes non
enceintes / puerpérales (HR = 0,15 (IC à 95%: 0,04, 0,59); p = 0,007). L'utilisation de
l'amantadine en monothérapie était associée à un risque accru de décès dans la
population générale (HR = 1,78 (IC à 95%; 1,03; 3,06); p = 0,04) et une sous-population
de patientes non enceintes / en post-partum (HR = 1,75 (IC à 95%: 1,02, 3,02); p = 0,04).
Les auteurs de l'étude indiquent que l'utilisation de l'amantadine chez les patients atteints
de COVID-19 n'est pas appropriée tant que des preuves de meilleure qualité issues
d'essais cliniques randomisés ne sont pas disponibles.En même temps, ils montrent que
les résultats obtenus peuvent constituer une prémisse pour interrompre les recherches
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ultérieures " Réponse

JerzyM
5 décembre 2020, 7:55

"Dans l'étude, des différences significatives dans la réduction du risque de
décès en faveur de l'amantadine prise avec des antibiotiques versus
l'absence de traitement antibiotique ..." "L'utilisation de l'amantadine seule
était associée à un risque accru de décès ..." Tout est correct. Le docteur
Bodnar a déclaré à plusieurs reprises que le traitement par amantadine ne
peut être effectué que sous stricte surveillance médicale et qu'une
antibiothérapie doit être incluse dans le traitement lorsque les premiers
symptômes d'une réaction inflammatoire dans les poumons apparaissent
chez le patient. Réponse

Włodzimierz Bodnar
5 décembre 2020, 8:15

Nous leur avons parlé personnellement des résultats de la recherche sur le
côté positif de l'amantadine et, dans la publication, d'une conclusion très
différente avec laquelle ils ne sont pas d'accord. Dans notre nouvelle
publication, nous allons redresser. Réponse

Anna Labuda
10 décembre 2020, 23:59

J'ai essayé de vous envoyer un e-mail, le zoo a lu quelques
entrées auxquelles vous avez répondu ou appelé. J'ai écrit,
envoyé mais reçu une réponse automatique à qui à partir de 1.12
e-mails doivent être envoyés: et en voici quelques-uns mais je ne
sais pas à qui puis-je envoyer? Je vous serai reconnaissant de
votre réponse. J'ai également écrit sur le forum, mais le
modérateur n'a pas transmis mon e-mail: ((Anna de Gdańsk
Répondre

asdf
5 décembre 2020, 10:03

Veuillez voir la figure 2 d) de ce travail. Malheureusement, il ne peut pas être
collé ici. Cela montre très clairement que l'amantadine fonctionne bien.
"Figure 2. Survie des patients (population générale, ambulatoires et
hospitalisés) traités par antiviraux et / ou antibiotiques. [...] Survie chez les
patients recevant des antiviraux spécifiques, des antibiotiques, les deux ou
aucun dans la population générale (d)" Réponse

jacekpl
4 décembre 2020, 23:04

pour écouter un entretien avec un virologue https://rumble.com/vbk6gh-warning-renown-
virologist-sucharit-bhakdi-warns-against-gene-altering-cor.html Répondre

jacekpl
4 décembre 2020, 22:50

A lire après le 22
http://www.medycynawet.edu.pl/images/stories/pdf/pdf2006/09/20069s09810986.pdf
https://www.exeley.com/exeley/journals/advancements_of_microbiology/57/2
/pdf/10.21307_PM-2018.57.2.138.pdf Répondre
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MWJ
4 décembre 2020, 20:47

La procédure du ministère de la Santé et des scientifiques ayant un avis négatif sur la
méthode de traitement à l'amantadine - sans passer en revue de manière approfondie les
nombreux cas guéris et sans tenter d'évaluer objectivement l'efficacité du médicament
par, par exemple, plusieurs équipes de traitement indépendantes - doit être évaluée
comme ne tenant pas compte de la santé des Polonais. Aucun des médicaments utilisés
pour traiter cette maladie, y compris les vaccins approuvés pour une utilisation, n'a été
correctement testé dans les essais cliniques. Les recommandations des professeurs
selon lesquelles le Dr Bodnar devrait démontrer des essais cliniques ou des essais
randomisés semblent cyniques dans cette situation. Des études d'essais et d'erreurs à
long terme peuvent être menées sans préjudice majeur pour les patients, pour les
médicaments contre les pellicules ou l'acné ou les maladies non mortelles.La
randomisation possible des patients gravement malades atteints de Covid-19 dans le
groupe traité avec un placebo ou des médicaments inefficaces sera dans de nombreux
cas compatible avec l'administration d'arsenic. Lorsqu'une pandémie touche des millions
de personnes dans le monde, des méthodes de recherche ad hoc doivent être mises en
œuvre pour accélérer radicalement le développement d'une méthode de traitement
efficace. Dans le traitement de la covid-19 par l'amantadine, une méthode expérimentale
pourrait être hardiment introduite, ce qui serait probablement accepté par de nombreux
patients gravement malades, que nos professeurs ne sont en aucun cas en mesure
d'aider. Je pense qu'il y aurait des milliers de candidats. Mais selon les surveillants de
notre service de santé, ils feraient mieux d'étouffer dans le cadre de la procédure de
traitement actuelle. Après tout, il est certain qu'avec l'état actuel de la maladie, des milliers
de personnes mourront dans les prochaines semaines. Une expérience est aussi une
méthode scientifique.Il peut être introduit simultanément dans au moins plusieurs centres.
À propos, il convient d'ajouter que l'amantadine est un médicament qui a passé depuis
longtemps des essais cliniques et qui a été approuvé pour un traitement général. Ce ne
serait donc pas une expérience qui mettrait en danger la santé des malades. D'autant plus
que le Dr Bodnar indique clairement que l'administration d'un médicament sans danger,
qui est l'amantadine, peut être effectuée comme thérapie supplémentaire, sans interférer
avec le traitement conduit dans les hôpitaux. Il se soucie clairement de la santé des
patients, ce qui provoque l'irritation et les actions nerveuses des décideurs. Et enfin, le Dr
Włodzimierz Bodnar mérite le plus grand respect pour les effets curatifs obtenus et
l'opposition courageuse au béton officiel et médical, même s'il n'a pas réussi à guérir
chaque patient avec le covid-19. Ces médecins,Malheureusement, nous avons peu de
vraies personnes qui relèvent des défis. C'est dommage que la plupart de nos médecins
penchent la queue et se limitent à n'utiliser que procédures et les diktats des sociétés
pharmaceutiques, ou il s'en tient à sa bouche, tant qu'il ne se penche pas. Réponse

Cerisier des oiseaux
12 décembre 2020, 21:41

Néanmoins, mener une étude en double aveugle avec un groupe placebo
aurait produit peut-être les résultats les plus fiables. Étant donné que la
maladie dure relativement peu, une telle étude ne durerait pas trop
longtemps. Accepter un tel test avec le Dr Bodnar ne manquerait pas non
plus. Qu'est-ce qui empêche une telle étude d'être menée? Réponse

Jan
4 décembre 2020, 19:30

J'ai écouté la conversation du médecin sur la radio Wnet et je pense qu'il y a eu un léger
malentendu, ou plutôt une incompréhension des propos du médecin par le principal
journaliste. Eh bien, le médecin a probablement voulu dire qu'en Pologne, lutter contre
l'amantadine, tout en faisant la promotion de médicaments sur lesquels l'OMS émet des
doutes, par exemple le redemsivir - c'est un problème connu. n'est pas. Par conséquent,
je demande au Docteur une précision dans les déclarations publiques, au nom de la
cause. . En même temps, je comprends parfaitement que le Docteur est déjà très fatigué
et aigri par tout cela, et il a parfaitement le droit de le faire. Espérons que cet incroyable
scandale se terminera bientôt et que l'amantadim pourra être utilisé dans le traitement de
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la covid-19. Réponse

Monika
4 décembre 2020, 17:32

Docteur, veuillez nous rappeler pourquoi vous ne voulez / ne pouvez pas mener des
études officielles sur l'amantadine pour obtenir des preuves tangibles de son efficacité
dans le traitement de Covid-19. Je vous soutiens sincèrement dans vos activités et je suis
le sujet sur une base régulière, mais vous pouvez déjà vous perdre dans le volume
d'informations (et malheureusement la désinformation) sur ce forum. Récemment, sur le
profil sur FB "Tomasz Dzieciatkowski - Trust me I'm a Virologist", il y a des informations
sur l'inefficacité du traitement à l'amantadine et le manque de recherche de votre part, et
c'est apparemment une question simple, comme on dit là-bas ... là votre point de vue.
Surtout que le profil est regardé par plus de 8 000 personnes, et que M. Dziecionkowski
est plutôt "médiatique", il y a donc une chance pour une certaine publicité. Je fais appel à
ceux qui parlent ici,qu'ils s'abstiennent de filer des théories du complot, des histoires
plandémiques et d'autres absurdités foliaires. Les gens - comprenez que cela ne fait que
blesser la cause! (et en plus jonchent le forum) Réponse

MK
4 décembre 2020, 19:02

Beaucoup d'informations dans l'interview irlandaise. Répondre

Victor
5 décembre 2020, 13:58

Un tel scientifique de M. Dzieśctkowski ... Quand je lui ai posé sur "Facebook"
quelques questions inconfortables sur l'amantadine et présenté quelques
arguments, il a d'abord essayé de se défendre de manière maladroite, puis
m'a bloqué et mes déclarations. Gentleman pathétique et drôle. J'aurais aimé
avoir fait PrtSc. Nous aurions tous un rire. Réponse

Viole
9 décembre 2020, 2:23

J'ai également présenté à Dzieśctkowski un article dans Nature et
NIH sur l'efficacité de l'amantadine, une discussion s'ensuit car il
n'admet pas que le médicament est efficace et m'a bloqué sur un
profil privé. Il a écrit un non-sens dans son bureau officiel que
l'administration de Viregit K aux patients nécessite le
consentement du comité de bioéthique et est immorale, alors je
lui ai présenté les règles d'une procédure non conforme, tout à
fait légale - le médecin est libre de choisir un médicament, lui et
ses clackers ne pouvaient pas admettre leur ignorance. Ridicule
en effet, horrible ce que les experts que nous avons. Réponse

MK
4 décembre 2020, 15:50

Allons-nous briller? "Pfizer / BioNTech insère également un ingrédient dérivé d'un
invertébré marin, mNeonGreen, dans son vaccin. L'ingrédient a des qualités
bioluminescentes, ce qui le rend attractif à des fins d'imagerie médicale, mais on ne sait
pas pourquoi un vaccin injecté devrait avoir cette qualité. mNeonGreen a une antigénicité
inconnue. " Réponse

Veille
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4 décembre 2020, 15:29

LIEN VERS LA PETITION
https://www.petycjeonline.com/dostep_badania_leczenie_viregyt_k_covid19 Répondre

Derviche50
4 décembre 2020, 12:26

Soumettre une notification au parquet ne fonctionne pas, la loi anti-covid le protège, le
seul avantage est que l'affaire est à nouveau rendue publique. (en personne - certaines
dispositions de la loi sont malheureusement à notre désavantage et devraient être
modifiées) Réponse

Romek
4 décembre 2020, 10:18

Docteur, avez-vous de l'expérience avec le médicament Rimantin? Il semblerait que le
chlorhydrate de rimantine diffère peu du chlorhydrate d'amantadine. Une demande au
Seigneur sous le pseudo NIECHEMIK pour un éventuel commentaire. Réponse

MK
4 décembre 2020, 12:16

Veuillez consulter la déclaration de CHEMIK le 11/11/20 18:12 Répondre

Veille
4 décembre 2020, 12:28

Et avec une déclaration dans les commentaires d'un autre médecin qui, en
raison du manque de Vigeryt K, a utilisé Rimantin Reply

renee07
4 décembre 2020, 9:31

http://wpolsce.pl/magazyn/12986-koronawirus-czy-amantadyna-leczy-covid-19 articles
précédents: https://wpolityce.pl/polityka/528635-co-z-ta-amantadyna-d Why-nikt- nie-veut-
tester-ce-médicament https://wpolityce.pl/polityka/528981-emocji-wokol-amantadyny-ciag-
dalszy Merci à la journaliste Dorota Łosiewicz qu'elle essaie d'aider. Réponse

Lena
4 décembre 2020, 8:28

L'Office pour l'enregistrement des médicaments, des dispositifs médicaux et des produits
biocides "soutient les activités visant à empêcher la propagation du virus SARS-CoV-
2019". La Commission européenne a publié des lignes directrices sur la conduite d'essais
cliniques de médicaments pouvant être utilisés dans la lutte contre l'épidémie. Réponse

Marcin
4 décembre 2020, 7:49

Symmetrel est disponible à l'achat au Royaume-Uni. La substance active est la même que
dans Viregyt, d'autres sont inactives. Question pour le Dr Bodnar: l'effet de Symmetrel
sera-t-il similaire / identique à celui de Viregita? Réponse
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Janek
4 décembre 2020, 9:33

https://www.drugs.com/cons/symmetrel.html Répondre

Richard
4 décembre 2020, 0:36

Vous pouvez voir que les occupants appelés «le gouvernement» mettent en œuvre un
programme de dépeuplement d'une nation autochtone moins précieuse. D'autres
méthodes de thérapie étaient également olali. https://tomaszdangel.pl/apel-do-ministra-
zdrowia/ I, si j'attrapais un coronavirus, j'utiliserais des compléments alimentaires:
Quercetin 400mg (Bloque les fausses clés des virus corona) Zinc * zinc picolinate 50mg
(Bloque la fuite du virus de l'endosome ou de l'exosome) Les deux composants inhibent la
réplication des virus dans le noyau cellulaire. Vit C 1000 mg / h aux premiers symptômes
de la diarrhée, puis 500 mg / h (Il existe des livres entiers sur l'effet) Charbon de bois
médicinal, de préférence en poudre, 1 cuillère à soupe 3 fois par jour (Élimine les toxines
des intestins empêchant la réabsorption) Vit D3 100 000 UI pendant 3 jours, plus k2mk7
Complexe 200ug Vit B Garlic, prévient les co-infections bactériennes.Relaxation et
pensée positive (L'effet nocebo peut être aussi spectaculaire qu'un placebo) Cordialement
à l'équipe Optima, puissions-nous être en bonne santé de corps, d'âme et d'esprit. Bonne
chance. Ryszard G. Réponse

jacekpl
3 décembre 2020, 19:12

Pour le Père Noël un cadeau https://www.polsatnews.pl/wiadomosc/2020-12-
02/czekolada-zielona-herbata-i-winogrona-hamuja-koronawirusa-opublikiono-badania/
Répondre

jacekpl
3 décembre 2020, 19:16

Et après un bon poisson pour Noël https://pl.wikipedia.org/wiki/Inozyna
Répondre

MK
3 décembre 2020, 19:25

Eh bien, la propolis Répondre

Hannah
3 décembre 2020, 23:58

Oui ... et le curcuma ... Répondre

Maria Callista
3 décembre 2020, 19:08

La réponse est simple. Le 1er décembre, le traitement à l'amantadine a été bloqué,
condamnant ainsi les gens à mort - parce que les nouvelles concernant le vaccin et les
vaccinations sont apparues - les grandes entreprises pharmaceutiques et le
gouvernement gagnent de l'argent, donc une méthode aussi innovante et bon marché est
hors de contrôle, je crois que cette méthode est vraiment bien et ça va Répondre
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Veille
3 décembre 2020, 18:03

Selon les médias, un rapport anonyme sur le médecin a été soumis au parquet. Quelqu'un
de très méchant et "gentil". La stupidité ou la jalousie n'ont pas de limites. C'est si petit.
Réponse

jacekpl
3 décembre 2020, 18:32

Ce qui est différent chez un patient en Chine, au Canada, dans la troisième
colonie, le COVID-19 en tant que maladie ne se produit pas, c'est juste un
nom marketing créé par l'OMS, ce qui provoque la confusion actuelle avec ce
que fait ce pathogène. Parce que la pluie tombe des nuages et dans le film
des jets d'eau du feu Répondre

jack
3 décembre 2020, 19:12

J'ai une demande pour les habitants de Przemyśl. Vous avez un merveilleux
médecin dans votre ville qui n'a pas hésité à compromettre sa réputation et
vous soigne efficacement avec l'amantadine. Vous avez quelqu'un qui vous
sauve du coronavirus alors que le reste de la population de ce pays meurt ou
perd sa santé parce qu'il n'y a pas de médecins courageux comme le Dr
Bodnar. Faites quelque chose pour le soutenir !!! Créez un groupe de soutien,
écrivez des lettres, faites sonner l'alarme ... Quelqu'un comme ça le mérite.
Après tout, la vie humaine est d'une importance capitale. Réponse

Maria Callista
3 décembre 2020, 19:12

quelqu'un a déposé par gros pharme ou par le gouvernement, parce que les
gens ne vous savent pas qu'à partir du 1er décembre vous vous inquiétez
pour le vaccin et les vaccinations? vous pouvez gagner de l'argent avec cette
pratique, mais pas avec un médicament bon marché et facilement disponible!
la conclusion est évidente! Réponse

Lande
3 décembre 2020, 19:50

Selon le portail "nowiny24", ils ont reçu une copie de la notification de ce
lanceur d'alerte avec des données personnelles complètes. Je me demande
combien de temps restera-t-il à Przemyśl? Réponse

Yossarian
3 décembre 2020, 21:27

Comment devez-vous être limité, ou pour combien acheté, qui
avec une dénonciation stupide décide de regarder en arrière pour
le reste de votre vie ... Réponse

Lande
3 décembre 2020, 19:54

et encore une chose. Le lanceur d'alerte peut lui-même être accusé de
fausses accusations. Tout dépend de la manière dont il a formulé la
notification. Il doit être très limité mentalement pour faire de telles annonces.
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Au contraire, il a laissé quelqu'un d'autre laisser le monde aller à l'info avec la
nuance appropriée pour créer une atmosphère de scandale. Puis il devient
lui-même victime, vite oublié. Réponse

Pas un chimiste
3 décembre 2020, 23:40

Eh bien, c'est là que commence la phase de pénalisation. Et dans un style si
pathétique ... Il n'est probablement pas difficile de trouver quelqu'un qui n'a
pas réussi à guérir quelqu'un dans la famille et à qui on peut dire quoi et
comment écrire ... Le docteur s'est sali en plein jour. L'histoire jugera.
Réponse

Marysieńka
3 décembre 2020, 15:11

Il me semble qu'il sera plus facile de susciter l'intérêt des médias locaux. Autant de
journaux locaux que possible dans toute la Pologne - alors, au total, la couverture sera
également nationale. Les rappelants, de préférence des médecins connus dans la
communauté, doivent se présenter à la rédaction. Ils peuvent stipuler que le nom est à
l'attention de l'éditeur. Schéma: cas spécifiques / personnes> informations sur dr.
Bodnarze i medic> appel à signer la pétition. Je pense que les journaux locaux vivent de
tels sujets et sont plus indépendants. Salutations cordiales à tous. Réponse

asdf
3 décembre 2020, 22:20

"sont plus indépendants": réponse DDDDD

Grégory
3 décembre 2020, 10:04

Je pense que le sujet devrait intéresser les médias, mais pas seulement Internet, car ici
chacun lit ce qu'il veut et a ses préférences sur les pages qu'il entre. Vous devez frapper
Polsat, TVN (il n'y a rien dans le public). Peut-être que le programme en tête à nouveau.
Que les journalistes bombardent le sujet ... En bloquant l' accès à la drogue ils ne le font
pas et vous d' un traitement similaire ... Réponse

Greg
3 décembre 2020, 15:33

Ne voyez-vous pas vraiment que les médias grand public marchent sous la
laisse des gouvernements? Pour moi, le retrait du traitement viregytem est
synonyme du fait que seul l'argent est impliqué ici. La Pologne à elle seule
paiera 10 milliards pour les vaccins ... multipliez le nombre de pays et vous
saurez pourquoi ils n'autoriseront pas le traitement par viregyt. Regardez les
publicités à la télévision. 90% d'entre eux sont des produits pharmaceutiques
... et la vie humaine? Ça n'a jamais trop d'importance ... Réponds-moi

Janek
3 décembre 2020, 16:38

Les médias grand public et pas seulement eux, car ils sont déjà
tenus en laisse par des sociétés internationales. Les sociétés
pharmaceutiques sont parmi les plus puissantes. C'est
maintenant une meilleure affaire que le kérosène ou l'armement.
Réponse
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Włodzimierz Bodnar
3 décembre 2020, 21:26

toutes les mains de la télévision sont liées sans exception, cette information
est vérifiée Réponse

Janiczek
3 décembre 2020, 4:20

Docteur, c'est très triste que vous ne vouliez pas guérir parce que le ministère bloque le
médicament. s'ils voulaient que vous arrêtiez de guérir, ils ont réussi. Je pense que vous
ne devriez pas être offensé par la situation parce que les gens souffrent. Découvrez
Amantix et soignez-vous davantage contre le système. Ils ne seront réglés que cela
prendra fin. Réponse

Asie
3 décembre 2020, 9:35

Veuillez écrire au président Trump, il est ouvert à de telles choses. Réponse

Jarek
3 décembre 2020, 11:33

Quel est le contact avec Trump? Réponse

Lande
3 décembre 2020, 19:59

Adresse de courrier ordinaire: 1600 Pennsylvania
Avenue NW Washington, DC 20500 D. Trump utilise
également TT (Twitter) mais je ne l'utilise pas moi-
même et je ne connais pas l'adresse.

Maria Callista
3 décembre 2020, 19:13

le médecin est interdit et l'accusation est sur son cou - c'est probablement
clair! Réponse

Jaro
3 décembre 2020, 2:07

J'ai une telle demande de renvoi à un médecin qui traite l'amandatine. en Silésie (autour
de Czeladz, Sosnowiec, Katowice ...) Heureusement, pour une pièce de rechange. J'ai
des beaux-parents et des parents déjà vieux. Au cas où je ne les traiterais pas moi-même,
ils ne me croiront probablement pas (ce qui est bien) de toute façon. Je ne sais pas si je
peux le demander, mais que faut-il en quelque sorte pour obtenir cette information.
courrier: jaro03878@gmail.com. Ou peut-être des informations pas directement pour ne
causer de problèmes à personne? ;) Répondre

Veille
2 décembre 2020, 22:31

Pour toutes les parties intéressées qui ont soutenu la pétition précédente publiée le
11/07/2020: Je reçu aujourd'hui l' information de la Chancellerie du Premier ministre qu'il
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était (pétition) « transférés en fonction de la compétence » Répondre

Lande
3 décembre 2020, 10:13

J'ai signé la pétition, même si je ne donnerais pas un sou pour son efficacité.
Depuis quelque temps, je m'inquiète de la nécessité de lancer Nuremberg II.
Parce que nous sommes gadu gadu, dans de nombreux endroits sur divers
portails, des tragédies se produisent à côté de nous, le génocide bat son plein
et la seule chose que nous pouvons faire est de regretter. Il y a de l'art. 183a
du CC. Je suis tenté de demander au procureur des poursuites pénales. Je
sais que le procureur "tombera de sa chaise". Tout d'abord, ils peuvent lui
prendre la chaise à cause de l'impression. Je vous ferai savoir quand je serai
prêt à rédiger la proposition. Ici, je suis un Maur anonyme. Je publierai
l'application publiquement sur mon blog. Réponse

Lande
3 décembre 2020, 10:47

J'ai donné de l'art. 183a KK au lieu de 118a KK. Sory. Cette
disposition se lit comme suit: Article 118a §1. Qui, en prenant part
à une attaque de masse ou à au moins une attaque répétitive
contre un groupe de personnes, entreprise afin de mettre en
œuvre ou de soutenir la politique de l'État ou de l'organisation: 1)
commet un meurtre, 2) cause de graves dommages à la santé
humaine, 3) crée pour des personnes appartenant à Les
conditions de vie qui menacent leur existence biologique,
notamment en les privant de l'accès à la nourriture ou aux soins
médicaux, qui sont de nature à les détruire, sont passibles d'une
peine d'emprisonnement d'au moins 12 ans, de 25 ans
d'emprisonnement ou de la réclusion à perpétuité. Réponse

asdf
4 décembre 2020, 0:24

Quelqu'un le fera tôt ou tard.

Kkk
3 décembre 2020, 12:48

Je l'appuie pleinement, mais ce serait bien si une organisation
défendant les droits de l'homme et des patients, etc. pouvait y
participer. Peut-être des avocats. Il fait taire facilement un seul
«aventurier». Réponse

Veille
3 décembre 2020, 13:15

Je ne pense pas qu'il puisse y avoir un seul
aventurier, mais vous devrez appuyer M. Maura alors
que M. Maur réfléchit à la façon dont nous pouvons
aider.

Cornelia
3 décembre 2020, 15:35

Je soutiens aussi!
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Lande
3 décembre 2020, 20:11

Vous avez raison. C'est exactement ce qui me retient.
C'est l'odium d'un aventurier potentiel. Car rédiger
une telle demande, identifier les principaux suspects,
justifier la demande, à commencer par les droits
garantis par la constitution au souverain - cela ne
demande pas un plus grand exercice mental.
Cependant, toute personne apparaissant comme une
seule personne physique est une cible très facile à
neutraliser. (La neutralisation doit être comprise dans
toutes les variantes possibles). Par conséquent, il
serait préférable qu'une organisation nationale
soumette de telles notifications. Seuls tous semblent
s'être effondrés dans le sol.

Veille
3 décembre 2020, 13:04

Je me demandais si cela avait du sens lorsque j'ai créé ma
deuxième pétition étendue. Avec de telles pensées dans ma tête,
je suis entré dans l'e-mail et ai reçu un e-mail avec le contenu
suivant, bien qu'il soit lié à l'interprétation de la lettre de St. Paul à
Timothée: "Dans une telle situation, nous n'avons que deux
options ... * Ou nous étendons les mains impuissants et décidons
que rien ne peut être fait. * Ou - comme le conseille saint Paul -
nous serons à l'heure et non à saisissez tous les moyens
possibles pour les atteindre. " Réponse

Maria Callista
3 décembre 2020, 19:15

nous devons envoyer à Bruxelles même, notre gouvernement n'a
pas été intéressé par le traitement du Dr Bodnar et dans l'achat
du médicament, au lieu acheté des vaccins inutiles, et plus tôt se
vantait de l'acquisition de rien durcissement remdesivir Répondre

Veille
3 décembre 2020, 20:01

Rien de plus faux. Laissons BRUXELLES tranquilles.
Après tout, ils font confiance aux vaccins et y
dépensent de l'argent. Ils ont déjà été informés et ne
se soucient pas d'eux.

asdf
4 décembre 2020, 0:32

A Bruxelles, capitale d'un pays où le taux de mortalité
par million d'habitants est aujourd'hui de 1 456 par
million d'habitants, est dix fois plus élevé que le taux
de mortalité moyen mondial ??

asdf
4 décembre 2020, 0:33

Le fait que le taux de mortalité en Belgique soit
aujourd'hui le plus élevé du monde parle
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probablement de lui-même.

Un fan du docteur
2 décembre 2020, 20:31

"Est-ce que l'avocat vient avec nous?" Si par hasard cette méthode de traitement a
bénéficié à un avocat ou à ses proches, peut-être pourrait-il rédiger un avis juridique sur
l'état actuel du Dr Bodnar et le lui envoyer? Pour que l'on sache si le Dr Bodnar peut
guérir à la lumière de la (malheureuse) loi ou non et que cela a été minutieusement
analysé. Les opposants au traitement ont déjà atteint un certain objectif, comme le montre
la déclaration en 1.12. Je salue et j'encourage, j'en parle avec d'autres personnes.
Réponse

Włodzimierz Bodnar
2 décembre 2020, 22:23

Ce n'est pas que je ne peux pas guérir. Juste que les patients n'ont pas accès
au médicament. Ok, certaines personnes vont acheter un médicament à
l'étranger, mais d'autres ne l'ont pas. Que vais-je leur dire qu'ils peuvent
mourir parce que je ne les aiderai pas? Réponse

un borderlandiste
3 décembre 2020, 20:32

Docteur, il y a 3 ans , ma femme et je suis passé par un
coronavirus [symptômes de manuels scolaires] le médicament
Zinnat 500mg nous a aidés Réponse des

Un fan du docteur
3 décembre 2020, 21:57

Je comprends que si quelqu'un se tourne vers le Seigneur avec
un médicament connu en main, le Seigneur le guérira?
Cordialement, Répondre

Anna
17 décembre 2020, 13:53

Bonjour, j'ai du sulfate d'amantadine acheté à l'étranger, existe-t-il
un schéma de traitement ou uniquement du chlorhydrate?
Réponse

asdf
4 décembre 2020, 0:35

À la recherche de quelques voies juridiques, je souhaitais publier un article
sur des groupes juridiques Facebook qui fournissent généralement des
conseils juridiques. Sur chacun d'eux, mon message a été rejeté sans raison.
Réponse

Lena
2 décembre 2020, 19:08

https://www.ncbr.gov.pl/fileadmin/POIR/5_1_1_1_2020/zasady_konkursu/3_Zakres_tematyczny_konkursu.pdf
Répondre
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Zeno
2 décembre 2020, 19:21

On sait probablement déjà ce qui se passe. :-) Répondre

stj
2 décembre 2020, 20:07

DOMAINE II - Introduction de modifications post-enregistrement prenant en
compte les nouvelles indications des médicaments existants et le
développement de médicaments innovants pour le traitement des infections à
coronavirus, en particulier le COVID-19 et un vaccin antiviral Répondre

Zeno
2 décembre 2020, 19:04

Mais les œufs, c'est comme l'euthanasie pour Hitler, ils veulent nous tuer !!! Réponse

Veille
2 décembre 2020, 18:38

LIEN VERS LA PETITION
https://www.petycjeonline.com/dostep_badania_leczenie_viregyt_k_covid19 Répondre

Veille
2 décembre 2020, 21:58

REMARQUE La signature de la pétition doit être confirmée! Une fois la
pétition soutenue, les informations (du portail petycjeonline.com) sont
envoyées à l'e-mail demandant la confirmation de la signature. Sans cette
confirmation, la personne ne semble pas soutenir la pétition! Réponse

Jarek
3 décembre 2020, 8:20

J'ai posté hier le lien vers la pétition sur le groupe Facebook:
"Amantadyna / Viregyt K a COVID" et j'ai soutenu financièrement
la pétition en achetant un package publicitaire auprès de 3000
personnes. Réponse

Veille
3 décembre 2020, 13:22

Je vous remercie.

Maria Callista
3 décembre 2020, 19:17

nous devons envoyer à Bruxelles même, notre gouvernement n'a pas été
intéressé par le traitement du Dr Bodnar et dans l'achat du médicament, au
lieu acheté des vaccins inutiles, et plus tôt se vantait de l'acquisition de rien
durcissement remdesivir Répondre
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asdf
4 décembre 2020, 0:39

Celui de Bruxelles où le taux de mortalité covid est désormais le
plus élevé au monde ?? Réponse

Gosc2 femelle
14 décembre 2020, 23:56

Femme, qui ne voulez - vous écrire? Il est une clique liée à Sor ...
m, OMS, etc. B Portes Répondre

jacekpl
2 décembre 2020, 18:10

Commentaire de la semaine: Ils ne vous le diront pas! https://youtu.be/Srxm8R7-2_k
Répondre

j.jacek
2 décembre 2020, 17:59

"Malheureusement, le plasma des convalescents ne fonctionne pas" - de tels titres
pourraient être lus dans les médias mondiaux après la publication des premiers essais
randomisés sur cette thérapie dans le journal de presse "NEJM". Prof. Robert Flisiak ne
cache pas sa déception. - Une fois de plus, une revue réputée a publié les résultats d'une
étude incomplète dans le monde - dit le Prof. Flisiak, qui avec le prof. Krzysztof Simon
explique le problème du plasma des convalescents. l'article entier est disponible sur
//portal.abczdrowie.pl/koronawirus-zagadka-osocza-ozdrowiencow-dyszne-badania-daja-
rozne-wyniki-wyjasniaja-prof-flisiak-i-prof-simon Répondre

jacekpl
2 décembre 2020, 16:42

lisons https://www.polishclub.org/2020/11/16/jak-oszukano-narod-epidemia/ Répondre

jacekpl
2 décembre 2020, 16:39

lisons l'article https://niepoprawni.pl/blog/2559/dr-jerzy-jaskowski-polacy-do-likwidacji-
nawet-w-rosji-juz-od-15-lat-szczepienia-sa Répondre

Marek
2 décembre 2020, 15:31

Quant au manque de Viregyt K dans les pharmacies, certainement parce qu'il est dans
nos tiroirs. Réponse

Janek
2 décembre 2020, 17:59

Voici à nouveau le lien. Noms et fabricants d'Amantadine dans le monde
entier. Un peu de bonnes intentions et il pourrait être possible d'amener les
voitures de ce médicament en Pologne.
https://www.drugs.com/international/amantadine.html Répondre
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asdf
4 décembre 2020, 0:41

L'appel pour des fournitures supplémentaires de ce médicament a été envoyé
beaucoup plus tôt! Une pétition publique a également été adressée au
gouvernement. Réponse

Marek
2 décembre 2020, 15:28

Encore une fois, cela nécessite une analyse statistique même la plus simple. Je doute
qu’il soit possible de convaincre les décideurs par la seule foi en l’efficacité de
l’amantadine. Les faits sont nécessaires. Après tout, il y a beaucoup de malades qui se
sont rétablis sans amantadine. Vous pouvez toujours opposer des cas individuels les uns
aux autres, il a récupéré de l'amantadine, récupéré sans amantadine. Il est nécessaire de
comparer des groupes plus importants. Réponse

Kkk
2 décembre 2020, 16:12

En ce qui concerne le médicament introduit sur la base de la "foi seule",
c'était Remdesivir, qui n'a pas passé la troisième phase des tests, mais notre
petite Forbears l'a introduit dans 30 cliniques du programme SARSTER,
traitant les patients comme des cobayes - il s'est avéré que le médicament
n'était pas efficace. Beaucoup de gens ont perdu leur vie de ne pas être en
mesure d'essayer la thérapie amantadine, qui a combattu divers coronavirus
depuis 40 ans, je suggère une analyse dans ce sens ... Répondre

Robert
2 décembre 2020, 18:52

Si elle est analysée dans ce sens, l'étude SARSTER, qui aurait
donné des résultats prometteurs (les résultats de l'étude n'ont pas
encore été publiés), a été financée sur les ressources propres
d'une association appelée Association polonaise des
épidémiologistes et des médecins des maladies infectieuses. Le
président de cette association est le prof. Flisiak. D'où
l'association obtient-elle des fonds pour la recherche qui montre
que les Polonais sont une nation spéciale, la seule que
Remdesivir aide? Eh bien, vous pouvez lire dans le statut d'où
l'association peut blanchir des fonds. Cela peut provenir de
plusieurs sources. Des contributions, des dons, etc. Le rapport
2019 montre le blanchiment des donateurs et les revenus de
projets de recherche. Les rapports pour 2020 ne sont pas encore
disponibles pour des raisons évidentes. Environ la moitié des
dons, la moitié des revenus rémunérés des
projets.Malheureusement, je n'ai pas trouvé la liste des donateurs
et des payeurs pour les résultats des projets dans le rapport. Tout
comme je n'ai trouvé aucune ventilation des coûts pour ces
projets. il est fort possible qu'il s'agisse de frais de personnel
rémunérés par les chercheurs. Je pense qu'il y a une explication
de ce phénomène à la raison pour laquelle les Polonais sont
aidés par Redesivir, comme n'importe qui dans le monde.
Pourquoi certains médicaments peuvent-ils être testés et d'autres
pas? C'est PTEiLChZ qui émet des recommandations sur la
façon de traiter et ce qu'il faut traiter, ce qui se résume à attendre
qu'elle s'aggrave et à administrer du remdesivir. Il n'est pas
difficile de remarquer que grâce à l'existence de l'Association, il
est possible de masquer la relation entre sponsors et auteurs. Je
pense que c'est un sujet beaucoup plus intéressant que de
blâmer Bill Gates, le gouvernement mondial ou qui d'autre pour
l'interdiction du traitement à l'amantadine.Au conseil
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d'administration de l'association, vous trouverez tous nos favoris:
Prof. Prof. Flisiak, Simon, Horban. Réponse

Kkk
2 décembre 2020, 20:17

C'est le fil conducteur. Koleszko de PZEILCHZ +
AOTM.

xyz
2 décembre 2020, 22:35

et une autre pièce de puzzle: 6 novembre 2020 -
informations sur le contrat. L'entreprise de Marcin
Szumowski va comme une tempête. Contrat de près
de 1,5 milliard de PLN pour OncoArendi
https://www.o2.pl/biznes/firma-marcina-
szumowskiego-idzie-jak-burza-kontrakt-na-prawie-
poltora-miliarda-zl-dla-oncoarendi-
6572823984155552a 11 En novembre, Pfizer
annonce le vaccin au monde et Mateusz l'achète
immédiatement.

preatorius
2 décembre 2020, 8:44

La triste nouvelle a ébranlé mes illusions ... les pauvres générations futures qui seront
traitées comme des présages biologiques nomen est - androïdes. Réponse

Władysław
2 décembre 2020, 16:45

Un petit commentaire, mais très précis. Réponse

Adam
1 décembre 2020, 23:37

Ma famille immédiate - sœur de 75 ans (diagnostiquée avec la maladie de Parkinson
traitée à l'amantadine), beau-frère de 79 ans, autres membres du ménage et famille: 54,
52, 50, 26 et 25 - tous confirmés avec un frottis de covid-19 Tout le monde, sauf ma sœur,
a eu une évolution très sévère de la maladie (température de plusieurs jours jusqu'à 39 °
C, toux, faiblesse, etc.). Ma sœur n'a été à basse température que les deux premiers
jours. Et comme le souligne le Dr Bodnar, il suffit d'analyser les données médicales de
plus de 70 000 patients souffrant de la maladie de Parkinson (traités à l'amantadine) sur
l'évolution possible des infections à covid-19 (éventuellement asymptomatiques).
Réponse

stj
1 décembre 2020, 22:06

https://wpolityce.pl/polityka/528981-emocji-wokol-amantadyny-ciag-dalszy Répondre

MK
2 décembre 2020, 8:43

DOCTEUR! VEUILLEZ SUPPRIMER LA DÉCLARATION DU 1.12. Dans le
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lien fourni par stj, il y a une réponse du MZ starost de Łańcut. Le médecin
peut utiliser tous les médicaments! Réponse

Lande
2 décembre 2020, 10:03

Malheureusement, ce n'est pas le cas. Voici une citation du lien
ci-dessus "wpolityce": .. "Malheureusement, le 30 novembre, le
même ministère a en fait interdit l'utilisation du chlorhydrate
d'amantidine dans le traitement du Covid 19, en publiant l'avis du
ministre de la Santé, qui disait: Médicament (ici nom), en question
au point 1, ne peuvent être commandés et délivrés que dans les
indications suivantes couvertes par le remboursement: a) maladie
et syndrome de Parkinson, b) dyskinésie tardive chez l'adulte -
traitement. Parallèlement, il était interdit aux pharmacies de
vendre du chlorhydrate d'amantadine dans des cas autres que
ceux couverts par le remboursement. "... Réponse

MK
2 décembre 2020, 11:13

Ce n'est pas comme ça. On parle de remboursement.
Seulement dans ces cas, vous pouvez émettre une
ordonnance avec remboursement. Dans les autres
cas, le médicament est entièrement payé

Viole
2 décembre 2020, 12:23

Cette annonce n'a aucune force juridique, ce n'est
même pas un règlement. Le règlement est de
moindre importance que l'acte, et l'art. 4 de la loi de
1996 sur les professions de médecin et de dentiste
donne au médecin le droit de prescrire des
médicaments au-delà des indications
d'enregistrement, ce que le ministère lui-même
reconnaît dans une lettre adressée au starost de
Łańcut. Un acte juridique de moindre importance ne
peut interdire à un médecin de prescrire de
l'amantadine pour des maladies autres que les
indications d'enregistrement. Il vaut la peine de poser
une question au ministère de la Santé en accédant
aux informations publiques sur l'interprétation de la
disposition, s'il est possible de prescrire Viregyt K
pour Covid19 et la grippe à 100% de rémunération, et
sinon sur quelle base, puisque la loi de 1996 autorise
un médecin et une annonce ne peut pas l'interdire.Et
un rapport au parquet et au Médiateur sur les actions
du ministère de la Santé bloquant l'accès au
médicament pour les patients souffrant de grippe et
de Covid19, risquant des atteintes à la santé et la
mort lorsqu'il suffit de commander plus de
médicaments.

MK
2 décembre 2020, 13:27

Que signifie MZ interdit? Quelle base juridique est donnée? Cette
interdiction semble fonctionner sur le principe "une dame une
autre dame". VEUILLEZ NE PAS ABANDONNER! On sait que le
Seigneur en a assez, mais s'il vous plaît faites votre travail à
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l'échelle que les forces de Réponse permettent

Janek
1 décembre 2020, 21:59

Si je me trompe, veuillez me corriger. À mon avis, les actions anti-covid d'aujourd'hui
devraient ressembler à ceci. Disponibilité complète de l'amantadine dans les pharmacies
et consentement officiel pour prescrire ce médicament aux patients atteints de Covid et de
la grippe. La protection des seniors polonais, c'est-à-dire la mise en place de conditions
de distanciation sociale dans les magasins, les cliniques et l'aide à la fourniture de
produits nécessaires à la vie. Supplémentation courante en vitamine D de 2 ou 3 000 à 5
000 UI par jour (âge, poids corporel et autres indications). En outre, revenez à la vie
normale, au travail et aux études. Retour au fonctionnement normal des installations
médicales. Ce qui se passe actuellement est au-delà de la compréhension et
insupportable. Le veau d'or a-t-il privé les décideurs de la raison et de toute décence?
Réponse

Meliorator
3 décembre 2020, 15:25

Personne ne le nie. J'ajouterais un accent sur les causes de la sensibilité au
Covid-19 sévère chez les personnes ayant de faibles niveaux de vitamine D3,
et une maladie relativement bénigne chez celles ayant des niveaux élevés de
vitamine D3. Et aussi des facteurs tels que: les médicaments qui augmentent
la quantité de protéine ACE2 (médicaments contre l'hypertension, les
statines, etc.), les sources d'acidose métabolique, que l'amantadine neutralise
d'une certaine manière, d'autres suggestions? Réponse

Kkk
1 décembre 2020, 21:09

La réaction normale et logique serait d'augmenter l'offre d'Amantadine dans les
pharmacies, la grippe A est là tout le temps. Cependant, comme nous pouvons le voir, les
voyous malveillants ne sont pas discutés. Les patients atteints de grippe A sont victimes
de discrimination, ce qui est illégal. La Fédération des patients polonais ne le savait-elle
pas? Et le porte-parole des droits des patients, Barlomiej Łukasz Chmielowiec, le fait-il
aussi? Rappelons que, quel que soit Covid19, les indications listées dans la notice
incluent la grippe A, également dangereuse avec possibilité de complications. SEULE
UNE ACTION COLLECTIVE restait. Réponse

Cornelia
1 décembre 2020, 22:51

EXACTEMENT. De plus, je pense que l’action collective est la seule option
qui reste. Peut-être le médiateur des droits des citoyens. Réponse

Ana
2 décembre 2020, 9:08

Piotr Shram soutient le cas Viregit sur fb.Il est avocat, cela vaut
peut-être la peine de lui demander, bien que l'État polonais
n'applique plus la loi, malheureusement, comme vous pouvez le
voir, il est dommage qu'il n'y ait pas d'autres médecins qui ont
utilisé l'amantadine tranquillement, leur voix serait importante, si
le gouvernement nous traite de cette façon maintenant ce qui se
passera dans quelques mois, quand ils nous donnent une
expérience - un vaccin .... Répondez - moi
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Emil M.
2 décembre 2020, 14:40

Fédération des patients polonais. Sponsors et partenaires: Gilead Concern
(producteur de Remdesivir) et la Fondation Batory (créée par le financier et
philanthrope américain George Soros). VEUILLEZ NE PAS PLUS SUR
CETTE ORGANISATION. Les références ultérieures doivent être traitées
comme de la pêche à la traîne (interférant avec malveillance dans la
discussion) ou de la désinformation. Réponse

Kkk
3 décembre 2020, 0:10

J'ai déjà évoqué ces "sponsors et partenaires" de FPP pour
rappeler à l'institution QUI NE FONCTIONNE PAS POUR LES
PATIENTS Il est probablement temps d'en créer un nouveau, car
il faut représenter cette affaire, les votes individuels se font en 4
lettres - c'était l'intention de l'entrée. Réponse

Grzegorz L.
1 décembre 2020, 20:52

Bonjour, Quelqu'un a-t-il une expérience avec farmazon.cz ces derniers jours? Ils ne
répondent pas aux appels téléphoniques / e-mails. C'est le seul endroit où j'ai réussi à
trouver Vikegyt-K .. Ou peut-être que quelqu'un a réussi à trouver un équivalent au
Royaume-Uni? Salutations Répondre

Iga
1 décembre 2020, 20:55

J'ai lu dans les commentaires ci-dessous .. Quelqu'un a acheté et reçu.
Réponse

Iga
1 décembre 2020, 20:58

C'était Magda le 27 novembre Répondre

Justyna
1 décembre 2020, 20:56

Hier, j'ai reçu un code de suivi pour mon colis Répondre

Robert
1 décembre 2020, 22:11

Mon expérience d'hier est la suivante: "Оплата получили спасибо за
покупку, заказ в обработке, после отправки отправим коед вана".
Aujourd'hui, c'est le silence. J'espère qu'Arkady m'enverra quelque chose
après tout. Ils cherchent probablement où acheter pour m'envoyer. Ou ils
impriment des paquets;) Répondre

Justyna
2 décembre 2020, 13:27

Vous devez traduire à partir de la réponse ukrainienne
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Robert
2 décembre 2020, 18:09

C'est exactement ce que c'est en russe. Je n'ai aucun
problème à le comprendre. Il est difficile pour un
Arkadij Abovyan russe de Saint-Pétersbourg
(propriétaire du domaine farmazon.cz) de m'écrire en
ukrainien. Je montre simplement que payer ne
signifie pas recevoir. Mais je l'espère toujours.
Jusqu'à présent, je n'ai reçu aucun code d'expédition.
Vous allez probablement dire au revoir à Viregyt et 78
$. Pour la première fois de ma vie, j'ai essayé
d'acheter quelque chose à un Russe.

Jack
2 décembre 2020, 21:04

Hé j'ai exactement le même problème depuis 30 hush ...
Concernant l'expédition Répondre

Jack
4 décembre 2020, 19:59

Aucune réponse depuis 30, mais aujourd'hui j'ai reçu le numéro
de colis Répondre

Alexandre
8 décembre 2020, 23:15

Dans mon cas, c'était comme ça - le 25/11 j'ai passé la
commande, le 3.12, c'est-à-dire après 5 jours ouvrables, comme
je commençais déjà à douter de tout cet événement, le colis a été
envoyé, le 8/12, donc aujourd'hui j'ai reçu le colis, le même look
que sur les photos de Magda. Production hongroise. Du côté du
vendeur, il y avait des contacts en russe, ce que je connais. Tout
d'abord (parce que j'ai envoyé une dizaine d'euros de plus pour
d'éventuels frais bancaires), il a demandé à quoi servait le
montant supplémentaire, puis j'ai continué à demander pourquoi
pendant si longtemps et j'ai eu la réponse qu'ils attendaient la
livraison des médicaments du fabricant. Le médicament
«semble» original, ou est-ce vraiment difficile à dire, étant donné
la technologie moderne de contrefaçon. Compte tenu des
dernières réglementations qui limitent encore plus la disponibilité
du médicament en Pologne, je suis heureux d'avoir au moins une
telle "probablement" Amantadine. Réponse

Jack
10 décembre 2020, 13:00

Salut! Modifier mon message précédent JE RECEVE mon colis
aujourd'hui, le médicament a l'air original. Production Egis de
Hongrie, pour le marché tchèque. Réponse

Monika
11 décembre 2020, 21:46

Il serait bon de vérifier la composition du
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médicament. L'emballage peut sembler identique et
le médicament peut être contrefait ...
malheureusement. Quelqu'un dans ce forum pourrait-
il effectuer une analyse de drogue et confirmer si elle
est authentique? Cette analyse est effectuée par
l'Institut national des médicaments. Peut-être un
gentil chimiste.

Rustique
15 décembre 2020, 13:23

Pouvez-vous m'écrire d'où vous avez commandé
(farmazon?) Et quel était le problème avec la
prescription?

Anna
16 décembre 2020, 16:11

Où avez-vous commandé et avec quelle méthode
avez-vous payé? S'il vous plaît, faites-moi savoir.

Wojtek
1 décembre 2020, 22:21

Qui avez-vous besoin Veuillez saisir votre e-mail Répondre

Janek
1 décembre 2020, 23:11

Nom générique: amantadine (a MAN ta deen) Nom de marque: Gocovri,
Osmolex ER, Symmetrel et bien d'autres Répondre

Marcin
2 décembre 2020, 7:51

au Royaume-Uni, c'est Symmetrel. en Allemagne, par exemple, AMANTADIN-
ratiopharm. en République tchèque Viregyt-K. J'ai appris dans les pharmacies
en ligne en Allemagne, ils ont besoin d'une ordonnance papier. Vous pouvez
d'abord leur envoyer un scan de la prescription par e-mail. Il vérifie son
exactitude. S'il enverra le médicament après avoir reçu le scanner, je ne sais
pas encore. J'en parle. Réponse

Jack
2 décembre 2020, 20:53

Hé, j'ai le même problème, l'argent est arrivé lundi. Pas de réponse ...
Répondre

Paul
3 décembre 2020, 17:09

J'ai commandé les mêmes détails de transfert sur pilzona.com que
farmazon.cz. L'expédition est arrivée après 20 jours. C'est le même que sur
les photos de Magda. Réponse

https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=https://przychodnia-przemysl.pl/mozna-wyleczyc-covid-19-w-48-godzin/%3Freplytocom%3D3297&usg=ALkJrhinklbz2JnTl_wW0cIqyUx46wZKRQ#respond
https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=https://przychodnia-przemysl.pl/mozna-wyleczyc-covid-19-w-48-godzin/%3Freplytocom%3D3301&usg=ALkJrhi2zcoa3BopYHHw55IlS40weScjiA#respond
https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=https://przychodnia-przemysl.pl/mozna-wyleczyc-covid-19-w-48-godzin/%3Freplytocom%3D3315&usg=ALkJrhhqP43EErP-rmP7ABUixbYQ77bNDQ#respond
https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=https://przychodnia-przemysl.pl/mozna-wyleczyc-covid-19-w-48-godzin/%3Freplytocom%3D3356&usg=ALkJrhhzp1rybmNysLQWpW0990ZIH3mqoA#respond
https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=https://przychodnia-przemysl.pl/mozna-wyleczyc-covid-19-w-48-godzin/%3Freplytocom%3D3424&usg=ALkJrhhu_cCcXr6aNH8Ln6YW45SPExxfCA#respond


21/05/2023 12:55Można wyleczyć Covid 19 w 48 godzin | Niepubliczny Zakład Opieki Zdrowotnej OPTIMA w Przemyślu

Page 80 sur 105file:///Library/Amantadine.webarchive

Veille
1 décembre 2020, 18:43

ADRESSE DE PETITION CORRECTE:
https://www.petycjeonline.com/dostep_badania_leczenie_viregyt_k_covid19 Répondre

Peter
1 décembre 2020, 18:41

Dois-je bien comprendre, après avoir lu l'annonce du ministre de la Santé, que Viregyt K:
"ne peut être ordonné et délivré que dans les indications suivantes COUVERTES PAR LE
REMBOURSEMENT: a) maladie et syndrome de Parkinson, b) dyskinésie tardive chez
l'adulte - traitement", c'est-à-dire que les médecins peuvent encore sauver les patients
(selon la position du ministère de la Santé du 26 novembre 2020 selon laquelle "il est
possible de prescrire des médicaments par un médecin en dehors des indications
d'enregistrement") uniquement qu'en tant que médicament non remboursable, soit 100%
payé, soit 20,28 PLN? Réponse

Veille
1 décembre 2020, 18:48

Dans d' autres indications que la maladie de Parkinson et la dyskinésie
tardive, il a toujours été payé à 100% Réponse

optimiste
1 décembre 2020, 19:02

Compréhension écrite - Viregyt-K ne peut être prescrit et dispensé qu'avec un
«remboursement» pour les entités pathologiques indiquées dans l'annonce.
Avec un paiement de 100%, cela ne s'applique pas !!! - parce que ce serait
contraire à la loi sur la profession médicale !!! Et l'annonce par rapport à l'ACT
peut se cacher dans ..... Guérir, guérir .... guérir - / optimist / Reply

Veille
1 décembre 2020, 20:05

S'il en était ainsi: "le médicament Viregyt K, visé au point 1, ne
peut être prescrit et remboursé que dans les indications
suivantes: maladie de Parkinson, dyskinésie tardive chez
l'adulte", elle serait d'accord avec le Seigneur. Les personnes de
plus de 75 ans qui paient jusqu'à présent 0 zlotys paieraient
100%, et d'autres personnes ne seraient pas concernées par
cette annonce. Elles paieraient toujours 100%. Il en est
cependant ainsi: "le médicament Viregyt K, visé au point 1, ne
peut être prescrit et délivré que pour les indications de
remboursement suivantes: maladie et syndrome de Parkinson,
dyskinésie tardive chez l'adulte". Réponse

Veille
1 décembre 2020, 20:09

Cependant, si cela est conforme aux actes juridiques supérieurs,
y compris la loi sur la profession médicale - je ne peux pas
décider, je devrais lire cette loi. Peut-être que quelqu'un sur le
forum le sait et peut citer où se trouve l'écart. Réponse

Veille
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1 décembre 2020, 18:36

PETITION https://www.petycjeonline.com/dostep_badania_leczenie_vigeryt_k_covid19
Répondre

asdf
2 décembre 2020, 3:01

Vous devez partager partout où vous le pouvez. Ou achetez une visibilité
supplémentaire pour la pétition. Réponse

Veille
2 décembre 2020, 7:26

Mauvaise adresse. Ci-dessus, j'ai mis le bon. Réponse

Veille
1 décembre 2020, 17:51

Une convocation adressée au: Premier Ministre de la République de Pologne Mateusz
Morawiecki, Ministre de la Santé Adam Niedzielski J'appelle le gouvernement de la
République de Pologne à: 1. Achat immédiat d'urgence de Viregyt K ou de son substitut
afin qu'il soit disponible dans toutes les pharmacies du pays pour le traitement de: • la
maladie de Parkinson • la dyskinésie tard chez l'adulte • Grippe A et autres maladies
causées par des virus, dont Covid 19 par des médecins 2. Retrait immédiat de l'avis du
ministre de la Santé du 30 novembre 2020 publié au Journal officiel du ministre de la
Santé, Pos. 102 limiter la possibilité de prescrire le médicament Vigerty K. En outre, je
demande: 3. Une organisation immédiate,le financement et la réalisation de recherches
immédiates sur le traitement du Covid 19 selon la méthode du pneumologue et pédiatre
Włodzimierz Bodnar de Przemyśl et avec sa participation. Invitations à la recherche:
pneumologue et pédiatre Włodzimierz Bodnar, dr hab. n. med. Cezary Pakulski. 4.
Organisation de la production de Viregyt K ou de son substitut en Pologne 5. Vérification
des conseillers du gouvernement de la République de Pologne qui donnent des avis sur
l'épidémie de Covid 19. À mon avis, les conseillers actuels n'utilisent pas toutes les
possibilités de contrôle de l'épidémie en bloquant le traitement par Viregyt K. 6.Former les
médecins généralistes à la méthode de traitement d'un pneumologue et pédiatre
Włodzimierz Bodnar et leur permettre de traiter les patients dans Covid 19 dès les
premiers symptômes avec Viregyt K ou son substitut. Ne pas utiliser de traitement au
chlorhydrate d'amantadine est, à mon avis, une irresponsabilité, une négligence qui
conduit à: 1. Décès de personnes complications évitables 2. Complications postovidoses
évitables 3. Arrêts évitables 4. Maladies mentales des personnes enfermées à la maison,
dépression des adultes, des adolescents et des enfants, qui peuvent être évitées. Assez
de la mort inutile des Polonais, à la fois physique, mentale et économique! Avant les
élections, le groupe PIS a commencé avec des slogans d'écoute des gens. CECI EST LA
VOIX DU PEUPLE! CECI EST LA VOIX DES CITOYENS!Maladies mentales des
personnes confinées à leur domicile, dépression des adultes, adolescents et enfants, qui
peuvent être évitées. Assez de la mort inutile des Polonais, à la fois physique, mentale et
économique! Avant les élections, le groupe PIS a commencé avec des slogans d'écoute
des gens. CECI EST LA VOIX DU PEUPLE! CECI EST LA VOIX DES
CITOYENS!Maladies mentales des personnes confinées à leur domicile, dépression des
adultes, des adolescents et des enfants, qui peuvent être évitées. Assez de la mort inutile
des Polonais, à la fois physique, mentale et économique! Avant les élections, le groupe
PIS a commencé avec des slogans d'écoute des gens. CECI EST LA VOIX DU PEUPLE!
CECI EST LA VOIX DES CITOYENS! Réponse

Victor
1 décembre 2020, 18:36

Une très bonne idée! On peut également citer Konrad Rejdak, qui depuis avril
n'a pas reçu de bourse de recherche sur l'amantadine, bien que son projet ait
été accueilli favorablement. Malheureusement, vous devez vous débarrasser
des illusions. Un tel appel, même lu, sera complètement ignoré. Après tout,
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même les lettres ouvertes, imprimées sur les premières pages des journaux,
sont ignorées par les autorités. Le seul respect parmi les dirigeants est causé
par les manifestations de rue. Mais cela ne se produira pas ne serait-ce que
parce que toutes les personnes normales qui voient la menace du
coronavirus et veulent avoir accès à un médicament efficace ne sortiront pas
pour protester en grand nombre. Ils ne prendront pas le risque de l'attraper.
Répondez-moi

Veille
1 décembre 2020, 19:01

Les manifestations de rue seraient les plus efficaces. D'un autre
côté, ne rien faire, c'est permettre. Et vous savez donc que nous
voyons les mouvements du gouvernement et réagissons. Je suis
surpris par les industries fermées de ne pas pousser le
gouvernement à faire pression pour un traitement à l'amantadine
et à changer de conseiller pendant les pourparlers. Des
protestations peuvent survenir lorsqu'elles veulent vacciner des
personnes. Réponse

Arc
2 décembre 2020, 9:26

Ce neurologue de Lublin est un carriériste, etc. Son prédécesseur
était encore meilleur dans ces blocs. Il a testé le médicament
oncologique 2CDA pour les Américains sur des patients atteints
de SEP, bien sûr je ne le soupçonne pas d'altruisme. Le
médicament n'a pas aidé dans le traitement de la SEP, au
contraire, il a abaissé l'immunité aux maladies virales. Seul le Dr
Bodnar peut rechercher de manière fiable, objective et bon
marché si l'amantadine est ou non un traitement médicamenteux
efficace contre la covid-19. Réponse

Veille
2 décembre 2020, 11:38

Tu peux m'écrire. Il y a un lien actif sous la pétition:
contactez le pétitionnaire.
https://www.petycjeonline.com/dostep_badania_leczenie_viregyt_k_covid19

Veille
2 décembre 2020, 11:42

D'ailleurs, comme le dit Włodzimierz Bodnar dans
des interviews: ce n'est pas un scientifique et il n'a
pas fait toute la paperasse nécessaire. Les
scientifiques, en revanche, le connaissent. Si la
majorité ne veut pas nommer un neurologue de
Lublin dans la pétition, je la supprimerai.

Iga
1 décembre 2020, 20:53

J'ai déjà signé ... Je ne sais pas si cela nous rapportera quelque chose, mais
pas pour empirer les choses. Seul le nombre de signatures m'inquiétait ...
Réponse
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asdf
2 décembre 2020, 3h00

Vous devez partager partout où vous le pouvez. Ou achetez une
visibilité supplémentaire pour la pétition. Réponse

jacekpl
1 décembre 2020, 17:47

sur www https://dorzeczy.pl/kraj/163148/lekarze-i-naukowcy-ostrzegaja-przed-
szczepieniami-na-covid-19-apeluja-do-prezydent-i-rzadu.html Répondre

jacekpl
1 décembre 2020, 17:46

sur www https://www.tokfm.pl/Tokfm/7,103085,26559935,medycy-szykuja-pozew-
zbiorowy-prawyko-panstwu-polskiemu.html#s=BoxMMt2 Répondre

Harald
1 décembre 2020, 16:49

Le régime PiS exécute l'action T4. Infecter le plus de personnes possible, rendre le
traitement impossible, laisser mourir les plus faibles. Et le régime usurpera leurs
cotisations de retraite et d'assurance ... Les politiciens du PiS auront une vie plus
prospère. Réponse

Leslieatoni
1 décembre 2020, 16:20

нужно раскрутить сайт https://seo-runs.com как раскрутить сайт через facebook
Répondre

jacekpl
1 décembre 2020, 16:06

sur www https://naszapolska.pl/2020/11/30/pilne-poslowie-miazdza-ministra-zdrowia-
pytaniem-o-szczepionke/ Répondre

eucvite
1 décembre 2020, 14:10

Je me demande ce que le ministre de la Santé paie (sur nos impôts). - S'il y a une pénurie
d'un médicament dans les pharmacies, il doit agir pour que le médicament manquant soit
disponible pour tous ceux qui en ont besoin et pas seulement pour un groupe de maladies
sélectionné. Il est choquant que ce soit un médicament qui a bien fonctionné chez un
grand nombre de patients atteints de COVIT-19 et que personne ne meure après avoir
utilisé Viregyt-K. «L'annonce du ministère de la Santé du 30 novembre 2020 sur la
prescription d'un médicament», qui a pris la possibilité de laisser COVID -19 sans
complications pour de nombreux infectés, confirme que quelqu'un ici applique toujours le
principe «NON, parce que NON». Personnellement, il me semble qu'en Pologne, sous
couvert de pandémie, les gens essaient de rajeunir la société. Parce que puis-je penser
d'autrequand le traitement innovant du COVID-19 par le Dr BODNAR est connu même
dans les pays voisins et pas seulement, et en Pologne certains professeurs considèrent
encore ce médicament "PLACEBO" et considèrent la guérison de la maladie comme des
cas. Mais il y a trop de ces cas pour le penser. Réponse
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Meliorator
1 décembre 2020, 15:14

Merci beaucoup pour le lien, j'étais étouffé normalement. Il ne sera même pas
possible d'obtenir une ordonnance pour la grippe?! IL N'Y A AUCUNE
EXCLUSION POUR CES ACTIONS! Réponse

Perséphone
1 décembre 2020, 14:03

Quelqu'un peut-il me donner des informations si, dans un pays, j'obtiendrai de
l'amantadine sur une ordonnance électronique polonaise (je l'ai en pdf) et éventuellement
avec un envoi en Pologne? Je sais qu'en Allemagne, il est possible d'envoyer uniquement
la question s'ils acceptent la prescription en pdf. Quelqu'un quelque chose? Je serai très
reconnaissant. Réponse

Wojtek
1 décembre 2020, 22:27

Qui avez-vous besoin Donnez-moi votre adresse e-mail. Réponse

Perséphone
2 décembre 2020, 20:37

Merci pour votre réponse. En fait, j'essaye depuis longtemps de
fournir au moins un emballage au cas où, car mes parents font
partie du groupe à risque. J'ai pu obtenir une prescription
électronique pour 2 paquets, mais maintenant cette disposition de
non-distribution hors étiquette (pas de remboursement) est
apparue. Aujourd'hui, j'envoie des e-mails aux pharmacies
allemandes de Francfort ou elles m'enverront sur la base d'une
ordonnance en pdf. Mon e-mail: mikelp@wp.pl Répondre

JanGrzegorzCabański
2 décembre 2020, 23:11

Depuis 11 jours, je lutte contre un covid confirmé comme sur une
balançoire. Un jour mieux deux pires. J'ai 73 ans, je n'ai jamais
été malade et je ne peux pas vaincre ce salaud. Le médecin le
traite avec des stéroïdes avec un antibiotique. Salutations.
Répond s'il te plait. JanGrzegorz. Réponse

Barbara
15 décembre 2020, 5:39

Je demande des informations. barbara.stojan@gmail.com
Répondre

bicyclette
1 décembre 2020, 23:19

En Allemagne, les prescriptions polonaises sont reconnues. amantadin-
ratiopharm 100 mg emballage 100 comprimés coûte environ 20 euros
Répondre
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Beata Maciejewska
1 décembre 2020, 13:29

J'ai écrit une demande à EGIS, le fabricant du médicament VIREGYT-K, lorsque le
médicament sera dans les entrepôts. J'ai eu la réponse dans quelques semaines. Ce
n'est pas normal pourquoi si longtemps. Plus tôt, quand je l'ai posé, ils m'ont répondu que
dans quelques jours et que c'était apparu, en fait en petites quantités, je suppose que
c'était des actions. Maintenant, ils doivent probablement reprendre la production et cela
prend plus de temps. Nous attendrons et verrons. Mais combien de personnes mourront
inutilement? Réponse

Janek
1 décembre 2020, 13:41

En tant que chlorhydrate d'amantadine générique, il est produit dans le
monde entier, pas seulement en Hongrie. Si MZ le voulait, toutes les
pharmacies de Pologne en seraient entassées jusqu'aux plafonds.
https://www.drugs.com/amantadine-images.html Répondre

ana
1 décembre 2020, 12:47

juste une curiosité: sur la liste anti-export du 10 mars donnée par le ministre. La santé est
Viregyt K- pourquoi? puisque le ministère ne voit pas les locaux,
https://www.rynekaptek.pl/polityka-lekowa/lista-antywywozowa-kornawirusowa,36502.html
ils connaissaient déjà l'efficacité du médicament à l'époque et maintenant, comme tout le
monde le sait déjà, ils interdisent intentionnellement la vente? y a-t-il une chance pour le
signaler au parquet - si le médicament a des indications pour la grippe de type A,
pourquoi ne peut-il pas être vendu pour cela, il suffit d'augmenter l'offre - c'est une
décision du ministre, cela agit ouvertement au détriment des citoyens, y a-t-il une chance
pour un procès? peut-être avoir un commentaire d' avocat

Cornelia
1 décembre 2020, 13:52

Justement, c'est fou de ne pas avoir libre accès à un médicament si on en a
une prescription. Où vivons-nous? C'est une folie. Après tout, cela semble
retirer le droit de sauver votre propre santé. Je suis également curieux de
connaître l'opinion de l'avocat à ce sujet. Réponse

Kkk
1 décembre 2020, 15:59

J'ai aussi parcouru cette LISTE ANTI-VISION il y a quelques semaines et j'ai
ressenti les mêmes associations. Quelqu'un tient vraiment à ne pas être traité
... Répondez-moi

asdf
1 décembre 2020, 22:50

Cependant, il est revenu tranquillement sur la liste de juin. Oui, je pense aussi
que la décision du gouvernement d'aujourd'hui est un crime. Quelqu'un
prépare-t-il une pétition pour punir les responsables de son émission?
Réponse

Squu ** fils
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1 décembre 2020, 11:04

IMPORTANT: Viregyt K. est désormais réglementé dans les pharmacies. La popularité de
Viregyt K a considérablement augmenté après l'annonce d'informations sur son efficacité
dans le traitement du COVID-19 par l'un des médecins de Przemyśl - Włodzimierz
Bodnar. Les pharmacies ont signalé que le médicament devient indisponible pour les
patients qui l'utilisent régulièrement pour la maladie de Parkinson. En conséquence, le
ministère de la Santé a introduit son rationnement aujourd'hui. A partir du 1er décembre,
annonce du ministre de la Santé sur la limitation de la prescription et de la distribution des
médicaments par patient, concernant le médicament Viregyt K. En vertu de celui-ci, le
ministère de la Santé limite la quantité de médicaments délivrés dans une pharmacie ou
un point de pharmacie généralement accessible par patient à 3 colis maximum pendant
30 jours.Dans le même temps, ce médicament ne peut être prescrit et délivré que dans
les indications couvertes par le remboursement, à savoir maladie et syndrome de
Parkinson, dyskinésie tardive chez l'adulte - traitement, ce qui signifie que la pharmacie
ne peut pas délivrer le médicament s'il a été prescrit au-delà des indications pour son
remboursement (pour le paiement intégral) aussi Zrod. mgr.farm Réponse

Peter
1 décembre 2020, 11:00

Docteur, comment l'annonce du ministre de la Santé du 30/11/2020 sur la restriction de
prescription et de délivrance de Viregit K affectera-t-elle vos activités? Le patient devra-t-il
maintenant apporter son propre médicament? Meilleurs vœux. Réponse

Malgorzata
1 décembre 2020, 8:54

Docteur, vous avez gagné. Malheureusement, vous êtes le gagnant «silencieux». Les
gens ont payé pour l'Amantadine, et ils ne volent plus après les médecins, c'est pourquoi
nous avons une baisse si importante des tests (infectés), ils ont le médicament et se
guérissent. L'idée la plus ennuyeuse est que ce succès sera entièrement crédité au
gouvernement. Nous devons le publier partout où nous le pouvons. Ce n'est que le mérite
du Seigneur! Vous êtes un héros. TOUTES NOS FÉLICITATIONS. Réponse

Anna
1 décembre 2020, 9:04

Pour nous, le Docteur sera toujours, "Ce merveilleux docteur", celui qui était
avec nous dans une période si difficile. Nous n'oublierons jamais et la vérité
se défendra toujours. Réponse

Andrew
2 décembre 2020, 0:10

Je remercie également le Docteur pour son courage dans la diffusion des
connaissances sur l'efficacité de Viregit. Je suis ce forum depuis un mois
maintenant. Samedi, ce que savent ceux qui sont tombés malades.
Dimanche, la dynamique des changements était si forte que j'étais sûr qu'une
telle panne, une douleur omniprésente et de la fièvre n'étaient pas les
symptômes d'une grippe ordinaire. Lundi, après deux doses, la fièvre s'est
calmée, la douleur a disparu, la faiblesse est restée, Une transformation
spectaculaire. Le terme parfait pour la méthode de traitement du Dr Bodnar.
Aujourd'hui, j'ai eu le résultat de mon test - positif, mais je me sens calme car
grâce à ce site Web, j'ai la sagesse de le faire. Réponse

Kkk
30 novembre 2020, 22:24

C'est la question: s'il y a des cliniques privées, pourquoi ne peuvent-elles pas guérir selon
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leur concept. Pourquoi un médecin reçoit-il un diplôme? Nous sommes des adultes et
nous voulons avoir le choix. Système d'État contributif, ou peut-être traitement privé plus
coûteux mais efficace, la situation actuelle montre clairement dans quelle pathologie nous
nous trouvons. Réponse

Jan
30 novembre 2020, 21:13

Et encore un fait intéressant: ils sont censés guérir la grippe en Russie. C'est comme ça
pour un panier avec une analogie. Réponse

Jan
30 novembre 2020, 20:28

Onet a déjà écrit sur l'aprotinine. C'est aussi un vieux médicament, l'analogie avec
l'amantadine est auto-imposée. Eh bien, c'est permis en Allemagne, pas avec nous, j'ai
honte pour "l'élite" médicale polonaise. Réponse

Marcin
30 novembre 2020, 18:50

Le sage comprendra ... Je peux vous aider. Réponse

Miracle
30 novembre 2020, 17:51

Bonjour, avez-vous lu ceci ??? Peut-être que si notre médecin ne parvient pas à percer le
mur, peut-être qu'au moins les «scientifiques» allemands atteindront nos dirigeants. M.
Bodnar, connaissez-vous ce médicament ??? Ev. pyranie comment l'appliquer, car viregit
n'a aucune chance de l'atteindre et peut sauver la vie de quelqu'un. Lien:
https://www.medonet.pl/koronawirus-pytania-i-odpowiedzi/leczenie-
koronawirusa,aprotynina-w-leczeniu-zakazenia-koronawirusem,artykul,44882626.html
Répondre

jacekpl
30 novembre 2020, 18:14

L'aprotinine réduit la réplication du SRAS-CoV-2 https://www.mdpi.com/2073-
4409/9/11/2377 https://pandemic.internationalsos.com/reports/aprotinin-
reduces-replication-of-sars- cov-2-nov-03-2020 Répondre

jacekpl
30 novembre 2020, 17:44

Lisez et écrivez-le plus en détail https://www.pch24.pl/dobrowolnosc-i-informacja--
naukowcy-apeluja-do-rzadu-w-sprawie-szczepionki-na-koronawirusa,80268,i.html
Répondre

Beata
30 novembre 2020, 16:14

J'ai une question. Une baisse de la température corporelle à 34 degrés le deuxième jour
de l'administration du médicament devrait-elle être une raison pour arrêter le médicament
et interrompre le traitement? La tension artérielle a également chuté en dessous de 100.
Plus âgé de 87 ans. Au début du traitement, le patient a réagi au médicament. Elle est
devenue contact, le délire était terminé. Merci et veuillez répondre. Réponse
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Pas un chimiste
30 novembre 2020, 5:48

Je salue chaleureusement. Je demande à la personne surnommée «Dentiste» de me
contacter à ajrik@protonmail.com. Réponse

Ingénieur
29 novembre 2020, 17:33

Je pense que les dirigeants commencent à être en échec à cause des nouvelles qui
commencent à sortir. Il sera difficile de vous défendre et d'admettre votre erreur. J'espère
qu'il n'y aura pas de révolution. Dans mon industrie de l'ingénierie, j'ai souvent utilisé
l'expertise de People of Science, dans laquelle il y avait diverses conclusions finales. Ils
étaient souvent dépendants de la partie qui a financé le développement. Souvent aussi
s'écartant de l'état réel - c'est-à-dire des erreurs déjà au stade des hypothèses elles-
mêmes. Bonne chance Docteur .. !!!! ... Répondre

La manie
29 novembre 2020, 19:08

La décision n'est certainement pas la seule chose que nous pouvons par
inadvertance offrir une vaccination rapide, le manque de réponse concernant
leur accès aux personnes qui meurent chaque jour des médicaments vitaux
cowid est également un consentement explicite à l'euthanasie, car autrement
appelé réponse

Don César
29 novembre 2020, 17:19

J'ai écouté la dernière interview du Dr Bodnar avec beaucoup d'intérêt. J'ai écrit des
commentaires ici à plusieurs reprises. Certaines de mes conclusions ont été confirmées
par des super spécialistes écrivant ici. Je ne suis pas médecin, mais en raison de
nombreuses nouvelles maladies, j'ai beaucoup de connaissances médicales dans des
domaines sélectionnés. M'a été remis par des consultants même nationaux de plusieurs
domaines. M. Doctor, comme un guerrier, repousse toutes les attaques de manière très
professionnelle. Le chlorhydrate d'amantidine est un médicament qui empêche le virus de
se développer et d'agir directement sur le corps. Cela fonctionne contre le virus et ne
guérit pas les complications. Les informations concernant un patient sous traitement
contre la maladie de Parkinson étaient importantes dans cette interview. Et comment ce
médicament pourrait bien les protéger. Je ne sais pas si les derniers schémas
thérapeutiques covid 19 ont changé,mais il y avait à un certain stade l'incapacité d'utiliser
de l'héparine de bas poids moléculaire. Je connais les complications vasculaires et les
complications de la coagulation sanguine et j'y reviendrai. Sang trop épais, embolie
artério-veineuse, embolie crachée, accident vasculaire cérébral sont de terribles
complications. Et pas seulement ceux-ci. La cascade de coagulation est activée dans
l'organisme sous l'action des cytokines ou de l'apparition de facteurs post-coagulants
dans le sang. Dans le même temps, la coagulation généralisée conduit à la
consommation de facteurs de coagulation. Cela conduit à des saignements que le corps
est incapable d'arrêter. Cela conduit à une mort rapide. Telle est la réalité des
complications vasculaires. Je l'ai présenté brièvement afin d'indiquer à quel point il est
important et rapide d'utiliser le médicament de la manière et du mode proposés par le Dr
Bodnar.Je connais les complications vasculaires et de la coagulation sanguine et j'y
reviendrai. Sang trop épais, embolie artério-veineuse, embolie crachée, accident
vasculaire cérébral sont de terribles complications. Et pas seulement ceux-ci. La cascade
de coagulation est activée dans l'organisme sous l'action des cytokines ou de l'apparition
de facteurs post-coagulation dans le sang. Dans le même temps, la coagulation
généralisée conduit à la consommation de facteurs de coagulation. Cela conduit à des
saignements que le corps est incapable d'arrêter. Cela conduit à une mort rapide. Telle est
la réalité des complications vasculaires. Je l'ai présenté brièvement afin d'indiquer à quel
point il est important et rapide d'utiliser le médicament de la manière et du mode proposés
par le Dr Bodnar.Je connais les complications vasculaires et de la coagulation sanguine et
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j'y reviendrai. Sang trop épais, embolie artério-veineuse, embolie crachée, accident
vasculaire cérébral sont de terribles complications. Et pas seulement ceux-ci. La cascade
de coagulation est activée dans l'organisme sous l'action des cytokines ou de l'apparition
de facteurs post-coagulants dans le sang. Dans le même temps, la coagulation
généralisée conduit à la consommation de facteurs de coagulation. Cela conduit à des
saignements que le corps est incapable d'arrêter. Cela conduit à une mort rapide. Telle est
la réalité des complications vasculaires. Je l'ai présenté brièvement afin d'indiquer à quel
point il est important et rapide d'utiliser le médicament de la manière et du mode proposés
par le Dr Bodnar.cracher l'embolie, l'AVC est une terrible complication. Et pas seulement
ceux-ci. La cascade de coagulation est activée dans l'organisme sous l'action des
cytokines ou de l'apparition de facteurs post-coagulation dans le sang. Dans le même
temps, la coagulation généralisée conduit à la consommation de facteurs de coagulation.
Cela conduit à des saignements que le corps est incapable d'arrêter. Cela conduit à une
mort rapide. C'est la réalité des complications vasculaires. Je l'ai présenté brièvement
pour indiquer à quel point il est important et rapide d'utiliser le médicament de la manière
et du mode proposés par le Dr Bodnar.cracher l'embolie, l'AVC est une terrible
complication. Et pas seulement ceux-ci. La cascade de coagulation est activée dans
l'organisme sous l'action des cytokines ou de l'apparition de facteurs post-coagulants
dans le sang. Dans le même temps, la coagulation généralisée conduit à la
consommation de facteurs de coagulation. Cela conduit à des saignements que le corps
est incapable d'arrêter. Cela conduit à une mort rapide. C'est la réalité des complications
vasculaires. Je l'ai présenté brièvement afin d'indiquer à quel point il est important et
rapide d'utiliser le médicament de la manière et du mode proposés par le Dr Bodnar.Dans
le même temps, la coagulation généralisée conduit à la consommation de facteurs de
coagulation. Cela conduit à des saignements que le corps est incapable d'arrêter. Cela
conduit à une mort rapide. Telle est la réalité des complications vasculaires. Je l'ai
présenté brièvement afin d'indiquer à quel point il est important et rapide d'utiliser le
médicament de la manière et du mode proposés par le Dr Bodnar.Dans le même temps,
la coagulation généralisée conduit à la consommation de facteurs de coagulation. Cela
conduit à des saignements que le corps est incapable d'arrêter. Cela conduit à une mort
rapide. C'est la réalité des complications vasculaires. Je l'ai présenté brièvement pour
indiquer à quel point il est important et rapide d'utiliser le médicament de la manière et du
mode proposés par le Dr Bodnar. Réponse

Włodzimierz Bodnar
29 novembre 2020, 22:21

J'utilise l'héparine dans la pneumonie active, car même si elle a évité un
décès par embolie (sur 100 ou 1000 cas), cela en vaut toujours la peine.
Réponse

Jan
29 novembre 2020, 16:38

À Maciek: Je pensais que oui, pour autant que je me souvienne, le professeur Rejdak a
fait une demande de recherche, mais il n'a pas été approuvé. Il vaut la peine de
promouvoir cette «simplification» du ministère dans la mesure du possible, cela montre
les intentions. Réponse

jacekpl
29 novembre 2020, 16:12

quelle devrait être la structure du médicament et la liaison au médicament du domaine
transmembranaire de la protéine d'enveloppe du SRAS-CoV-2 dans les bicouches
lipidiques https://www.nature.com/articles/s41594-020-00536-8 Reply

Romek
29 novembre 2020, 14:49

Après l'interview, un article sur amantadyna vient d'être publié sur la télévision Internet
wpolityce.pl. -pourquoi-personne-ne-traite-un-pneumologue-industrie-commentaires-
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publication-serieusement Répondre

Jan
29 novembre 2020, 14:31

Dans ladite lettre, le ministère a évalué négativement l'amantadine, citant 3 études, dont
le prof. Rejdak .. Rejdak a-t-il vraiment évalué négativement l'amantadine? Est-il possible
pour le professeur Rejdak d'y répondre ou de le nier? Réponse

Rustique
29 novembre 2020, 16:08

Le ministère demande, Rejdak ne l'a pas évalué négativement, voici une
citation de l'AOTMiT de la "Revue des rapports scientifiques pour
l'amantadine utilisée dans le traitement du COVID-19" (version 1.0 et 1.1, car
il y en a deux ...): "Recherche polonaise Rejdak 2020, qui est une description
de série de cas - 22 patients atteints de maladies neurologiques (10 patients
atteints de sclérose en plaques, 5 atteints de la maladie de Parkinson et 7
atteints de troubles cognitifs), indiquent, selon les auteurs, que l'amantadine
peut être protectrice et peut être efficace pour limiter la propagation de
l'infection par le SRAS-CoV 2, ainsi que l'apparition de ses séquelles
neurologiques. " Réponse

Pas un chimiste
29 novembre 2020, 17:33

Il convient de noter que dans la lettre susmentionnée du ministère, il y a une
référence au rapport déjà indiqué ci-dessous. Il a évalué la qualité de la
littérature professionnelle disponible sur la recherche sur le traitement du
covid-19 par l'amantadine et non le médicament lui-même. Citation: "en
raison de la quantité limitée de preuves scientifiques et de sa faible crédibilité,
les conclusions sur l'efficacité et le profil de sécurité de l'amantadine dans le
traitement du COVID-19 sont soumises à une incertitude élevée, il n'est donc
pas nécessaire d'utiliser des médicaments contenant du chlorhydrate
d'amantadine dans le traitement des infections causées par le SRAS-CoV-2. .
" Réponse

Pas un chimiste
29 novembre 2020, 17:48

Cependant, ce qui est plus significatif, c'est qu'il contient un élément de plus.
Citation: "Cependant, il est impossible de ne pas évoquer les effets négatifs
qui ont été causés par la publicité de cette méthode de traitement, les
publications ont contribué à l'augmentation des achats du médicament et il
convient de noter qu'il s'agit principalement d'un produit utilisé dans la
maladie de Parkinson. En raison de l'achat incontrôlé de médicaments, une
grande une partie des patients prenant le produit de manière chronique a un
énorme problème d'approvisionnement du produit nécessaire au bon
fonctionnement. " Il a deux caractéristiques. 1: une tentative de transférer
injustement la responsabilité de l'indisponibilité d'un médicament sur
ordonnance à des entités / personnes qui ne sont pas responsables de
l'approvisionnement des pharmacies.Étant donné que les médecins
prescrivent des ordonnances et que le médicament est nécessaire en
quantité accrue, certaines agences devraient démontrer les compétences
appropriées, et cela n'a pas été fait jusqu'à présent. 2: Il est possible qu'il y ait
une transition vers la phase de «pénalisation» - blâmant souvent à tort le
public «responsable» pour le discréditer socialement. Le combat médiatique
avec des personnes mal à l'aise comporte plusieurs phases: phase 1: ignorer
(c'était); phase 2: ridicule (était); phase 3: pénalisation (commence); phase 4:
fin de la bataille médiatique. J'espère que ce modèle ne sera pas pleinement
fonctionnel ici.Le combat médiatique avec des personnes mal à l'aise
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comporte plusieurs phases: phase 1: ignorer (c'était); phase 2: ridicule (était);
phase 3: pénalisation (commence); phase 4: fin de la bataille médiatique.
J'espère que ce modèle ne sera pas pleinement fonctionnel ici.Le combat
médiatique avec des personnes mal à l'aise comporte plusieurs phases:
phase 1: ignorer (c'était); phase 2: ridicule (était); phase 3: pénalisation
(commence); phase 4: fin de la bataille médiatique. J'espère que ce modèle
ne sera pas pleinement fonctionnel ici. Réponse

Marek
29 novembre 2020, 14:19

Peut-être que quelqu'un ayant accès aux données fera une comparaison statistique des
deux groupes de patients. Groupes traités par l'amantadine et un groupe randomisé de
patients traités différemment ou non traités. Ce serait bien de lire le résultat dans ce
forum. Réponse

Marcin
29 novembre 2020, 11:56

Ministère de la (NON) Santé - Nié sans équivoque la théorie de l'efficacité des
médicaments. Vous avez tout dans cet article. !!!! CECI EST UN SCANDALE !!!! - Les
Polonais dirigent-ils la Pologne - qu'en pensez-vous?
https://korso24.pl/wiadomosci/amantadyna-znika-z-aptek/n6aMweNeN3tddhWltSP0?
fbclid=IwAR1GrK_4FQ2fEQbJVRnUAjb81gZbt9FZyMDGp_DEg-VZSG RépondrePKdrw

jacekpl
29 novembre 2020, 12:44

quote Le ministre de la Santé a adressé au président de l'Agence d'évaluation
et de tarification des technologies de la santé (ci-après dénommée l'Agence)
une demande de fourniture de matériel analytique conformément aux lignes
directrices de l'ETS et à la recommandation du président de l'Agence
concernant l'utilisation de médicaments contenant du chlorhydrate
d'amantadine dans le traitement des infections causées par le SRAS-CoV-2.
Je me tourne pour lire ce qu'est le SRAS et quels agents pathogènes (il y en
a plusieurs) il cause Réponse

MK
29 novembre 2020, 16:28

J'ai conclu qu'il ne faut pas s'attendre à ce que de grands professeurs
reconnaissent le succès du traitement de cette maladie par l'amandatine pour
une raison simple. Ils ressembleraient à des idiots, car ils ont causé des
pertes économiques inimaginables et le font encore, par exemple en
construisant ces hôpitaux de campagne. L'OMS a conclu que le taux de
mortalité causé par ce virus ne diffère pas du taux de mortalité de chaque
grippe saisonnière et s'élève à 0,14. Le créateur du test PCR, le lauréat du
prix Nobel, a fait valoir que le test ne convenait pas au diagnostic. Et ici,
comme dans le monde entier, la pandémie a été annoncée sur la base de
résultats de tests absurdes. L'essentiel - faisons notre travail. C'est bien que
nous ayons le Dr Bodnar et Internet. Ma sœur termine son traitement
aujourd'hui. Il y avait des escaliers, mais c'est super maintenant. Je vous
remercie. Réponse

Arc
2 décembre 2020, 9:40

Les professeurs ne sont pas des idiots, mais un idiot peut même
terminer des études de médecine, obtenir un doctorat, etc.
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Prouvé scientifiquement. D'un autre côté, ils n'ont pas confirmé
scientifiquement l'inefficacité du traitement contre le covid-19,
peut-être ont-ils peur de perdre des profits de la part des
compagnies pharmaceutiques - plusieurs milliards de profits. pour
cent ont des symptômes de covid-19 Répondre

Kkk
29 novembre 2020, 11:18

En ce qui concerne le sujet discuté - ce qui peut soutenir le traitement. OUBLIE DE LA
DILUTION SANGUINE, les gens s'en vont aussi à cause d'une embolie, les médecins
oublient d'ajouter des ANTICOAGULANTS dans ces cas plus graves. Réponse

Kkk
29 novembre 2020, 13:02

Les médecins italiens ont déjà alarmé en mars que l'un des symptômes
caractéristiques de Covid-19 est un sang trop épais. Malgré l'interdiction de
pratiquer une autopsie (y compris ???), ils les ont pratiquées et ont trouvé des
embolies veineuses, c'était le cas dans la région de Borgamo. Réponse

Włodzimierz Bodnar
29 novembre 2020, 16:16

chez les patients atteints d' une pneumonie active, je commande toujours l'
héparine de bas poids moléculaire pendant quelques jours , car il y a un
risque d'embolie pulmonaire Répondre

Barbara
29 novembre 2020, 9:45

Une pétition doit être préparée - une liste en ligne pour les personnes traitées à
l'amantadine afin qu'elles puissent y signer. Malheureusement, je ne sais pas comment
faire, peut-être quelqu'un ou la clinique Optima ?? Pas sous forme de messages ou de
rapports, mais sur la base d'un vote. Réponse

Iga
29 novembre 2020 à 11h01

Dentiste - dans les commentaires ci-dessous, elle a suggéré d'envoyer les
descriptions de la maladie et de la guérison sur papier, y compris le numéro
PESEL à Optima. Cela constituera une documentation pour notre médecin.
Réponse

Barbara
29 novembre 2020, 14:24

J'ai déjà fait cela, mais je ne peux pas imaginer collecter et
stocker ces documents sous forme papier par le Dr. Bodnar. Et un
bouton aussi simple sur le site Web, par exemple la Clinique,
illustrerait l'échelle des personnes guéries, car il est différent de
développer et d'envoyer (je sais, parce que je l'ai fait moi-même)
de la documentation par courrier, et un autre pour cliquer et
confirmer l'utilisation de l'amantadine et guérir avec son
utilisation. Réponse
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Rafał Żołędziewski
29 novembre 2020, 17:51

Il est difficile d'attendre des patients qu'ils fassent
connaître leur image et parlent des effets du
médicament, puisque même les gens qui écrivent ici
se cachent sous des pseudonymes ... M. Bodnar lui-
même ne fera rien ... Cependant, la résistance à un
éventuel traitement Covid est tellement énorme car la
plandémie est un instrument des mondialistes ,
sociétés, finances. Tout le monde a quelque chose à
perdre ... Néanmoins, le manque de courage en la
matière sera le clou dans le cercueil de l'Etat polonais
ainsi que le début d'un nouveau type de ...
totalitarisme. Cela se passe sous nos yeux! Certains,
tout en combattant cette folie, remettent en question
l'existence d'une pandémie. D'autres remettent en
question la légitimité du port de masques, etc.
TOUTES ces actions ne peuvent pas renverser le
discours entreprise-gouvernement. Le seul espoir
réside dans ce petit groupe de personnes qui ont été
guéries avec l'amantadine.Et il ne s'agit pas que le
guéri devienne un numéro dans les statistiques. C'est
inutile. Malheureusement, nous avons vécu pour voir
de tels moments. Quiconque le peut, doit publier le
CERTIFICAT sous la forme d'une vidéo et le publier
sur un site indépendant comme "BITCHUTE".

jacekpl
28 novembre 2020, 15:46

Dr Paweł Basiukiewicz, cardiologue, chef du service covid - 5 minutes que Polsat tente de
cacher! https://youtu.be/eRI7NC4a4-w Répondre

Anna
11 décembre 2020, 0:53

Le film est parti. Comme d'autres articles de guérisseurs plus tôt, le Dr Bodnar
guérit Covid !!!! https://korso24.pl/wiadomosci/5582,zakazeni-koronawirusem-
wolali-o-pomoc-podjalem-to-ryzyko-mowi-o-48-godzinnej-terapii-leczenia-
covid-19-doktor-wlodzimierz-bodnar- update-relations- Le lien ne fonctionne
plus :( Répondre

jacekpl
28 novembre 2020, 7:52

Pour écouter la chronique du Commentaire hebdomadaire: "Mon corps, mon choix"
https://youtu.be/wU5L1Q162e8 Répondre

Marek
28 novembre 2020, 19:53

Une alternative au manque d'amantadine. Vitamine D3 "Par exemple, une
étude publiée dans The Postgraduate Medical Journal le 12 novembre 2020
montre qu'une supplémentation en vitamine D3 d'un montant de 60 000 UI
(unités internationales) par jour pendant 7 jours a permis de combattre 62,5%
du virus. Dans le groupe supplémenté Dans le groupe témoin, seuls 20,8%
des patients ont éradiqué le virus. Cela ne fait pas de mal d'essayer, d'autant
plus que D3 est en vente libre, renseignez-vous sur OTC pas un complément
alimentaire, de préférence en 5000mj / 1drops
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https://pmj.bmj.com/content/early/2020/11/12/postgradmedj-2020-139065
62% est plus qu'un symbole de vaccin ... Réponse

jacekpl
28 novembre 2020, 20:34

de nombreuses préparations de plus de 12k ont été testées
https://nikafarm.ru/covid-19-o-sxeme-lecheniya-bez-antibiotikov-
protivovirusnyx-preparatax-i-immunomodulyatorax
https://www.reddit.com/r/COVID19/ https:
//dobrewiadomosci.net.pl/38492-5-roslin-p antywirusowych-o-
najszerszym-spektrum-dzialania-effaktnosc-potwierdzona-
badaniem-klinicznych / Répondre

Robert
27 novembre 2020, 23:12

Le sulfate d'amantadine peut-il être utilisé à la place du chlorhydrate d'amantandine?
Nous vous remercions d'avance pour votre réponse. Répondre

Viole
27 novembre 2020, 23:25

Les chimistes de ce forum et plusieurs pharmaciens indépendants autour de
moi disent oui. Dans un article ici, un médecin a déclaré qu'il avait utilisé du
sulfate au lieu du chlorhydrate d'amantadine à bon escient. Le sulfate se
dissout plus lentement, il peut agir plus lentement. Réponse

Robert
28 novembre 2020, 8:16

Merci beaucoup pour votre réponse et votre aide. Votre réponse
sincèrement

Jola
7 décembre 2020, 13:07

RIMANTIN FONCTIONNE AUSSI Répondre

Pas un chimiste
27 novembre 2020, 20:17

Bien que le professeur Pakulski se défende le mieux (https://oko.press/amantadyna-
badania-ktorych-nie-ma), je ne peux pas être indifférent à ce que font certains
«sommités» de la science. C'est pourquoi je reporte la réponse à la "polémique"
susmentionnée du Dr Mejza contre les propos du prof. Pakulski. Peut-être que quelque
chose atteindra le destinataire et d'autres comme lui. Réponse

Pas un chimiste
27 novembre 2020, 20:17

Dr Mejza, vous écrivez: "Je n'y trouve pas d'arguments scientifiques justifiant
le dévouement et les ressources nécessaires pour mener un grand essai
clinique". Veuillez ne pas ridiculiser la science, surtout en utilisant des
sophismes. Quel serait, à votre avis, cet «argument scientifique» qui
justifierait de consacrer des ressources et des ressources à la réalisation des
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recherches mentionnées ci-dessus? Serait-ce un résultat positif d'un grand
essai clinique prospectif sur l'efficacité d'un agent donné sur un groupe de
personnes d'une certaine race, obtenu dans un autre pays, publié dans une
grande revue? Suivant cette ligne de pensée, personne ne ferait jamais de
recherche. Réponse

Pas un chimiste
27 novembre 2020, 20:18

Si ce n'est pas le cas, alors peut-être que les locaux sont suffisants? Laquelle
sera appropriée? Pensé des expériences? Résultats de la simulation?
Analyses du comportement de substances vis-à-vis du virus sur des milieux
protéines-lipides? Recherche sur de petits groupes de personnes? Je
comprends que ce n'est pas le cas, car - dans le cas de l'amantadine - nous
l'avons déjà. Et alors? Résultats des tests sur les animaux? Parce que la
recherche sur de grands groupes de personnes a déjà été mentionnée un
point ci-dessus. Soyez précis s'il vous plait. Eh bien, à moins que pour une
raison inconnue , le Seigneur ne peut pas l' exprimer ... mais si vous ne savez
pas ce qui se passe ... Répondre

Pas un chimiste
27 novembre 2020, 20:18

Au cas où, permettez-moi de vous rappeler ce qui justifie de consacrer des
ressources et des ressources à la conduite de toute recherche scientifique.
C'est un besoin. Nous avons ici son exemple incontestable et si significatif -
les souffrances et les tragédies de centaines de milliers de personnes,
directement et indirectement affectées par les effets du covid-19. Ce besoin
doit conduire à la vérification d'hypothèses. Parfois même controversé.
Pourquoi? Dans certains cercles, à un moment donné, «l'hypothèse
héliocentrique» était très controversée. C'est probablement l'un des meilleurs
exemples qu'aucune conclusion scientifique, y compris celles liées à la
planification de la recherche, ne devrait être tirée de croyances ou du fait qu'il
existe une controverse autour d'un sujet donné. Et si cet exemple n'est pas
clair pour vous, veuillez vous référer aux bases de la logique - la vérité peut
aussi résulter du mensonge.Ainsi, même un mythe ou une rumeur peut
conduire un chercheur qualifié vers quelque chose de précieux. Ce principe
fonctionne bien à la fois dans les sciences historiques et dans le cas des
méthodes d'intelligence artificielle basées sur le hasard (par exemple les
algorithmes évolutifs). Ce qui est dans leur cas la clé commune du succès est
la vérification correctement appliquée des hypothèses et des efforts
considérables pour ne négliger aucune chance. Réponse

Pas un chimiste
27 novembre 2020, 20:19

Sur la base de ce qui précède, je regrette de dire que ce que vous avez
présenté comme une polémique à la déclaration du prof. Pakulski, seulement
dans des endroits frotte contre la norme d'évaluation que l'on pourrait
attendre d'un scientifique. Je ne pense pas que vous ne pourriez pas faire
une telle polémique. Je regrette toutefois la conclusion qui en a résulté, à
savoir qu’il n’y avait pas de volonté. Parce que c'est la volonté qui déclenche
en nous le courage scientifique qui nous permet de faire face à la vérité sur le
monde, quelle qu'elle soit. Parce que même une falsification d'une hypothèse
peut être précieuse. Et le Seigneur n'a pas fait cela. Concernant également
l'existence de lobbying dans l'industrie pharmaceutique. Réponse

Pas un chimiste
27 novembre 2020, 20:19

Dans la situation actuelle, une tentative de falsifier correctement l'hypothèse
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sur l'action de la mesure considérée ici serait particulièrement utile. Son
absence peut amener de grands groupes de personnes à croire qu'une
mesure donnée est digne d'espérer sauver une vie. Et qu'il s'agit d'un grand
groupe, de nombreuses voix sur les effets positifs de l'amantadine dans le cas
de la covid-19 ainsi que sur la disponibilité soudainement réduite de certains
médicaments sur ordonnance à base d'amantadine en témoignent. En
Pologne, ces mesures sont également officiellement utilisées dans certains
services hospitaliers luttant contre le covid-19 et il ne s'agit pas d'essais
cliniques. Les médecins qui le font - pas seulement ceux mentionnés par le
Seigneur - affirment que l'utilisation de dérivés d'amantadine a un effet positif
significatif sur les patients, et même qu'elle leur sauve souvent la vie.Si tous
ces gens se trompent, tout scientifique qui se respecte devrait avoir hâte de
mener une étude incontestée expliquant la situation le plus tôt possible. Alors
au lieu de semer la confusion en utilisant des astuces logiques dans des
discussions sérieuses, en exprimant des opinions sur des moyens et des
personnes dont vous ne connaissez pas forcément les actions, ou en frottant
contre des menaces qui ont malheureusement déjà existé dans ce contexte,
vous devez simplement organiser un groupe de recherche et approprié
expérience scientifique médicale sur l'amantadine. S'il en est autrement,
j'espère que ce type d'attitudes antisociales n'est actuellement affiché que par
la marge des chercheurs et des personnes en charge de la lutte contre le
covid-19.Alors au lieu de semer la confusion en utilisant des astuces logiques
dans des discussions sérieuses, en exprimant des opinions sur des moyens
et des personnes dont vous ne connaissez pas forcément les actions, ou en
frottant contre des menaces qui ont malheureusement déjà existé dans ce
contexte, vous devez simplement organiser un groupe de recherche et
approprié expérience de science médicale sur l'amantadine. Si ce n'est pas le
cas, j'espère que ce type d'attitudes antisociales n'est actuellement affiché
que par une marge de chercheurs et de personnes en charge de la lutte
contre le covid-19.Alors au lieu de semer la confusion en utilisant des astuces
logiques dans des discussions sérieuses, en exprimant des opinions sur des
moyens et des personnes dont vous ne connaissez pas forcément les
actions, ou en frottant contre des menaces qui ont malheureusement déjà
existé dans ce contexte, vous devez simplement organiser un groupe de
recherche et approprié expérience de science médicale sur l'amantadine. S'il
en est autrement, j'espère que ce type d'attitudes antisociales n'est
actuellement affiché que par la marge des chercheurs et des personnes en
charge de la lutte contre le covid-19.vous devez simplement organiser un
groupe de recherche et une expérience scientifique médicale appropriée pour
l'amantadine. Si ce n'est pas le cas, j'espère que ce type d'attitudes
antisociales n'est actuellement affiché que par une marge de chercheurs et de
personnes en charge de la lutte contre le covid-19.vous devez simplement
organiser un groupe de recherche et une expérience scientifique médicale
appropriée pour l'amantadine. Si ce n'est pas le cas, j'espère que ce type
d'attitudes antisociales n'est actuellement affiché que par une marge de
chercheurs et de personnes en charge de la lutte contre le covid-19. Réponse

Gretel
27 novembre 2020, 20:45

Bravo M. "Pas un chimiste"! C'est avec grand plaisir que j'ai lu
votre réponse à la "polémique" adressée au "luminaire" - le Dr
Mejza. Tous les arguments touchent «point», et il y en a
beaucoup. Si je devais le Dr Mejza, je me cachais dans un trou
de souris ... Réponse

Dorothy
27 novembre 2020, 20:57

Bravo, bravo, bravo! Seulement atteindra-t-il le Dr
Mejza?

Kkk
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28 novembre 2020, 13:16

Oui - cachez tout Mejzy, cette multiplication des
barrières et des obstacles est vraiment
embarrassante

Monika
27 novembre 2020, 21:12

Bien écrit! Et vous pouvez savoir d'où vient cette "auto-citation"?
Si FB, s'il vous plaît dites - nous sommes sûrs de savourer la
foule;) Réponse

Pas un chimiste
28 novembre 2020, 15:48

Ceci est une réponse au texte du Dr Mejza sur la
page ci-dessous. Mon texte est accessible au public.
N'importe qui peut l'utiliser et l'afficher où bon lui
semble. Je vous salue cordialement et vous souhaite
une bonne santé. (https://oko.press/koronawirus-i-
amantadyna-nie-mozna-robic-eksperymentow-na-
chorych-polemika/)

moi
27 novembre 2020, 15:55

ce type d'informations sur cette méthode de traitement apparaît sur le web:
https://www.facebook.com/photo?fbid=1313097452364681&set=a.127599694247802 - Je
voulais demander si la propagation d'un tel dépliant imprimé ne viole pas les droits du
médecin et de la clinique (avec nom et numéro de téléphone)? - Je voudrais le propager
au moins parmi mes amis, peut-être même plus largement. Le médecin y consent-il?
Réponse

Optima
27 novembre 2020, 16:11

Veuillez ne pas imprimer et propager. De telles photos suggèrent que le
médecin de Bodnar vend le médicament, ce qui n'est pas vrai. Les
médicaments en Pologne sont vendus par les pharmacies. Il peut y avoir de
bonnes intentions, mais ce n'est pas le but. Réponse

moi
27 novembre 2020, 16:16

Merci beaucoup, je ne distribuerai que le nom du médicament et
ferai référence à des articles sur Internet à ce sujet - c'est ce dont
j'avais peur qu'il y ait des accusations de publicité de la part du
docteur Reply

Angelika
27 novembre 2020, 11:16

salut! Docteur. Viregyt K peut-il être administré à un enfant de 8 ans souffrant de covid
(test de covid positif)? Les adultes de la famille ont présenté des symptômes sévères, leur
état s'est amélioré après avoir pris le médicament selon le calendrier habituel. L'enfant a
développé une fièvre de 38,5 et des maux de tête et musculaires. Une dose sera-t-elle
disponible pour mon enfant? Je suppose que l'enfant traversera facilement la maladie,
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mais j'ai peur d'éventuelles complications ultérieures - la maladie inflammatoire de
Kawaski. Le deuxième enfant de 4 ans a également été testé positif sans aucun
symptôme. Un tel enfant peut-il également recevoir le médicament? Veuillez répondre ici
ou par e-mail. Réponse

Ophtalmologiste de Wrocław
27 novembre 2020, 15:05

Bonjour, je suis fraîchement traité avec un enfant. Mon fils (10 ans, 44 kg)
avait également des symptômes moyens (otite, pharyngite, fièvre) et un plus.
Je lui ai donné Viregyt 2 x 100 mg pendant 5 jours, consulté le Dr Bodnar. Le
fils s'est remis sur pied après 3 jours de traitement. Aucune complication. Si
votre enfant n'a pas d'autres maladies et pèse de la même façon, elle pense
qu'il peut être administré. Ne donnez pas à un enfant plus jeune sans
symptômes. Salutations. Réponse de Joanna

Angelika
27 novembre 2020, 17:59

Mon neveu de 8 ans pèse 27 kg. Je ne sais pas si je peux le
donner et à quelle dose dans cette situation. Comment pouvez-
vous consulter le Dr Bodnar? Réponse

Ophtalmologiste de Wrocław
27 novembre 2020, 21:10

Le Dr Bodnar autorise les enfants à prendre des
doses maximales de 3 capsules X1. Citation du Dr:
"chez les enfants, s'il y a peu de symptômes, il n'est
pas nécessaire d'utiliser l'amantadine. Chez les
enfants, nous utilisons des doses plus faibles
d'amantadine, jusqu'à 3 fois par jour. Âge, poids et
métabolisme plus rapide, intensité et La sévérité de
l'évolution. Le traitement doit être envisagé
individuellement, qu'il s'agisse de 3x1 / 3 3x1 / 2 3x1
etc. ou de 2x1. La durée du traitement est beaucoup
plus courte que dans un âge plus avancé. Les
enfants récupèrent très rapidement après
l'amantadine, on peut dire qu'ils vont mieux à leurs
yeux. " Si votre enfant a vraiment besoin d'un
traitement, je commencerais à partir de 2x1 pendant
2 jours, puis je réduisais à 2x 1/2 caps - si je peux
vous conseiller :-) Cordialement, Joanna

Angelika
27 novembre 2020, 22:30

Mme Joanna, voulez-vous m'envoyer un contact à M. Bodnar par
e-mail? Je voudrais discuter avec lui du cas spécifique de
l'enfant. J'ai peur de donner la capsule entière à la fois à 27 kg.
J'ai besoin de l'avis d'un médecin. Ou contactez un autre médecin
qui est favorable à cette méthode de traitement. Je serai
reconnaissant! Réponse

Janek
29 novembre 2020, 11:21

J'ai trouvé une page qui répertorie la posologie des
enfants contre la grippe. Je ne sais pas si le site est
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fiable, je ne suis pas médecin. Veuillez consulter les
informations qui y sont fournies avec votre médecin.
https://www.drugs.com/ppa/amantadine.html

Anna B.
8 décembre 2020, 20:30

Bonjour . Docteur, pouvons-nous vous contacter par email privé?
Votre réponse sincèrement

Ania b
11 décembre 2020, 11:26

Docteur, veuillez me contacter par e-mail andzikb@tlen.pl. J'ai
besoin d'aide pour mon père. Je suis aussi de Wrocław Reply

Kkk
27 novembre 2020, 10:17

Coronavirus en Pologne - épisode 9 - prof. K. Simon, entre autres sur l'amantadyna, les
protestations et le verrouillage »sur YouTube https://youtu.be/E28r5saRC0I Veuillez
écouter les absurdités sur AMANTADINE racontées par le professeur Simon dans la
deuxième partie de cette longue interview. FALLEN il sait (ou simule) "l'amantadine n'a
pas de mécanisme d'action contre les virus" citation. SCANDALE!!! Il dit l'algorithme -
l'intelligence artificielle n'a pas trouvé d'amantadine sur son ordinateur. (Blague?) Peut-il
obtenir une publication sur ce sujet par courrier recommandé? Nous sommes entre les
griffes de ce type d'individus. C'est une réponse horrible

Magda
27 novembre 2020, 11:30

A tous les intéressés par la société FARMAZON.CZ. Aujourd'hui j'ai reçu le
colis (5 jours après l'envoi - expédition par EMS). Je peux envoyer des photos
du Viregit que j'ai reçu. Salutations. Réponse

Robert
27 novembre 2020, 11:42

Merci beaucoup. J'attendais cette confirmation. Réponse

Cornelia
27 novembre 2020, 11:49

Merci pour l'information. Si cela est possible, veuillez envoyer les
photos à mikelp@wp.pl Cordialement. Réponse

Jarek
27 novembre 2020, 12:32

Livrent-ils à partir de ce farmazon.cz sans ordonnance? Réponse

Magda
27 novembre 2020, 12:39
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La page du médicament indique «prescription» en
gras. Mais je ne l'ai pas remarqué et j'ai cliqué sur
"acheter". Ni lors de la passation de la commande ni
pour personne ne m'a demandé de présenter une
ordonnance. J'ai payé, l'expédition après 3 jours et le
colis après les 5 jours suivants.

Romek
27 novembre 2020, 12:56

Ai-je besoin d'une ordonnance et si oui, le récepteur est-il
accepté? Réponse

Marcin
27 novembre 2020, 15:39

Mme Magda, vous pouvez demander des photos de ce que vous
avez. Merci et meilleures salutations Répondre

Romek
27 novembre 2020, 16:08

Mme Magda, le médicament que vous avez reçu est-il vraiment
Verygit? Réponse

Elizabeth
27 novembre 2020, 18:27

J'ai acheté aujourd'hui à la pharmacie de Český
Těšín sur la prescription Viregyt K au prix de 117 CZK
/ 20 PLN /, il y a une différence de prix et dans
l'emballage du médicament, 18 euros sur
farmazon.cz peut-être qu'ils font des affaires parce
que la différence de prix est quadruple, mon
médicament est produit en Hongrie

Justyna
27 novembre 2020, 21:16

Apparemment, il s'est occupé de la demande, je
payais 12 euros et j'attendais l'envoi

Marcin
29 novembre 2020, 22:10

Mme Elżbieta. Puis-je vous contacter par e-mail? Je
cherche un médicament et je ne l'achète pas. Vous
pouvez me donner un e-mail ou m'écrire à
mpiskala@o2.pl. Je vous remercie

Ingénieur
27 novembre 2020, 17:18

Avec paiement à la livraison? ... paiement en euro? ... merci pour
l'info Répondre
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Magda
27 novembre 2020, 17:29

Paiement à l'avance en euros.

Maria
28 novembre 2020, 13:35

Bonjour Mme Magda S'il vous plaît aider si vous le pouvez sur
FARMAZON.CZ .. Je ne trouve pas le site Web de cette société.
Alors, comment commandez-vous? Pourriez-vous s'il vous plaît
fournir un lien vers leur site Web. Cordialement Maria Répondre

Maria
28 novembre 2020, 13:37

donne mon adresse: mariahalinam@gmail.com

Michael
30 novembre 2020, 16:38

Et comment avez-vous effectué le paiement pour la commande
de la farmazon? Il existe toutes sortes d'options étranges.
Réponse

Irena
2 décembre 2020, 0:20

Bonjour. Si vous le pouvez, donnez-moi des photos et des
informations sur la façon de faire un transfert, car je ne peux pas
le gérer très bien. Adresse: dforemniak@wp.pl Cordialement.
Réponse

Paul
3 décembre 2020, 15:56

J'ai commandé les mêmes détails de transfert que farmazon.com
via pilzona.com, donc probablement le même propriétaire.
L'expédition commandée le 12/11 est arrivée le 1.12. L'apparence
du médicament est la même que la vôtre. J'ai publié un
commentaire détaillé, mais il semble qu'il n'a pas été modéré. Il
n'apparaît pas sur le site Web de la clinique. Je me demande si
c'est l'original. Réponse

les roues
4 décembre 2020, 6:44

Mme Magda, combien de temps après avoir passé la commande
avez-vous attendu l'e-mail avec les détails du transfert?
Salutations Répondre

Sławomir
5 décembre 2020, 1:29

Bonjour Mme Magda, vous pouvez m'envoyer la méthode de

https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=https://przychodnia-przemysl.pl/mozna-wyleczyc-covid-19-w-48-godzin/%3Freplytocom%3D3135&usg=ALkJrhhcvfS-1Y4RI-Hl3ls0z0LUA00vyg#respond
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commande, je n'arrive pas à m'entendre. Veuillez aider. Réponse

Sławomir
5 décembre 2020, 1:31

Merci de m'envoyer un e-mail:
slawomir.raciborski@wp.pl

Anna
16 décembre 2020, 16:12

Mme Magda, comment avez-vous payé chez Farmazon. partie
??? Je ne peux pas supporter le paiement. J'ai pensé que
j'obtiendrais des informations par e-mail, mais rien. Réponse

Lili
27 novembre 2020, 16:00

Photos, s'il vous plaît, répondez

Magda
27 novembre 2020, 16:25

@Marcin, @Romek @Lili Bien sûr, je vais l'envoyer, mais j'ai
besoin de vos adresses e-mail. Réponse

Magda
27 novembre 2020, 16:35

Ou peut-être que ce sera plus rapide si je mets un
lien vers la photo ici. Je demande des avis parce que
ça a l'air original, je peux me tromper.
https://images92.fotosik.pl/447/3a9be425ca85f136.jpg

Lili
27 novembre 2020, 17:56

ouais monibastus@gmail.com

Barbara
27 novembre 2020, 19:30

Le médicament est original, je suis après un
traitement de 10 jours avec Viregytem, j'ai eu le
même

Marcin
28 novembre 2020, 8:49

Puis-je avoir un contact par e-mail pour obtenir de
l'aide concernant ma commande?
Cin90cin@gmail.com
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Alexandre
28 novembre 2020, 15:56

Dans l'ensemble, la conception est la même que
dans la nouvelle édition polonaise du médicament
d'EGIS.
https://images.app.goo.gl/3sdDMmd2CGf2QKGq9
Question, quelle est la garantie que le contenu est
bien de l'amantadine et non un placebo. J'ai passé la
commande le 25 novembre, le paiement a été
confirmé, il y avait un contact e-mail en russe depuis
le site (ils ont demandé pourquoi j'avais envoyé un
peu plus de montant), le colis n'a pas encore été
envoyé.

Joanna
1 décembre 2020, 20:19

Pouvez vous me contacter s'il vous plait? J'ai
quelques questions techniques car j'ai un problème
avec la commande du site Web que vous avez
mentionné. rhovan_gur@wp.pl

Elizabeth
4 décembre 2020, 1:48

Mon adresse - Elzbieta Mazur, Rajec gentry 53c,
veuillez envoyer Veregyt k, un colis, les frais liés au
médicament seront réglés à la réception du colis.
Veuillez donner le prix

Adrian
27 novembre 2020, 8:24

Bonjour. J'écris ceci parce que ces informations peuvent aider quelqu'un. Avec une
recette traditionnelle, vous pouvez acheter Amantadyne en Allemagne. Certaines
pharmacies ont des commandes sur place ou du jour au lendemain. Important!
L'Allemagne ne respecte pas la prescription électronique. Traditionnel ou parfois
électronique généré en pdf. Aujourd'hui, j'ai pu acheter Amantadin-ratiopharm 100 mg.
Réponse

Marcin
27 novembre 2020, 10:11

M. Adrian, savez-vous quelle pharmacie en ligne allemande accepte le
PDFA? En règle générale, veuillez envoyer l'ordonnance emballée dans une
enveloppe. Merci d'avance Répondre

Adrian
27 novembre 2020, 12:03

J'ai rempli la prescription sur place. Malheureusement, je ne peux
pas aider. Réponse

JerzyM
26 novembre 2020, 23:56

Polémique intéressante ... et peut-être même des commentaires plus intéressants sur

https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=https://przychodnia-przemysl.pl/mozna-wyleczyc-covid-19-w-48-godzin/%3Freplytocom%3D3068&usg=ALkJrhiqunWkpLTbDu9DVX3qHaTgWVnNkQ#respond
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cette polémique; https://oko.press/koronawirus-i-amantadyna-nie-mozna-robic-
eksperymentow-na-chorych-polemika/ Répondre

Dagmar
27 novembre 2020, 01h00

La polémique n'est pas intéressante, une autre qui induit en erreur: '' "Les
informations présentées sur le site internet de la clinique OPTIMA (...)
ressemblent de façon inquiétante aux sites Internet utilisés pour vendre des
médicaments miracles et des herbes." '' '' Comme d'habitude, BZDURY, cette
fois écrit sur un ton plus calme. L'auteur, Filip Mejza, semble être un
chercheur à l'Université Jagellonne. Et les pages du Dr Bodnar, du moins
pour cette raison, ne ressemblent pas à celles servant à la vente de
médicaments miracles, car le Dr Bodnar fait référence à la recherche
scientifique. Début novembre, une étude confirmant l'efficacité est apparue
aux USA. Ce fait a été en quelque sorte négligé dans l'article. ... Et quelle est
la base de l'affirmation selon laquelle '' '' '' La communauté médicale a
répondu au Dr. Bodnar et sa thérapie sont clairement négatifs. '' ''Je voudrais
bien vouloir vous fournir la source de connaissances sur les réactions de la
communauté médicale. Y avait-il un questionnaire? Il est troublant que
l'auteur de l'article, un scientifique et professeur d'université, semble ne pas
être informé, mais parle toujours. La honte! Ou peut-être après les attaques
contre le prof. Pakulski est simplement une jalousie «collégiale»? Réponse

Janek
27 novembre 2020, 8:11

Ce n'est pas un non-sens, mais malheureusement un discrédit
délibéré du covid médicamenteux bon marché et efficace et des
gens qui essaient de faire connaître l'amantadine. À mon avis, la
principale raison est d'ordre financier. La jalousie et l'envie
viennent en second. Réponse

JerzyM
27 novembre 2020, 16:44

J'ai des observations et des sentiments similaires. Poursuite de
ce différend; https://oko.press/amantadyna-badania-ktorych-nie-
ma/ Répondre

jacekpl
27 novembre 2020, 5:15

Ce qui a été traité avec le SRAS, article de 2004
https://wwwnc.cdc.gov/eid/article/10/4/03-0458_article si le patient étouffe en
obstruant les poumons avec la sécrétion de la réaction à la maladie, vous
n'attendrez pas la mort du patient. Réponse

Janek
26 novembre 2020, 22:38

Noms commerciaux de l'amantadine dans le monde.
https://www.drugs.com/international/amantadine.html Répondre

Patient
26 novembre 2020, 21:52

Question pour le Dr Bodnar : l'amantadine peut-elle être administrée à un greffé de rein ?

https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=https://przychodnia-przemysl.pl/mozna-wyleczyc-covid-19-w-48-godzin/%3Freplytocom%3D3064&usg=ALkJrhhWoU0vMnBzcJJGEU4gzaHI3FosLQ#respond
https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=https://przychodnia-przemysl.pl/mozna-wyleczyc-covid-19-w-48-godzin/%3Freplytocom%3D3065&usg=ALkJrhg1aOns7xxu6hIGwYKn-I0Y_vwJ8A#respond
https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=https://przychodnia-przemysl.pl/mozna-wyleczyc-covid-19-w-48-godzin/%3Freplytocom%3D3067&usg=ALkJrhgbo7hnc8S0ExV4sEbk5eltUqPcJQ#respond
https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=https://przychodnia-przemysl.pl/mozna-wyleczyc-covid-19-w-48-godzin/%3Freplytocom%3D3097&usg=ALkJrhj8dFsF_73D-ZZe1EMcziR1OoDSdQ#respond
https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=https://przychodnia-przemysl.pl/mozna-wyleczyc-covid-19-w-48-godzin/%3Freplytocom%3D3066&usg=ALkJrhjKW01Yuqdu3MnBrobHO9dK0se2tQ#respond
https://translate.google.com/website?depth=1&hl=fr&ie=UTF8&pto=aue&rurl=translate.google.com&sl=pl&sp=nmt4&tl=fr&u=https://przychodnia-przemysl.pl/mozna-wyleczyc-covid-19-w-48-godzin/%3Freplytocom%3D3063&usg=ALkJrhgXMNt5NwEeqHBY2hWQpaibBLrULQ#respond


21/05/2023 12:55Można wyleczyć Covid 19 w 48 godzin | Niepubliczny Zakład Opieki Zdrowotnej OPTIMA w Przemyślu

Page 105 sur 105file:///Library/Amantadine.webarchive

Un patient de 65 ans en bonne santé, 17 ans après la greffe, professionnellement actif,
prend Sandimmun Neoral (cyclosporine). réponse

Romek
26 novembre 2020, 21:49

Aujourd'hui à la télévision Internet "wpolscepl" Karnawski est apparu une interview avec
Dr. Bodnar. Lentement quelque chose se passe, espérons-le.
http://wpolsce.pl/magazyn/12924-koronawirus-czy-amantadyna-leczy-covid-19 Répondre

Jacques
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